AMTSBLATT

des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat

Zu Jahrgang 69 (2014)

Fortführungsnachweis

der veröffentlichten Verwaltungsvorschriften 1. Juli 1957 bis 31. Dezember 2014

Stand 1. Januar 2015

AMTSBLATT

des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat

Zu Jahrgang 69 (2014)

Fortführungsnachweis

der veröffentlichten Verwaltungsvorschriften 1. Juli 1957 bis 31. Dezember 2014

Stand 1. Januar 2015

Herausgeber/Redaktion:

Bayerisches Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat, Odeonsplatz 4, 80539 München, Telefon (089) 2306-0, Telefax (089) 2306-2804, E-Mail: poststelle@stmflh.bayern.de

$Technische\ Umsetzung:$

Bayerische Staatsbibliothek, Ludwigstraße 16, 80539 München

Druck:

Justizvollzugsanstalt Landsberg am Lech, Hindenburgring 12, 86899 Landsberg am Lech, Telefon (08191) 126-725, Telefax (08191) 126-855, E-Mail: druckerei.betrieb@jva-ll.bayern.de

Erscheinungshin weis/Bezugsbedingungen:

Der Fortführungsnachweis zum Amtsblatt des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat (FMBl) erscheint einmal jährlich. Er wird im Internet auf der "Verkündungsplattform Bayern" www.verkuendung.bayern.de als PDF/A-Dokument veröffentlicht und ist kostenfrei verfügbar.

Eine Druckfassung kann bei der Justizvollzugsanstalt Landsberg am Lech bestellt werden. Nähere Angaben zu den Bezugsbedingungen können der "Verkündungsplattform Bayern" entnommen werden.

Urheberrecht – Copyright:

© Bayerisches Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat

ISSN 1867-9137

Inhaltsverzeichnis

Vorbemerkung	5
Abkürzungen	6
Systematische Übersicht	7
1 Staats- und Verfassungsrecht	7
2 Verwaltung	7
3 Rechtspflege	
4 Zivil- und Strafrecht (kein Eintrag)	29
5 Verteidigung (kein Eintrag)	29
6 Finanzwesen	29
7 Wirtschaftsrecht	36
8 Arbeitsrecht, Sozialversicherung, Kriegsopferversorgung	37
9 Verkehrswesen	37
Chronologische Übersicht	39
Anhang A	51
Stichwortverzeichnis	53

Vorbemerkung

Dieser Fortführungsnachweis ersetzt die früher erschienenen Fortführungsnachweise bzw. Gültigkeitsverzeichnisse. Er enthält alle geltenden Vorschriften aus dem Bereich des Staatsministeriums der Finanzen und des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat, die in der Bereinigten Sammlung der bayerischen Finanzverwaltungsvorschriften (BayBSVFin) und in den bis 31. Dezember 2014 erschienenen Nummern des Amtsblatts des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen bzw. des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat (FMBl) und/oder des Bayerischen Staatsanzeigers veröffentlicht worden sind. Der Fortführungsnachweis soll den Zusammenhang zwischen der BayBSVFin und der Vorschriftenentwicklung seit dem 1. Juli 1957 herstellen.

Die in der **Systematischen Übersicht** aufgeführten Vorschriften sind nach einem einheitlichen Gliederungsplan geordnet. Dieser Gliederungsplan (siehe www.gesetze-bayern.de) gilt für alle bayerischen staatlichen Verwaltungsvorschriften, die in den Fortführungsnachweisen zum AllMBl, JMBl, KWMBl, FMBl auszuweisen sind. Die Fundstelle der Vorschriften in der Bereinigten Sammlung ist durch römische und arabische Ziffern (= Band und Seite) gekennzeichnet. Vorschriften, deren Inhalt sich in der Änderung früherer Vorschriften erschöpft, sind nur bei den geänderten Vorschriften vermerkt. Gemeinsame Bekanntmachungen von mehreren Ministerien sind im Fortführungsnachweis des federführenden Ministeriums erfasst.

Im **Anhang A** sind die Vorschriften aufgeführt, die in der Zeit vom 1. Januar bis 31. Dezember 2014 in vollem Umfang aufgehoben worden oder außer Kraft getreten sind. Außerdem wird auf diejenigen Vorschriften hingewiesen, die in diesem Zeitraum gegenstandslos oder entbehrlich geworden sind. Dieser Hinweis ersetzt die förmliche Aufhebung. Der Anhang A enthält außerdem die Vorschriften, deren Inhalt sich in der Aufhebung anderer Vorschriften erschöpft.

Ein tagesaktueller Fortführungsnachweis kann über den Bürgerservice BAYERN-RECHT online unter www.gesetze-bayern.de abgerufen werden. Um ihn aufzurufen, geben Sie bitte in der Rubrik "Verwaltungsvorschriften" bei der "Suche" den Begriff "FFN FMBl" ein.

Hinweis:

Das Amtsblatt – FMBl – wird seit 2009 im Internet auf der "Verkündungsplattform Bayern" www.verkuendung.bayern.de veröffentlicht und ist kostenfrei verfügbar. Das dort eingestellte elektronische PDF/A-Dokument ist die amtlich verkündete Fassung.

Der Fortführungsnachweis kann ebenfalls als PDF/A-Dokument über die Verkündungsplattform Bayern kostenfrei aufgerufen und heruntergeladen werden.

Abkürzungen

Abs. = Absatz

AllMBl = Allgemeines Ministerialblatt

Art. = Artikel

AufhebungsBek = Aufhebungsbekanntmachung BayBG = Bayerisches Beamtengesetz

BayBSVFin = Bereinigte Sammlung der bayerischen Finanzverwaltungsvorschriften

Bek = Bekanntmachung

ber. = berichtigt

BGBl = Bundesgesetzblatt

BSV = Bayerische Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen

BÜG = Gesetz über die Übernahme von Staatsbürgschaften und Garantien des Freistaates Bayern

BVerfG = Bundesverfassungsgericht EStG = Einkommensteuergesetz FFN = Fortführungsnachweis

FMBl = Amtsblatt des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen

GemBek = Gemeinsame Bekanntmachung

GVBl = Bayerisches Gesetz- und Verordnungsplatt
IMBW = Innenministerium Baden- Württemberg
JMBl = Bayerisches Justizministerialblatt

LPA = Landespersonalausschuss

Nr. = Nummer

ORH = Oberster Rechnungshof RVO = Reichsversicherungsordnung

S. = Seite

StAnz = Bayerischer Staatsanzeiger StK = Bayerische Staatskanzlei

StMAFS = Bayerisches Staatsministerium für Arbeit, Familie und Sozialordnung

StMAS = Bayerisches Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen

StMELF = Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten

StMF = Bayerisches Staatsministerium der Finanzen

StMFLH = Bayerisches Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat StMGEV = Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit, Ernährung und Verbraucherschutz

StMI = Bayerisches Staatsministerium des Inneren StMJ = Bayerisches Staatsministerium der Justiz

StMJV = Bayerisches Staatsministerium der Justiz und für Verbraucherschutz StMLF = Bayerisches Staatsministerium für Landwirtschaft und Forsten

StMLU = Bayerisches Staatsministerium für Landesentwicklung und Umweltfragen

StMUG = Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit

StMUGV = Bayerisches Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz

StMUK = Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus

StMUKWK = Bayerisches Staatsministerium für Unterricht, Kultus, Wissenschaft und Kunst

StMWFK = Bayerisches Staatsministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst

StMWIVT = Bayerisches Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur,Verkehr und Technologie

StMWV = Bayerisches Staatsministerium für Wirtschaft und Verkehr

StMWVT = Bayerisches Staatsministerium für Wirtschaft, Verkehr und Technologie

StR = Bayerische Staatsregierung

u. a. = unter anderem

Systematische Übersicht

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
nummer			
1		Staats- und Verfassungsrecht	
11		Staatliche Organisationen	
110		Staatsorgane	
1102		Staatsregierung	
1102-F	06.11.2001	Bek StR: Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechtsverhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschaftsorganen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	AllMBl 2001 S. 630 StAnz 2001 Nr. 46
1102-F	27.04.2000	Bek StR: Bürger-Engagement für Moderne Verwaltung (Bürgerengagement – Bürgeng)	AllMBl 2000 S. 385 StAnz 2000 Nr. 18
113		Symbole, Feiertage, Auszeichnungen	
1132		Auszeichnungen (Orden, Ehrenzeichen, Staatsmedaillen)	
1132-F	16.02.2000	Bek StMF: Verleihung einer Medaille für Verdienste um das bayerische Finanzwesen	FMBl 2000 S. 94 StAnz 2000 Nr. 8
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.12.2012, FMBl 2012 S. 596	
1132-F	06.08.2002	Bek StMF: Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die bayerischen Schlösser, Gärten und Seen	FMBl 2002 S. 290
1132-F	30.03.2003	Bek StMF: Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung	FMBl 2003 S. 142
114		Verkündungswesen, Sammlung des Landesrechts, Verwaltungsvereinfachung	
1142		Verwaltungsvereinfachung, Verwaltungsreform, Vorschlagswesen	
1142-F	30.09.2008	Bek StR: Innovationsrichtlinie Moderne Verwaltung (Innovationsrichtlinie – InnovR)	AllMBl 2008 S. 623 StAnz 2008 Nr. 41
2		Verwaltung	
20/21		Allgemeine Verwaltung	
200		Organisation	
2002		Innere Behördenorganisation, Geschäftsverteilung	
2002-F	01.08.2005	Bek StMF: Geschäftsordnung für das Landesamt für Finanzen (LfFGO)	FMBl 2005 S. 150
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.05.2006, FMBl 2006 S. 89	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.05.2008, FMBl 2008 S. 160	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.11.2010, FMBl 2010 S. 182	
2003		Ablauforganisation	
2003.4		Automatische Datenverarbeitung, Informations- und Kom- munikationstechniken (Datenschutz siehe 204)	
2003.4-F	10.12.2004	Bek StMI: Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)	AllMBl 2004 S. 657 StAnz 2004 Nr. 26

O		Systematische Obersieht	
Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.09.2005, AllMBl 2005 S. 331	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.06.2006, AllMBl 2006 S. 235	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.02.2007, AllMBl 2007 S. 205	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.09.2007, AllMBl 2007 S. 511	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.11.2007, AllMBl 2007 S. 579	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.12.2007, AllMBl 2007 S. 695	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.11.2008, AllMBl 2008 S. 707	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.11.2011, FMBl 2011 S. 364	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.02.2012, FMBl 2012 S. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.08.2012, FMBl 2012 S. 390	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.12.2012, FMBl 2013 S. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.09.2014, FMBl 2014 S. 156	
2003.4-F	23.03.2007	Bek StMF: Einrichtung und Benutzung dienstlicher Telekommunikationsanlagen (TK-Bek)	FMBl 2007 S. 178 StAnz 2007 Nr. 14
2004		Personalwirtschaft (soweit nicht Personalrecht)	
2004-F	14.02.1992	Bek StMF: Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	FMBl 1992 S. 202 StAnz 1992 Nr. 8
2004-F	20.09.2001	Bek StMF: Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannien, Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002	FMBl 2001 S. 298 StAnz 2001 Nr. 40
201		Allgemeines Verwaltungsrecht	
2013		Kosten (Fachspezifische Kostenregelungen siehe unter den jeweiligen Sachbereichen)	
2013.1		Verwaltungskosten	
2013.1-F	12.12.2000	Bek StMF: Verwaltungsvorschrift zur Ausführung des Kostengesetzes (VV-KG)	FMBl 2001 S. 86
2013.1-F	17.07.2001	GemBek StMF, StMI, StMGEV, StMLF, StMAS, StMLU: Verwaltungsvorschrift über die Vergütungssätze für die Benutzung von Dienstkraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)	FMBl 2001 S. 299
2013.2		Benutzungsgebühren	
2013.2-F	07.02.2001	Bek StMF: Vollzug kosten- und kassenrechtlicher Vorschriften für die staatlichen Vermessungsämter – KVermBek –	FMBl 2001 S. 95, ber. S. 160

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
203		Recht der im Dienst des Staates, der Gemeinden und anderer Körperschaften des öffentlichen Rechts stehenden Personen (siehe auch 2022 = Kommunale Wahlbeamte, 2238 = Lehrer- bildung und Lehrerfortbildung)	
2030		Beamte (einschl. Verwaltungsvorschriften, die Beamte und andere Angehörige des öffentlichen Dienstes betreffen)	
2030-F	13.07.2009	Bek StMF: Verwaltungsvorschriften zum Beamtenrecht (VV-BeamtR)	FMBl 2009 S. 190 StAnz 2009 Nr. 35
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.11.2010, FMBl 2010 S. 264; StAnz 2010 Nr. 51	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.11.2012, FMBl 2012 S. 596; StAnz 2012 Nr. 48	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.04.2014, FMBl 2014 S. 62; StAnz 2014 Nr. 19	
2030.2		Laufbahnrecht	
2030.2-F	20.06.2011	Bek StMF: Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	FMBl 2011 S. 254
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 58	
2030.2-F	20.06.2011	Bek StMF: Konzept zur modularen Qualifizierung in den fachlichen Schwerpunkten technische und nichttechnische Dienste im Geschäftsbereich des Staatsministeriums der Finanzen (VV-FachV-StMF)	FMBl 2011 S. 257
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 62	
2030.2-F	08.12.2011	Bek StMF: Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Staatsfinanz (VV-FachV-StF)	FMBl 2011 S. 365
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 60	
2030.2-F	10.11.2012	Bek StMF: Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Vermessung und Geoinformation (VV-FachV-VermGeo)	FMBl 2012 S. 586
2030.2.5		Personalführung	
2030.2.5-F	28.05.1998	Bek StMF: Rahmenregelungen zur Durchführung von Mitarbeitergesprächen	FMBl 1998 S. 142 StAnz 1998 Nr. 24
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.02.2009, FMBl 2009 S. 38; StAnz 2009 Nr. 9	
2030.2.5-F	31.01.2005	Bek StR: Verwaltung 21 Grundsätze für personalrechtliche Maßnahmen	AllMBl 2005 S. 43 StAnz 2005 Nr. 5
2030.3		Dienstpflichten	
2030.3-F	03.12.1991	Bek StR: Pflicht zur Verfassungstreue im öffentlichen Dienst (Verfassungstreue – VerftöD)	AllMBl 1991 S. 895 FMBl 1991 S. 510 StAnz 1991 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.12.1994, AllMBl 1994 S. 1004; StAnz 1994 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.11.2001, AllMBl 2001 S. 658; StAnz 2001 Nr. 46	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.07.2002, AllMBI 2002 S. 619 ber. 2003 S. 135; StAnz 2002 Nr. 32 ber. 2003 Nr. 16	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.11.2007, AllMBl 2007 S. 693; StAnz 2007 Nr. 50	
2030.3-F	29.10.1996	Bek StR: Hinweise zur Vereinbarkeit von Beziehungen zur Scientology-Organisation mit einer Tätigkeit im öffentlichen Dienst (Scientology-Organisation – ScientOöD)	AllMBl 1996 S. 699 FMBl 1996 S. 442 StAnz 1996 Nr. 44
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.11.2001, AllMBl 2001 S. 620	
2030.3-F	27.04.2011	Bek StMF: Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	FMBl 2011 S. 218
2030.8		Beamtenrechtliche Fürsorgepflichten	
2030.8-F	14.12.2009	Bek StMF: Sachschadenersatz Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung (DFFV)	FMBl 2010 S. 2 StAnz 2010 Nr. 4
2030.8-F	19.11.2012	Bek StMF: Teilhaberichtlinien – Inklusion behinderter Angehöriger des Öffentlichen Dienstes in Bayern – (TeilR)	FMBl 2012 S. 605 StAnz 2012 Nr. 51/52
2030.8.1		Schutz von Leben und Gesundheit	
2030.8.1-F	02.11.2005	GemBek StMF, StK, StMI, ORH, StMJ, StMWFK, StMUK, StMWIVT, StMLF, StMUGV, StMAS, Bayerischer Landtag – Landtagsamt –: Unfallverhütung in den Verwaltungen und Betrieben des Freistaates Bayern	FMBl 2005 S. 179 StAnz 2005 Nr. 45
2030.8.1-F	26.05.2009	GemBek StMF, StMAS: Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)	FMBl 2009 S. 266 StAnz 2009 Nr. 28
2030.8.3		Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen	
2030.8.3 2030.8.3-F	26.07.2007	Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)	FMBl 2007 S. 291 StAnz 2007 Nr. 32
	26.07.2007	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfe-	
	26.07.2007	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008	
	26.07.2007	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009	
	26.07.2007	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011	
	26.07.2007	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 170; StAnz 2011 Nr. 15 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.02.2012, FMBl 2012	
	26.07.2007	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 170; StAnz 2011 Nr. 15 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.02.2012, FMBl 2012 S. 175; StAnz 2012 Nr. 10	
		Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 170; StAnz 2011 Nr. 15 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.02.2012, FMBl 2012 S. 175; StAnz 2012 Nr. 10 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.12.2012, FMBl 2012 S. 629; StAnz 2012 Nr. 50 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.07.2013, FMBl 2013	
2030.8.3-F		Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 170; StAnz 2011 Nr. 15 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.02.2012, FMBl 2012 S. 175; StAnz 2012 Nr. 10 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.12.2012, FMBl 2012 S. 629; StAnz 2012 Nr. 50 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.07.2013, FMBl 2013 S. 270; StAnz 2013 Nr. 31 Bek StMF: Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der	StAnz 2007 Nr. 32 FMBl 2009 S. 358
2030.8.3-F		Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 170; StAnz 2011 Nr. 15 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.02.2012, FMBl 2012 S. 175; StAnz 2012 Nr. 10 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.12.2012, FMBl 2012 S. 629; StAnz 2012 Nr. 50 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.07.2013, FMBl 2013 S. 270; StAnz 2013 Nr. 31 Bek StMF: Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.08.2010, FMBl 2010	StAnz 2007 Nr. 32 FMBl 2009 S. 358
2030.8.3-F		Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2007, FMBl 2008 S. 2; StAnz 2008 Nr. 1 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.07.2009, FMBl 2009 S. 282; StAnz 2009 Nr. 31 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 170; StAnz 2011 Nr. 15 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.02.2012, FMBl 2012 S. 175; StAnz 2012 Nr. 10 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.12.2012, FMBl 2012 S. 629; StAnz 2012 Nr. 50 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.07.2013, FMBl 2013 S. 270; StAnz 2013 Nr. 31 Bek StMF: Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.08.2010, FMBl 2010 S. 178; StAnz 2010 Nr. 34	StAnz 2007 Nr. 32 FMBl 2009 S. 358

		•	
Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2030.8.3-F	11.01.2013	Bek StMF: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflege- personen	FMBl 2013 S. 31 StAnz 2013 Nr. 3
2030.8.3-F	23.12.2013	Bek StMFLH: Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflege- personen	FMBl 2014 S. 2 StAnz 2014 Nr. 2
2030.8.4		Sonstige Beihilfen	
2030.8.4-F	01.09.1971	Bek StMF: Gewährung von Schulbeihilfen an Staatsbedienstete und Versorgungsempfänger (Schulbeihilferichtlinien – SchBhR)	FMBl 1971 S. 402 StAnz 1971 Nr. 36
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.07.1973, FMBl 1973 S. 249; StAnz 1973 Nr. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 09.04.1975, FMBl 1975 S. 215; StAnz 1975 Nr. 16	
2030.8.5		Vorschüsse und Unterstützungen	
2030.8.5-F	19.10.1994	Bek StMF: Neufassung der Bayerischen Richtlinien für die Gewährung von Vorschüssen in besonderen Fällen (Bayerische Vorschussrichtlinien – BayVR) und Allgemeine Vollzugshinweise zu den Bayerischen Vorschussrichtlinien (AVzBayVR)	FMBl 1994 S. 346 StAnz 1994 Nr. 43
		Diese Bek ist eine Neufassung der Bek vom 07.05.1980, FMBl 1980 S. 245	
2030.8.6		Wohnungsfürsorge	
2030.8.6-F	27.10.2004	Bek StMF: Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	FMBl 2005 S. 3
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.04.2006, FMBl 2006 S. 69	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.04.2007, FMBl 2007 S. 242	
2030.8.6-F	30.09.2005	Bek StMF: Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)	FMBl 2005 S. 181
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.04.2007, FMBl 2007 S. 242	
2030.8.7		Sonstige alimentative Leistungen und Kostenerstattung	
2030.8.7-F	15.11.2001	Bek StMF: Fahrkostenzuschuss für die regelmäßigen Fahrten zwischen Wohnung und Dienststätte (Fahrkostenzuschuss-Bekanntmachung – FkzBek –)	FMBl 2001 S. 471, ber. 2002 S. 69 StAnz 2002 Nr. 27
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.11.2002, FMBl 2002 S. 330; StAnz 2002 Nr. 46	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.03.2004, FMBl 2004 S. 107; StAnz 2004 Nr. 13	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.03.2005, FMBl 2005 S. 10; StAnz 2005 Nr. 12	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.03.2006, FMBl 2006 S. 42; StAnz 2006 Nr. 11	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 17.11.2006, FMBl 2006 S. 217; StAnz 2006 Nr. 48	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.02.2007, FMBl 2007 S. 147; StAnz 2007 Nr. 9	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.06.2008, FMBl 2008 S. 134; StAnz 2008 Nr. 23	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.10.2009, FMBl 2009 S. 430; StAnz 2009 Nr. 44; JMBl 2009 S. 119	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.12.2010, FMBl 2010 S. 312; StAnz 2010 Nr. 50 ber. 2011 Nr. 1; JMBl 2011 S. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.11.2011, FMBl 2011 S. 367; StAnz 2011 Nr. 48; JMBl 2012 S. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.11.2012, FMBl 2012 S. 591; StAnz 2012 Nr. 47; JMBl 2013 S. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.11.2013, FMBl 2013 S. 318; StAnz 2013 Nr. 46; JMBl 2013 S. 197	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.11.2014, FMBl 2014 S. 180; StAnz Nr. 47 ber. Nr. 49; JMBl 2015 S.4	
2030.10		Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege	
2030.10-F	17.02.1976	Bek StMF: Bestimmung von Fachrichtungen an den Fachbereichen der Bayerischen Beamtenfachhochschule	FMBl 1976 S. 122 StAnz 1976 Nr. 8
2030.10-F	08.06.1977	Bek StMF: Satzung und Wahlordnung für die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	FMBl 1977 S. 218 StAnz 1977 Nr. 26
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.02.1979, FMBl 1979 S. 42; StAnz 1979 Nr. 14	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.07.1981, FMBl 1981 S. 269; StAnz 1981 Nr. 29	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 26.05.1983, FMBl 1983 S. 194; StAnz 1983 Nr. 22	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 31.08.1983, FMBl 1983 S. 398; StAnz 1983 Nr. 36	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.07.1985, FMBl 1985 S. 253; StAnz 1985 Nr. 29	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.02.1991, FMBl 1991 S. 59; StAnz 1991 Nr. 7	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.02.2004, FMBl 2004 S. 15; StAnz 2004 Nr. 8	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 17.08.2006, FMBl 2006 S. 187	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.01.2012, FMBl 2012 S. 30	
2030.10-F	09.01.1978	Bek StMF: Geschäftsordnung des Rates der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	FMBl 1978 S. 11 StAnz 1978 Nr. 3
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.11.1981, FMBl 1981 S. 414	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 31.05.1983, FMBl 1983 S. 184	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.02.2004, FMBl 2004 S. 16	
2030.10-F	23.02.2001	Bek StMF: Führung der Geschäfte der Bayerischen Beamtenfachhochschule	FMBl 2001 S. 164
2030.11		Landespersonalausschuss	
2030.11-F	19.01.1961	Bek LPA: Allgemeiner Auftrag an die Verwaltungen zur Durchführung von Prüfungen nach Art. 114 Abs. 1 Satz 2 BayBG	StAnz 1961 Nr. 6

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2030.11-F	01.12.1980	Bek LPA: Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst	StAnz 1980 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.03.2001, FMBl 2001 S. 166; StAnz 2001 Nr. 11	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.05.2009, FMBl 2009 S. 147; StAnz 2009 Nr. 24	
2030.11-F	01.12.1995	Bek LPA: Verfahrensordnung zur Feststellung des erfolgreichen Abschlusses der Einführung von Beamten des mittleren Dienstes im Rahmen des Aufstiegs für besondere Verwendungen in Laufbahnen des gehobenen Dienstes	StAnz 1995 Nr. 48
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.05.2009, FMBl 2009 S. 147; StAnz 2009 Nr. 24	
2030.11-F	22.02.2000	Bek LPA: Anträge an den Landespersonalausschuss	StAnz 2000 Nr. 8
2030.11-F	10.03.2000	Bek LPA: Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung als anderer Bewerber	StAnz 2000 Nr. 12
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.05.2009, FMBl 2009 S. 147 ber. S. 427; StAnz 2009 Nr. 24 ber. Nr. 39	
2030.11-F	09.12.2010	Bek LPA: Allgemeine Regelungen des Landespersonalausschusses im Bereich des Laufbahn- und Prüfungsrechts (ARLPA)	FMBl 2011 S. 4 StAnz 2011 Nr. 1
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.01.2011, FMBl 2011 S. 126; StAnz 2011 Nr. 6	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.09.2013, FMBl 2013 S. 306; StAnz 2013 Nr. 42	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.05.2014, FMBl 2014 S. 90; StAnz 2014 Nr. 25	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.11.2014, FMBl 2014 S. 170; StAnz 2014 Nr. 48	
2030.11-F	14.04.2011	Bek LPA: Geschäftsordnung des Bayerischen Landespersonal- ausschusses	FMBl 2011 S. 219 StAnz 2011 Nr. 19
2030.13		Beurteilungen	
2030.13-F	14.04.2000	Bek StMF: Dienstliche Beurteilung der Richter an den Finanzgerichten	FMBl 2000 S. 136
2030.13-F	16.05.2014	Bek StMFLH: Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	FMBl 2014 S. 91
2031		Disziplinarrecht	
2031-F	14.06.1974	Bek StMF: Übertragung der Disziplinargewalt an den Leiter der Landesfinanzschule Herrsching	FMBl 1974 S. 313
2032		Besoldung, Reise- und Umzugskosten	
2032-F	22.12.2010	Bek StMF: Bayerische Verwaltungsvorschriften zum Besoldungsrecht und Nebengebieten (BayVwVBes)	FMBl 2011 S. 9 StAnz 2011 Nr. 2
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.12.2011, FMBl 2012 S. 3; StAnz 2012 Nr. 1	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.01.2014, FMBl 2014 S. 14; StAnz 2014 Nr. 4	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2032.3		Nebenvergütungen, Aufwandsentschädigungen	
2032.3-F	10.10.1991	Bek StMF: Dienstkleidung für Kraftfahrer im Staatsdienst	FMBl 1991 S. 475 StAnz 1991 Nr. 42
2032.4		Dienstreisen, Reisekosten	
2032.4-F	08.11.1968	Bek StMF: Bekanntmachung über reisekosten- und umzugs- kostenrechtliche Abfindung der in den Dienst des Freistaates Bayern abgeordneten Beamten eines anderen Dienstherrn und der in den Dienst eines anderen Dienstherrn abgeordneten bayerischen Staatsbeamten	FMBl 1968 S. 226
2032.4-F	06.12.1995	Bek StMF: Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reise- kostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	FMBl 1995 S. 537
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.06.1996, FMBl 1996 S. 348	
2032.4-F	10.05.2002	Bek StMF: Allgemeine Verwaltungsvorschriften zum Bayerischen Reisekostengesetz (VV-BayRKG)	FMBl 2002 S. 235 StAnz 2002 Nr. 21, ber. Nr. 23
2032.4-F	24.04.2003	Bek StMF: Allgemeine Verwaltungsvorschrift über die Festsetzung der Auslandstage- und Auslandsübernachtungsgelder	FMBI 2003 S. 143, ber. S. 172 StAnz 2003 Nr. 18, ber. Nrn. 29 und 30
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.11.2004, FMBl 2004 S. 176; StAnz 2004 Nr. 50	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.01.2009, FMBl 2009 S. 23; StAnz 2009 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.01.2010, FMBl 2010 S. 7; StAnz 2010 Nr. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.12.2011, FMBl 2012 S. 10; StAnz 2011 Nr. 51/52	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.01.2013, FMBl 2013 S. 32; StAnz 2013 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 05.12.2013, FMBl 2013 S. 325, StAnz 2013 Nr. 50	
2032.4-F	23.12.2013	Bek StMFLH: Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen	FMBl 2014 S. 3 StAnz 2014 Nr. 2
2032.5		Umzugskosten und Trennungsgeld	
2032.5-F	15.01.2007	Bek StMF: Vollzugshinweise zum Bayerischen Umzugskostengesetz	FMBl 2007 S. 2 StAnz 2007 Nr. 4
2032.6		Dienstwohnungsvergütungen und damit zusammenhängende Fragen	
2032.6-F	19.09.2006	Bek StMF: Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern (Beschäftigte) des Freistaates Bayern	FMBl 2006 S. 182 StAnz 2006 Nr. 39
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.09.2009, FMBl 2009 S. 390; StAnz 2009 Nr. 40	
2032.6-F	16.02.2012	Bek StMF: Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	FMBl 2012 S. 181 StAnz 2012 Nr. 8
2032.6-F	28.01.2013	Bek StMF: Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	FMBl 2013 S. 63 StAnz 2013 Nr. 5

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2032.6-F	22.01.2014	Bek StMFLH: Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	FMBl 2014 S. 10 StAnz 2014 Nr. 5
2032.6-F	18.06.2014	GemBek StMFLH, StMI: Schönheitsreparaturen und Kleinreparaturen in staatseigenen Dienstwohnungen (Schönheitsreparaturenbekanntmachung – SchönKBek)	FMBl 2014 S. 142 StAnz 2014 Nr. 31
2032.6-F	10.11.2014	Bek StMFLH: Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten (Dienstwohnungsvollzugsbekanntmachung – VollzBekDWV)	FMBl 2014 S. 171 StAnz 2014 Nr. 47
2033		Versorgung	
2033-F	20.09.2012	Bek StMF: Bayerische Verwaltungsvorschriften zum Versorgungsrecht (BayVV-Versorgung)	FMBl 2012 S. 394
2033.6		Nachversicherung für Beamte	
2033.6-F	22.01.1992	GemBek StMF, StK, StMI, ORH, StMJ, StMUKWK, StMWV, StMELF, StMAFS, StMLU, Staatsministerium für Bundes- und Europaangelegenheiten, Bayerischer Landtag – Landtagsamt –, Bayerischer Senat – Senatsamt –: Versicherungsfreiheit von Beamten und sonstigen Beschäftigten des Freistaates Bayern	FMBl 1992 S. 115 StAnz 1992 Nr. 5
2034		Arbeitnehmer und Auszubildende	
2034.1		Tarifliche Regelungen für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer	
2034.1.1		Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder	
2034.1.1-F	27.10.2006	Bek StMF: Vollzug des Tarifvertrages für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L) – Musterarbeitsverträge	FMBl 2006 S. 194 StAnz 2006 Nr. 44
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.09.2008, FMBl 2008 S. 194; StAnz 2008 Nr. 41	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.08.2009, FMBl 2009 S. 335; StAnz 2009 Nr. 34	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.04.2011, FMBl 2011 S. 206; StAnz 2011 Nr. 15	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.01.2012, FMBl 2012 S. 33; StAnz 2012 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.02.2012, FMBl 2012 S. 181; StAnz 2012 Nr. 7	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.10.2012, FMBl 2012 S. 564; StAnz 2012 Nr. 42	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.03.2013, FMBl 2013 S. 170; StAnz 2013 Nr. 14	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.06.2013, FMBl 2013 S. 257; StAnz 2013 Nr. 26	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.12.2013, FMBl 2014 S. 10; StAnz 2014 Nr. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.11.2014, FMBl 2014 S. 172; StAnz Nr. 46 ber. Nr. 48	
2034.1.1-F	10.11.2006	Bek StMF: Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L)	FMBl 2007 S. 5, 38 StAnz 2006 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163; StAnz 2008 Nr. 27	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009 S. 296; StAnz 2009 Nr. 31	

Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.06.2011, FMBl 2011 S. 283; StAnz 2011 Nr. 26 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.02.2012, FMBl 2012 S. 42; StAnz 2012 Nr. 6 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.10.2012, FMBl 2012 S. 555; StAnz 2012 Nr. 42 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 43; StAnz 2013 Nr. 4 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.06.2013, FMBl 2013 S. 218, 220; StAnz 2013 Nr. 25 2034.1.1-F 10.11.2006 Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009 S. 206; StAnz 2000 Nr. 21	
S. 42; StAnz 2012 Nr. 6 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.10.2012, FMBl 2012 S. 555; StAnz 2012 Nr. 42 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 43; StAnz 2013 Nr. 4 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.06.2013, FMBl 2013 S. 218, 220; StAnz 2013 Nr. 25 2034.1.1-F 10.11.2006 Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009	
S. 555; StAnz 2012 Nr. 42 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 43; StAnz 2013 Nr. 4 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.06.2013, FMBl 2013 S. 218, 220; StAnz 2013 Nr. 25 2034.1.1-F 10.11.2006 Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009	
S. 43; StAnz 2013 Nr. 4 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.06.2013, FMBl 2013 S. 218, 220; StAnz 2013 Nr. 25 2034.1.1-F 10.11.2006 Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009	
S. 218, 220; StAnz 2013 Nr. 25 2034.1.1-F 10.11.2006 Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009	
Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder) Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009	
S. 163, 166; StAnz 2008 Nr. 27 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009	
S. 296; StAnz 2009 Nr. 31	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.06.2011, FMBl 2011 S. 283; StAnz 2011 Nr. 26	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.02.2012, FMBl 2012 S. 42; StAnz 2012 Nr. 6	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.10.2012, FMBl 2012 S. 555, 563; StAnz 2012 Nr. 42	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.06.2013, FMBl 2013 S. 218, 219; StAnz 2013 Nr. 25	
2034.1.1-F 06.06.2007 Bek StMF: Tarifverträge für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst – Anschlusstarifvertrag	. 243
2034.1.1-F 28.11.1963 Bek StMF: Bekanntmachung über Schmutz-, Gefahren- und Erschwerniszuschlag gemäß § 29 des Manteltarifvertrages für Arbeiter der Länder (MTArb)	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.04.1965, FMBl 1965 S. 357; StAnz 1965 Nr. 17	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.11.1967, FMBl 1967 S. 347; StAnz 1967 Nr. 46	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.02.1970, FMBl 1970 S. 40; StAnz 1970 Nr. 7	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.09.1970, FMBl 1970 S. 355, 358; StAnz 1970 Nr. 38 ber. Nr. 39	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.12.1972, FMBl 1972 S. 506, ber. 1973 S. 28; StAnz 1972 Nr. 51/52, ber. 1973 Nr. 2	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.07.1973, FMBl 1973 S. 250; StAnz 1973 Nr. 30	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 26.11.1973, FMBl 1973 S. 512; StAnz 1973 Nr. 48	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.05.1981, FMBl 1981 S. 247; StAnz 1981 Nr. 24/25	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.03.1986, FMBl 1986 S. 157, 161; StAnz 1986 Nr. 15	
Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.06.1991, FMBl 1991 S. 381; StAnz 1991 Nr. 26	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 05.03.1993, FMBl 1993 S. 283, 288; StAnz 1993 Nr. 14	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 09.08.2000, FMBl 2000 S. 237, 247; StAnz 2000 Nr. 35	
2034.1.1-F	13.03.2008	Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder aus dem Geltungsbereich des MTW/MTW-O in den TV-Forst und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Forst)	StAnz 2008 Nr. 15
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.09.2009, FMBl 2009 S. 391; StAnz 2009 Nr. 42	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.11.2011, FMBl 2011 S. 368; StAnz 2011 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.06.2012, FMBl 2012 S. 346; StAnz 2012 Nr. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.08.2013, FMBl 2013 S. 274; StAnz 2013 Nr. 37	
2034.1.1-F	13.03.2008	Bek StMF: Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Ein- richtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	StAnz 2008 Nr. 15
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.09.2009, FMBl 2009 S. 391; StAnz 2009 Nr. 42	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.11.2011, FMBl 2011 S. 368; StAnz 2011 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.06.2012, FMBl 2012 S. 346; StAnz 2012 Nr. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.01.2013, FMBl 2013 S. 67; StAnz 2013 Nr. 6	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.08.2013, FMBl 2013 S. 274; StAnz 2013 Nr. 37	
2034.1.1-F	13.03.2008	Bek StMF: Tarifvertag über Einmalzahlungen – Forst vom 18. Dezember 2007	StAnz 2008 Nr. 15
2034.1.1-F	13.02.2009	Bek StMF: Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirt- schaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	FMBl 2009 S. 39 StAnz 2009 Nr. 10
2034.1.1-F	21.09.2009	Bek StMF: Tarifvertrag über Einmalzahlungen Forst	FMBl 2009 S. 391,411 StAnz 2009 Nr. 42
2034.1.1-F	16.07.2010	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirt- schaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	FMBl 2010 S. 170 StAnz 2010 Nr. 30
2034.1.1-F	21.06.2011	Bek StMF: Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder; Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011	FMBl 2011 S. 283 StAnz 2011 Nr. 26
2034.1.1-F	24.11.2011	Bek StMF: Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst 2011 vom 26. Mai 2011	FMBl 2011 S. 368, 387 StAnz 2011 Nr. 49
2034.1.1-F	24.11.2011	Bek StMF: Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L) vom 28. September 2011	FMBl 2011 S. 368, 394 StAnz 2011 Nr. 49
2034.1.1-F	19.01.2012	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	FMBl 2012 S. 38 StAnz 2012 Nr. 4

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2034.1.1-F	21.01.2013	Bek StMF: Neufassung der Niederschriftserklärungen zum TV-L, TVÜ-Länder, TVA-L BBiG, TVA-L Pflege, TV-Entgelt- umwandlung und TV ZUSI-L vom 12. Dezember 2012	FMBl 2013 S. 43 StAnz 2013 Nr. 4
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.06.2013, FMBl 2013 S. 254, 257; StAnz 2013 Nr. 25	
2034.1.1-F	24.01.2013	Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Ver- waltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst)	FMBl 2013 S. 67, 92 StAnz 2013 Nr. 6
2034.1.1-F	04.10.2013	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	FMBl 2013 S. 307, 308 StAnz 2013 Nr. 41
2034.1.2		Ergänzende tarifliche Regelungen	
2034.1.2-F	08.04.1974	Bek StMF: Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunter- künfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974	FMBl 1974 S. 231, 233 StAnz 1974 Nr. 16
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.02.1975, FMBl 1975 S. 144; StAnz 1975 Nr. 10	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.12.1977, FMBl 1978 S. 3; StAnz 1978 Nr. 1	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.02.1979, FMBl 1979 S. 35; StAnz 1979 Nr. 8	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.01.1988, FMBl 1988 S. 43; StAnz 1988 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.12.1988, FMBl 1989 S. 16; StAnz 1989 Nr. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 03.01.1990, FMBl 1990 S. 39; StAnz 1990 Nr. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 17.01.1991, FMBl 1991 S. 56; StAnz 1991 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.01.1992, FMBl 1992 S. 72; StAnz 1992 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.01.1993, FMBl 1993 S. 75; StAnz 1993 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 31.12.1993, FMBl 1994 S. 84; StAnz 1994 Nr. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 09.01.1995, FMBl 1995 S. 52; StAnz 1995 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 03.01.1996, FMBl 1996 S. 105; StAnz 1996 Nr. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 09.01.1997, FMBl 1997 S. 68; StAnz 1997 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.01.1998, FMBl 1998 S. 35; StAnz 1998 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.01.1999, FMBl 1999 S. 73; StAnz 1999 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.01.2000, FMBl 2000 S. 84; StAnz 2000 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.08.2000, FMBl 2000 S. 203 205; StAnz 2000 Nr. 35	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.11.2000, FMBl 2000 S. 302; StAnz 2000 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 26.11.2001, FMBl 2001 S. 473; StAnz 2001 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.12.2002, FMBl 2003 S. 4; StAnz 2002 Nr. 50	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 17.11.2003, FMBl 2003 S. 328; StAnz 2003 Nr. 48	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.11.2004, FMBl 2004 S. 185; StAnz 2004 Nr. 48	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.12.2005, FMBl 2006 S. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.01.2007, FMBl 2007 S. 176	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.12.2008, FMBl 2008 S. 245; StAnz 2008 Nr. 50	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.12.2010, FMBl 2011 S. 102; StAnz 2011 Nr. 1	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.12.2011, FMBl 2012 S. 22; StAnz 2011 Nr. 51/52	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.01.2013, FMBl 2013 S. 49; StAnz 2013 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.11.2013, FMBl 2013 S. 319; StAnz 2013 Nr. 47	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.12.2014, FMBl 2014 S. 180	
2034.1.2-F	10.11.2006	Bek StMF: Tarifvertrag zur Zukunftssicherung der Krankenhäuser der Länder (TV-ZUSI-L)	FMBl 2007 S. 5, 105 StAnz 2006 Nr. 49
2034.1.2-F	10.11.2006	Bek StMF: Tarifvertrag über die Arbeitsbedingungen der Personenkraftwagenfahrer der Länder (Pkw-Fahrer-TV-L)	FMBl 2007 S. 5, 94 StAnz 2006 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009 S. 296; StAnz 2009 Nr. 31	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.06.2011, FMBl 2011 S. 283; StAnz 2011 Nr. 26	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 43, 44; StAnz 2013 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.06.2013, FMBl 2013 S. 218, 243; StAnz 2013 Nr. 25	
2034.1.2-F	09.03.2007	Bek StMF: Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in landwirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	FMBl 2007 S. 206 StAnz 2007 Nr. 11
2034.1.2-F	12.10.2007	Bek StMF: Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern (TV-EL)	FMBl 2007 S. 386 StAnz 2007 Nr. 43
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163; StAnz 2008 Nr. 27	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.12.2009, FMBl 2010 S. 18; StAnz 2010 Nr. 1	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.01.2011, FMBl 2011 S. 102; StAnz 2011 Nr. 3	
2034.1.2-F	12.10.2007	Bek StMF: Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	FMBl 2007 S. 389 StAnz 2007 Nr. 43
2034.1.2-F	12.10.2007	Bek StMF: Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007	FMBl 2007 S. 391 StAnz 2007 Nr. 43
2034.1.2-F	13.07.2009	Bek StMF: Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2009	FMBl 2009 S. 296, 314 StAnz 2009 Nr. 31
2034.1.2-F	21.09.2009	Bek StMF: Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst	FMBl 2009 S. 391, 411 StAnz 2009 Nr. 42
2034.1.2-F	16.07.2010	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	FMBl 2010 S. 170 StAnz 2010 Nr. 30
2034.1.2-F	14.03.2011	Bek StMF: Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	FMBl 2011 S. 158 StAnz 2011 Nr. 11
2034.1.2-F	21.06.2011	Bek StMF: Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011	FMBl 2011 S. 283 StAnz 2011 Nr. 26
2034.1.2-F	03.08.2011	Bek StMF: Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder (TV-EntgeltU-B/L)	FMBl 2011 S. 305 StAnz 2011 Nr. 32
2034.1.2-F	24.11.2011	Bek StMF: Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst 2011 vom 26. Mai 2011	FMBl 2011 S. 368 StAnz 2011 Nr. 49
2034.1.2-F	24.11.2011	Bek StMF: Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L) vom 28. September 2011	FMBl 2011 S. 368 StAnz 2011 Nr. 49
2034.1.2-F	19.01.2012	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	FMBl 2012 S. 38 StAnz 2012 Nr. 4
2034.1.2-F	01.02.2012	Bek StMF: Tarifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst der Länder, hier: Nieder- schriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L	FMBl 2012 S. 42,165 StAnz 2012 Nr. 6
2034.1.2-F	29.06.2012	Bek StMF: Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	FMBl 2012 S. 346,367 StAnz 2012 Nr. 30
2034.1.2-F	17.04.1972	Bek StMF: Bekanntmachung über Zulagen an Angestellte bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	FMBl 1972 S. 182 StAnz 1972 Nr. 16
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.12.1973, FMBl 1974 S. 4, StAnz 1973 Nr. 51/52	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.02.1975, FMBl 1975 S. 81, StAnz 1975 Nr. 9	
2034.1.2-F	17.04.1972	Bek StMF: Bekanntmachung über Zulagen an Arbeiter bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	FMBl 1972 S. 182, 183 StAnz 1972 Nr. 16

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.02.1975, FMBl 1975 S. 81; StAnz 1975 Nr. 9	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.04.1991, FMBl 1991 S. 151, 210; StAnz 1991 Nr. 20	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.08.2000, FMBl 2000 S. 203, 205; StAnz 2000 Nr. 35	
2034.1.2-F	25.02.1976	Bek StMF: Zulagen an Arbeiter bei Justizvollzugsanstalten	FMBl 1976 S. 158 StAnz 1976 Nr. 10
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.09.1990, FMBl 1990 S. 304, 306; StAnz 1990 Nr. 38	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.06.1991, FMBl 1991 S. 383; StAnz 1991 Nr. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.2001, FMBl 2002 S. 57, 60; StAnz 2002 Nr. 2	
2034.1.2-F	21.06.1978	Bek StMF: Zulagen an Angestellte bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	FMBl 1978 S. 225 StAnz 1978 Nr. 26
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.09.1990, FMBl 1990 S. 304, 305; StAnz 1990 Nr. 38	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.2001, FMBl 2002 S. 39, 44; StAnz 2002 Nr. 2	
2034.1.2-F	21.06.1978	Bek StMF: Zulagen an Arbeiter bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	FMBl 1978 S. 225, 226 StAnz 1978 Nr. 26
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.09.1990, FMBl 1990 S. 304, 306; StAnz 1990 Nr. 38	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.2001, FMBl 2002 S. 57, 60; StAnz 2002 Nr. 2	
2034.1.2-F	21.08.1984	Bek StMF: Eingruppierung der Berufsjäger	FMBl 1984 S. 290 StAnz 1984 Nr. 35
2034.1.2-F	26.03.1987	Bek StMF: Rationalisierungsschutz für Angestellte des Freistaates Bayern	FMBl 1987 S. 177, 178 StAnz 1987 Nr. 14
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.06.1991, FMBl 1991 S. 395; StAnz 1991 Nr. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.12.1992, FMBl 1993 S. 205; StAnz 1993 Nr. 3	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.2001, FMBl 2002 S. 39, 44; StAnz 2002 Nr. 2	
2034.1.2-F	26.03.1987	Bek StMF: Rationalisierungsschutz für Arbeiter des Freistaates Bayern	FMBl 1987 S. 177, 183 StAnz 1987 Nr. 14
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.12.1987, FMBl 1988 S. 26; StAnz 1987 Nr. 51/52	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.04.1991, FMBl 1991 S. 151, 210; StAnz 1991 Nr. 20	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.06.1991, FMBl 1991 S. 395, 396; StAnz 1991 Nr. 30	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.12.1992, FMBl 1993 S. 205, 206; StAnz 1993 Nr. 3	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.08.2000, FMBl 2000 S. 203; StAnz 2000 Nr. 35	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.2001, FMBl 2002 S. 57, 61; StAnz 2002 Nr. 2	
2034.1.2-F	18.08.1998	Bek StMF: Altersteilzeitarbeit für BAT-Angestellte des Freistaates Bayern und für unter den MTArb fallende Arbeiter des Freistaates Bayern (TV ATZ)	FMBl 1998 S. 221 StAnz 1998 Nr. 35
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.04.1999, FMBl 1999 S. 198; StAnz 1999 Nr. 17	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.08.2000, FMBl 2000 S. 206; StAnz 2000 Nr. 34	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.09.2000, FMBl 2000 S. 279, ber. S. 316; StAnz 2000 Nr. 39	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.09.2000, FMBl 2000 S. 284; StAnz 2000 Nr. 40	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.01.2001, FMBl 2001 S. 155; StAnz 2001 Nr. 4	
2034.1.2-F	10.06.1999	Bek StMF: Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regional- flughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	FMBl 1999 S. 236 StAnz 1999 Nr. 25
2034.2		Tarifliche Regelungen für besondere Berufsgruppen	
2034.2.1		Tarifvertrag für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken	
2034.2.1-F	25.01.2007	Bek StMF: Tarifvertrag für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-Ärzte)	FMBl 2007 S. 149, 150 StAnz 2007 Nr. 6
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.09.2009, FMBl 2009 S. 417 418; StAnz 2009 Nr. 41	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 09.07.2012, FMBl 2012 S. 368; StAnz 2012 Nr. 29	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.07.2013, FMBl 2013 S. 262; StAnz 2013 Nr. 30	
2034.2.1-F	25.01.2007	Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TVÜ-Ärzte)	FMBl 2007 S. 149, 168 StAnz 2007 Nr. 6
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.07.2013, FMBl 2013 S. 262, 266; StAnz 2013 Nr. 30	
2034.2.1-F	27.07.2007	Bek StMF: Tarifvertrag über die Einbeziehung der Ärztinnen und Ärzte am Deutschen Herzzentrum München in den Gel- tungsbereich des TV-Ärzte sowie Ausdehnung der wöchentli- chen Höchstarbeitszeit bei Bereitschaftsdienst	FMBl 2007 S. 274 StAnz 2007 Nr. 31
2034.2.1-F	27.07.2007	Bek StMF: Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)	FMBl 2007 S. 274 StAnz 2007 Nr. 31
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.12.2009, FMBl 2010 S. 19; StAnz 2010 Nr. 1	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.01.2011, FMBl 2011 S. 103; StAnz 2011 Nr. 3	
2034.2.1-F	21.09.2009	Bek StMF: Tarifverträge für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken; hier: Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für Ärztinnen und Ärzte im Geltungsbereich des TV-Ärzte (TV-Entgeltumwandlung-Ärzte)	FMBl 2009 S. 417 StAnz 2009 Nr. 41

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2034.2.1-F	09.07.2012	Bek StMF: Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011 für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken	FMBl 2012 S. 368 StAnz 2012 Nr. 29
2034.3		Tarifliche Regelungen für Auszubildende und Praktikanten	
2034.3.1		Tarifverträge für Auszubildende	
2034.3.1-F	10.11.2006	Bek StMF: Tarifverträge für Auszubildende und Praktikanten im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Ausbildungsberufen nach dem Berufsbildungsgesetz (TVA-L BBiG)	FMBl 2007 S. 112 StAnz 2006 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163 171; StAnz 2008 Nr. 27	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009 S. 322; StAnz 2009 Nr. 31	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.06.2011, FMBl 2011 S. 301, 302; StAnz 2011 Nr. 26	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 50; StAnz 2013 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.06.2013, FMBl 2013 S. 254; StAnz 2013 Nr. 25	
2034.3.1-F	10.11.2006	Bek StMF: Tarifverträge für Auszubildende und Praktikanten im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Tarifvertrag für Aus- zubildende der Länder in Pflegeberufen (TVA-L Pflege)	FMBl 2007 S. 112, 117 StAnz 2006 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.06.2008, FMBl 2008 S. 163, 172; StAnz 2008 Nr. 27	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.07.2009, FMBl 2009 S. 322, 323; StAnz 2009 Nr. 31	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.06.2011, FMBl 2011 S. 301, 302; StAnz 2011 Nr. 26	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 50, 51; StAnz 2013 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.06.2013, FMBl 2013 S. 254, 255; StAnz 2013 Nr. 25	
2034.3.1-F	24.09.2008	Bek StMF: Auszubildende in Verwaltungen und Betrieben des Freistaats Bayern	FMBl 2008 S. 198 StAnz 2008 Nr. 40
2034.3.1-F	13.02.2009	Bek StMF: Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	FMBl 2009 S. 42 StAnz 2009 Nr. 10
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.09.2009, FMBl 2009 S. 391, 412; StAnz 2009 Nr. 42	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.11.2011, FMBl 2011 S. 368, 388; StAnz 2011 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.01.2013, FMBl 2013 S. 67, 86; StAnz 2013 Nr. 6	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.08.2013, FMBl 2013 S. 274, 295; StAnz 2013 Nr. 37	
2034.3.1-F	13.02.2009	Bek StMF: Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung-Forst)	FMBl 2009 S. 42,49 StAnz 2009 Nr. 10
2034.3.1-F	16.07.2010	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	FMBl 2010 S. 170 StAnz 2010 Nr. 30

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2034.3.1-F	19.01.2012	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	FMBl 2012 S. 38 StAnz 2012 Nr. 4
2034.3.1-F	24.01.2013	Bek StMF: Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst)	FMBl 2013 S. 67, 91 StAnz 2013 Nr. 6
2034.3.1-F	04.10.2013	Bek StMF: Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	FMBl 2013 S. 307 StAnz 2013 Nr. 41
2034.3.2		Tarifverträge für Praktikantinnen und Praktikanten	
2034.3.2-F	02.01.2012	Bek StMF: Tarifvertrag über die Regelung der Arbeitsbedingungen der Praktikantinnen/Praktikanten der Länder (TV Prakt-L)	FMBl 2012 S. 22 StAnz 2012 Nr. 2
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.2013, FMBl 2013 S. 50, 51; StAnz 2013 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.06.2013, FMBl 2013 S. 254, 256; StAnz 2013 Nr. 25	
2034.4		Übergreifende tarifliche Regelungen	
2034.4-F	16.03.1988	Bek StMF: Arbeitsbedingungen von Arbeitnehmern an Bildschirmgeräten	FMBl 1988 S. 106 StAnz 1988 Nr. 12
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 03.12.1990, FMBl 1990 S. 385; StAnz 1990 Nr. 50	
2034.4-F	18.03.2002	Bek StMF: Tarifrechtliche Auswirkungen der Einführung der mitteleuropäischen Sommerzeit ab dem Jahr 2002	FMBl 2002 S. 84 StAnz 2002 Nr. 13
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 03.03.2012, FMBl 2012 S. 190; StAnz 2012 Nr. 10	
2034.4-F	26.06.2006	Bek StMF: Tarifvertrag über Einmalzahlungen für die Jahre 2006 und 2007 vom 8. Juni 2006	FMBl 2006 S. 146 StAnz 2006 Nr. 26
2034.5		Versorgungstarifverträge	
2034.5-F	01.03.2002	Bek StMF: Tarifvertrag über die betriebliche Altersversorgung der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes (Tarifvertrag Altersversorgung – ATV)	FMBl 2002 S. 212 StAnz 2002 Nr. 22
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 31.01.2003, FMBl 2003 S. 179, 193; StAnz 2003 Nr. 19	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.03.2003, FMBl 2003 S. 254; StAnz 2003 Nr. 23	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.09.2005, FMBl 2007 S. 5, 108; StAnz 2006 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.10.2006, FMBl 2007 S. 5, 108; StAnz 2006 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.06.2007, FMBl 2008 S. 8; StAnz 2007 Nr. 42	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.05.2011, FMBl 2011 S. 346; StAnz 2011 Nr. 41	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.11.2011, FMBl 2012 S. 190; StAnz 2012 Nr. 10	

		•	
Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2034.5-F	11.04.2006	Bek StMF: Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß § 14a des Arbeitsplatzschutzgesetzes	FMBl 2006 S. 70 StAnz 2006 Nr. 16
2034.6		Arbeitgeberregelungen	
2034.6-F	19.02.1975	Bek StMF: Durchführung des Verpflichtungsgesetzes	FMBl 1975 S. 110 StAnz 1975 Nr. 9
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.12.1980, FMBl 1981 S. 56; StAnz 1981 Nr. 1/2	
2034.6-F	07.12.2006	Bek StMF: Beurlaubung und Teilzeitbeschäftigung von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern	FMBl 2006 S. 220 StAnz 2006 Nr. 50
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.04.2009, FMBl 2009 S. 70; StAnz 2009 Nr. 15	
2034.6-F	26.05.2009	$\label{thm:constraint} GemBek\ StMF,\ StMAS:\ Hinweise\ zur\ Beschaffung\ von\ speziellen\ Sehhilfen\ am\ Bildschirmarbeitsplatz\ (Bildschirmbrillen)$	FMBl 2009 S. 266 StAnz 2009 Nr. 28
2034.6-F	22.08.2012	Bek StMF: Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat (Zuständigkeitsbekanntmachung – ZustBek-StMFLH)	FMBl 2012 S. 386
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.05.2014, FMBl 2014 S. 87	
2034.7		Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen	
2034.7-F	07.08.1959	Bek StMF: Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen; hier: Anwendung der Beihilfevorschriften auf Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	FMBl 1959 S. 868 StAnz 1959 Nr. 33
2034.7-F	05.08.1964	Bek StMF: Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	FMBl 1964 S. 669 StAnz 1964 Nr. 33
2034.7-F	01.03.1971	Bek StMF: Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und An- lernlinge sowie Durchführung des Zweiten Krankenversiche- rungsänderungsgesetzes	FMBl 1971 S. 145 StAnz 1971 Nr. 9
2034.7-F	24.06.1971	Bek StMF: Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Beitragszuschuss nach § 405 RVO n.F.	FMBl 1971 S. 299 StAnz 1971 Nr. 26, ber. Nr. 27
2034.7-F	14.01.1974	Bek StMF: Gewährung von Beihilfen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	FMBl 1974 S. 48, ber. S. 164 StAnz 1974 Nr. 3, ber. Nr. 7
2034.7-F	21.10.1985	Bek StMF: Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Arbeitgeberzuschuss zum Krankenversicherungsbeitrag nach § 405 RVO	FMBl 1985 S. 397 StAnz 1985 Nr. 44
2034.7-F	20.03.1986	Bek StMF: Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	FMBl 1986 S. 144 StAnz 1986 Nr. 13
2034.7-F	05.07.1994	Bek StMF: Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeitbeschäftigter Arbeitnehmer	FMBl 1994 S. 264 StAnz 1994 Nr. 28
2034.7-F	07.02.2005	Bek StMF: Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	FMBl 2005 S. 10 StAnz 2005 Nr. 7
2034.7-F	24.06.2005	Bek StMF: Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	FMBl 2005 S. 131 StAnz 2005 Nr. 26

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2035		Personalvertretungsrecht	
2035-F	18.11.2010	Bek StMF: Vorbereitung und Durchführung der regelmäßigen Wahlen zu den Personalvertretungen 2011	FMBl 2010 S. 202 StAnz 2010 Nr. 49
2035-F	18.11.2010	Bek StMF: Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Personalvertretungen	FMBl 2010 S. 210 StAnz 2010 Nr. 49
2035-F	25.04.2013	Bek StMF: Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubildendenvertretungen 2013	FMBl 2013 S. 174 StAnz 2013 Nr. 20
2038		Zulassungs-, Ausbildungs- und Prüfungswesen	
2038.3		Vorschriften der Geschäftsbereiche (siehe auch 2238 = Lehrerbildung und Lehrerfortbildung)	
2038.3-F	03.02.2011	Bek StMF: Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)	FMBl 2011 S. 128
2038.3-F	02.12.2011	Bek StMFLH: Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	FMBl 2011 S. 397
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.02.2013, FMBl 2013 S. 94	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.01.2014, FMBl 2014 S. 47	
2038.3-F	02.12.2011	Bek StMF: Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikations- prüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebe- ne in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	FMBl 2011 S. 398
2038.3-F	26.07.2012	Bek StMF: Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	FMBl 2012 S. 387
213		Bauwesen	
2130		Allgemeines Städtebaurecht	
2130.0		Bauleitplanung	
2130.0-F	17.02.1988	GemBek StMF, StMI, StMELF: Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereini- gungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	FMBI 1988 S. 86
2130.0-F	26.11.1990	GemBek StMF, StMELF: Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Über- tragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungs- amt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	FMBl 1990 S. 386
2132		Bauordnungsrecht	
2132.0		Bauaufsichtsbehörden und Verfahren	
2132.0-F	25.11.1987	GemBek StMF, StMI: Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben	AllMBI 1988 S. 172 FMBI 1987 S. 446

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
219		Vermessungs- und Katasterwesen	
2190		Organisation	
2190-F	20.05.1981	Bek StMF: Aktenaussonderung bei den Vermessungsämtern	FMBl 1981 S. 262
2190-F	23.04.1986	Bek StMF: Sicherheitsrichtlinien für Vermessungen auf Straßen in Bayern	FMBl 1986 S. 180
2190-F	01.02.2004	GemBek StMF, StMLF: Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden	FMBl 2004 S. 20
2190-F	26.02.2009	Bek StMF: Geschäftsordnung für das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und für die Vermessungsämter in Bayern (LV-GO)	FMBl 2009 S. 49
2191		Landesvermessung	
2191-F	18.04.1991	Bek StMF: Wiedergabe von Auszügen aus dem Katasterkartenwerk und von amtlichen topographischen Karten	FMBl 1991 S. 135 StAnz 1991 Nr. 17
2191-F	29.07.1998	Bek StMF: Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	FMBl 1998 S. 210
2192		Katastervermessung	
2192-F	25.06.1993	Bek StMF: Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	FMBl 1993 S. 339, ber. S. 384
2193		Abmarkung, Feldgeschworene	
2193-F	12.10.1981	GemBek StMF, StMI: Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die Feldgeschworenen (Feldgeschworenenbekanntmachung – FBek –)	FMBl 1981 S. 334
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 26.03.1982, FMBl 1982 S. 163	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.11.2003, FMBl 2003 S. 329	
2193-F	28.05.2008	Bek StMF: Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die staatlichen Vermessungsbehörden (Abmarkungsbekanntmachung – ABek)	FMBl 2008 S. 135
2194		Liegenschaftskataster	
2194-F	30.09.1980	GemBek StMF, StMI, StMJ: Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	FMBl 1980 S. 418 StAnz 1980 Nr. 41
2194-F	30.09.1980	GemBek StMF, StMI, StMJ: Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	FMBl 1980 S. 420 StAnz 1980 Nr. 41
2194-F	19.09.2006	Bek StMF: Verfahren bei Änderungen in der Benennung, im Bestand und in der Begrenzung der Gemarkungen (GmkgÄndBek)	FMBI 2006 S. 183
2195		Staats- und Landesgrenzen	
2195-F	26.04.1983	Bek StMF: Vollzug des Verwaltungsabkommens zwischen den Ländern Baden-Württemberg, Hessen und dem Freistaat Bayern über die Erhaltung der Abmarkung der Landesgrenzen	FMBI 1983 S. 188

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
2196		Luftbildwesen, Bayernbefliegung, raumbezogene Informationssysteme	
2196-F	16.07.1975	Bek StMF: Bildflugvorhaben und Landesluftbildarchiv des Freistaates Bayern	FMBl 1975 S. 402 StAnz 1975 Nr. 30
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.12.1990, FMBl 1990 S. 386; StAnz 1990 Nr. 50	
2196-F	14.10.1986	GemBek StMF, StMLU: Bayernbefliegung 1: 15 000, Luftbilder für Landesentwicklung, Umweltdokumentation und Flächennutzung	FMBl 1986 S. 291 StAnz 1986 Nr. 44
23		Raumordnung, Bodenverteilung, Wohnungsbau, Siedlungswesen, Kleingartenwesen, Grundstücksverkehrsrecht	
230		Raumordnung (Landesplanung)	
230-F	18.07.1967	Bek StMWV: Verwaltungsabkommen zwischen dem Bund und den Ländern über die gemeinsamen Beratungen nach § 8 des Raumordnungsgesetzes	WVMBl 1967 S. 155
230-F	20.05.1976	GemBek StMLU, IMBW: Aufstellung und Verbindlichkeits- erklärung sowie Form und Inhalt des Regionalplans für die Region Donau-Iller	LUMBI 1976 S. 118
230-F	01.12.1976	Bek StMLU: Mitteilung raumbedeutsamer Planungen und Maßnahmen gemäß Art. 20 Abs. 1 Bayerisches Landesplanungsgesetz	LUMBI 1976 S. 222, ber. 1977 S. 76 MABI 1977 S. 130 LMBI 1977 S. 89 AMBI 1977 S. 50
230-F	29.02.1980	Bek StMLU: Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch-hessischen Grenzraum	LUMBI 1980 S. 26
230-F	27.03.1984	Bek StMLU: Durchführung von Raumordnungsverfahren und landesplanerische Abstimmung auf andere Weise	LUMBl 1984 S. 29 LMBl 1986 S. 238
230-F	06.07.1992	GemBek StMI, StMWV, StMLU: Beurteilung von Einzelhandelsgroßprojekten in der Landesplanung und der Bauleitplanung	AllMBl 1992 S. 645 StAnz 1992 Nr. 30
230-F	15.07.1994	Bek StMLU: Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch- thüringischen Grenzraum	AllMBl 1994 S. 669
230-F	18.08.1998	Bek StMLU: Entschließung "Handreichung zu den Abschnitten 1 und 4 des Raumordnungsgesetzes vom 18. August 1997"	AllMBl 1998 S. 754
230-F	10.07.2006	Bek StMWIVT: Richtlinien für die zeichnerischen Darstellungen im Regionalplan	AllMBl 2006 S. 239
25		Wiedergutmachung nationalsozialistischen Unrechts	
251		Entschädigung	
251-F	23.05.1966	Bek StMF: Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach § 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)	FMBI 1966 S. 501
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.02.1971, FMBl 1971 S. 149	
251-F	07.03.1972	Bek StMF: Richtlinien für das Wiederaufgreifen abgeschlossener Entschädigungsverfahren (im Anschluss an BVerfG, RzW 70, 160 Nr. 7) – Zweitverfahrensrichtlinien (ZVR) der Länder –	FMBI 1972 S. 148

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.02.1973, FMBl 1973 S. 92	
251-F	20.05.1994	Bek StMF: Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf ein Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –	FMBI 1994 S. 187
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.10.1996, FMBl 1996 S. 438	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.11.2001, FMBl 2001 S. 474	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.01.2002, FMBl 2002 S. 62	
3		Rechtspflege	
31		Verfahren vor den ordentlichen Gerichten	
310		Zivilprozessrecht, Zwangsvollstreckung	
3101		Zwangsvollstreckung	
3101-F	07.03.1980	Bek StMF: Verfahren nach der Zustellung von Pfändungs- und Überweisungsbeschlüssen oder Pfändungsbenachrichtigungen (Pfändungsbeschluss-Verfahren – PfändungsBek)	FMBl 1980 S. 114 StAnz 1980 Nr. 11
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.04.1994, FMBl 1994 S. 172; StAnz 1994 Nr. 16	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.12.1994, FMBl 1995 S. 10; StAnz 1994 Nr. 51	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.03.2002, FMBl 2002 S. 85; StAnz 2002 Nr. 11	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.12.2005, FMBl 2006 S. 6; StAnz 2006 Nr. 2	
35		Verfassung und Verfahren der Finanzgerichte	
350		Gerichtsorganisation	
350-F	28.03.2003	Bek StMF: Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	FMBl 2003 S. 108
4		Zivil- und Strafrecht (kein Eintrag)	
5		Verteidigung (kein Eintrag)	
6		Finanzwesen	
60		Finanzverwaltung und Finanzausgleich	
600		Finanzverwaltung	
600-F	01.09.1994	Bek StMF: Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	FMBl 1994 S. 305 StAnz 1994 Nr. 39
600-F	22.05.2000	Bek StMF: Zuständigkeit der Staatsoberkasse Landshut für Kassenaufgaben der Finanzämter	FMBl 2000 S. 184 StAnz 2000 Nr. 22

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
600-F	18.08.2003	Bek StMF: Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Ver- gleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	FMBl 2003 S. 269
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.09.2006, FMBl 2006 S. 184	
600-F	22.06.2010	GemBek StMF, StK, StMI, ORH, StMJV, StMWFK, StMUK, StMWIVT, StMELF, StMUG, StMAS: Vollzug der Vertretungsverordnung (VollzBekVertrV)	FMBl 2010 S. 158
600-F	26.03.2012	Bek BSV: Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth	FMBl 2012 S. 210
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 17.12.2012, FMBl 2012 S. 629	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.12.2014, FMBl 2014 S. 181	
601		Steuerverwaltung	
601-F	30.01.1997	Bek StMF: Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)	FMBl 1997 S. 88
601-F	10.02.2011	Bek StMF: Geschäftsordnung für die Finanzämter (FAGO) und Ergänzende Bestimmungen des Bayerischen Staatsministeri- ums der Finanzen zur Geschäftsordnung für die Finanzämter (ErgBest-FAGO)	FMBl 2011 S. 130
605		Gemeindefinanzen (Kommunaler Finanzausgleich)	
605-F	04.04.2008	GemBek StMF, StMI: Erhebung der Gewerbesteuerumlage, Auszahlung der Gemeindeanteile an der Einkommensteuer, der Umsatzsteuer und des Einkommensteuerersatzes	FMBl 2008 S. 125 StAnz 2008 Nr. 17, ber. Nr. 20
605-F	29.07.2014	GemBek StMFLH, StMI: Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2015	FMBl 2014 S. 146 AllMBl 2014 S. 420
61		Steuern und Abgaben	
61.01		Abgabenordnung	
61.01.01		Allgemeines (auch Geschichte des Steuerrechts, Steuerreform, Steuersystem, Steuerhoheit)	
61.01.01.04		Steuergeheimnis (Grundsätze und Ausnahmen)	
61.01.01.04-F	14.09.2004	Bek StMF: Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteu- er- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbe- steuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	FMBl 2004 S. 144
61.01.09		Straf- und Bußgeldvorschriften und Verfahren	
61.01.09.03		Vorschriften über das Steuerstrafverfahren (Einleitung des Verfahrens, anwendbare allgemeine Vorschriften, Zuständigkeiten im Ermittlungsverfahren, Verhältnis von Straf- und Besteuerungsverfahren, Rechte und Pflichten der Steuerfahndungsstellen)	
61.01.09.03-F	26.09.1986	Bek StMF: Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	FMBl 1986 S. 286
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 26.10.2001, FMBl 2001 S. 326	

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
61.02		Bewertung, bewertungsabhängige Steuern, Steuern vom Vermögen	
61.02.01		Bewertung	
61.02.01.05		Land- und forstwirtschaftliches Vermögen	
61.02.01.05.02		Wertermittlung	
61.02.01.05.02-F	04.10.1968	GemBek StMF, StMI: Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirt- schaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	FMBI 1968 S. 214
61.02.03		Grundsteuer	
61.02.03.03		Steuerbefreiungen	
61.02.03.03-F	18.09.1979	Bek StMF: Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grund- besitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Dia- konieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw	FMBI 1979 S. 265
61.03		Einkommensteuer	
61.03.04		Einkünfte	
61.03.04.04		Einkünfte aus Land- und Forstwirtschaft	
61.03.04.04-F	06.07.1971	Bek StMF: Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrie- ben, die fremde Tiere halten	FMBl 1971 S. 308
61.03.04.13		Gewinnermittlung	
61.03.04.13.07		Buchführung, Bilanzierung, Bewertung	
61.03.04.13.07-F	29.06.1977	Bek StMF: Abgrenzung der Bearbeitungsgebühr im Ratenkreditgeschäft der Kreditinstitute (§ 5 Abs. 5 EStG)	FMBl 1977 S. 237
		Ergänzung vom 04.09.1978, FMBl 1978 S. 293	
61.03.04.13.07-F	12.07.1983	Bek StMF: Steuerliche Behandlung von Pensionsgeschäften mit Wertpapieren	FMBl 1983 S. 356
61.03.04.17		Einkünfte Steuervergünstigungen/Steuerbefreiungen	
61.03.04.17-F	28.12.2012	Bek StMF: Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsor- gane gewährt werden	FMBl 2013 S. 3
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.07.2013, FMBl 2013 S. 271	
61.03.04.17-F	28.12.2012	Bek StMF: Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Land- räte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	FMBl 2013 S. 5
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.07.2013, FMBl 2013 S. 272	
61.03.04.17-F	28.12.2012	Bek StMF: Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstags- präsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewähl- ten Stellvertretern gewährt werden	FMBl 2013 S. 7

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
61.10		Grunderwerbsteuer	
61.10.01		Allgemeines (u. a. Steuersystem, Geschichte, Verhältnis zu	
		anderen Steuerarten)	
61.10.01-F	21.12.1982	Bek StMF: Einführungserlass zum Grunderwerbsteuergesetz (GrEStG 1983)	FMBl 1983 S. 24
61.10.02		Erwerbsvorgänge als Steuertatbestand	
61.10.02.02		Auflassung, Eigentumsübergänge, Meistgebot	
61.10.02.02-F	15.01.2001	GemBek StMF, StMLF: Grunderwerbsteuer und Ländliche Entwicklung	FMBl 2001 S. 201
61.11		Kraftfahrzeugsteuer	
61.11.03		Steuerberechnung, Steuerfestsetzung, Verfahren	
61.11.03-F	29.02.2000	Bek StMF: Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	FMBl 2000 S. 127
63		Landeshaushalt, Bundeshaushalt	
630		Haushaltsordnung, Rechnungsprüfung, Oberster Rechnungshof – Allgemeine Vorschriften –	
630-F	05.07.1973	Bek StMF: Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Haushaltsordnung (VV-BayHO)	FMBl 1973 S. 259
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.11.1974, FMBl 1974 S. 461 ber. S. 640	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 06.03.1975, FMBl 1975 S. 153; StAnz 1975 Nr. 11	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.09.1975, FMBl 1975 S. 534; StAnz 1975 Nr. 40	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 18.11.1975, FMBl 1975 S. 593; StAnz 1975 Nr. 48	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.05.1976, FMBl 1976 S. 255; StAnz 1976 Nr. 22	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 21.01.1977, FMBl 1977 S. 64; StAnz 1977 Nr. 4	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.12.1978, FMBl 1978 S. 374; StAnz 1978 Nr. 50	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.03.1979, FMBl 1979 S. 49; StAnz 1979 Nr. 15	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.07.1979, FMBl 1979 S. 204; StAnz 1979 Nr. 31	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 05.12.1979, FMBl 1979 S. 328; StAnz 1979 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.12.1981, FMBl 1981 S. 412; StAnz 1981 Nr. 51/52	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.12.1981, FMBl 1981 S. 425 ber. 1982 S. 132; StAnz 1982 Nr. 1 ber. Nr. 6	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 03.12.1982, FMBl 1982 S. 552; StAnz 1982 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.02.1984, FMBl 1984 S. 98 ber. S. 132; StAnz 1984 Nr. 9	

Fund stelle

		Systematische Übersicht
Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.03.1985, FMBl 1985 S. 132 ber. S. 168; StAnz 1985 Nr. 13
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.10.1985, FMBl 1985 S. 436; StAnz 1985 Nr. 47 ber. Nr. 51/52
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.12.1987, FMBl 1987 S. 450; StAnz 1987 Nr. 51/52
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 05.12.1989, FMBl 1989 S. 350; StAnz 1989 Nr. 51/52
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 16.08.1990, FMBl 1990 S. 295; StAnz 1990 Nr. 34
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 26.09.1991, FMBl 1991 S. 463; StAnz 1991 Nr. 41
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.12.1992, FMBl 1992 S. 580; StAnz 1992 Nr. 50 ber. Nr.52/53
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.12.1994, FMBl 1995 S. 62; StAnz 1995 Nr. 1
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 09.08.1995, FMBl 1995 S. 316; StAnz 1995 Nr. 34
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.07.1997, StAnz 1997 Nr. 29
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 30.01.1998, FMBl 1998 S. 89; StAnz 1998 Nr. 7 ber. Nr. 16
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 25.06.1998, FMBl 1998 S. 196; StAnz 1998 Nr. 28
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.01.1999, FMBl 1999 S. 75; StAnz 1999 Nr. 5
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.1999, FMBl 2000 S. 20; StAnz 2000 Nr. 1
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 15.06.2000, FMBl 2000 S. 187; StAnz 2000 Nr. 25
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 13.11.2001, FMBl 2001 S. 475; StAnz 2001 Nr. 48
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.11.2001, FMBl 2001 S. 521; StAnz 2001 Nr. 50
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.07.2002, FMBl 2002 S. 258; StAnz 2002 Nr. 28
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.05.2005, FMBl 2005 S. 84; StAnz 2005 Nr. 20
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.05.2006, FMBl 2006 S. 95; StAnz 2006 Nr. 19
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 11.12.2007, FMBl 2008 S. 32
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.07.2008, FMBl 2008 S. 175; StAnz 2008 Nr. 30
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.11.2009, FMBl 2009 S. 436; StAnz 2009 Nr. 49
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.04.2012, FMBl 2012 S. 218
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 24.10.2013, FMBl 2013 S. 314

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
630-F	16.10.2001	Bek StMF: Verwaltungsvorschriften zur Haushaltssystematik des Freistaates Bayern (VV-BayHS)	FMBl 2001 S. 342 StAnz 2001 Nr. 44
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.05.2005, FMBl 2005 S. 84; StAnz 2005 Nr. 20	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.11.2009, FMBl 2009 S. 436; StAnz 2009 Nr. 49	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.04.2012, FMBl 2012 S. 218	
630-F	22.02.2008	Bek StMF: Haushaltstechnische Richtlinien des Freistaates Bayern (Haushaltsaufstellungsrichtlinien – HaR)	FMBl 2008 S. 75
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 12.04.2012, FMBl 2012 S. 218	
631		Durchführungs- und Ergänzungsvorschriften zur Haushalts- ordnung	
631-F	11.02.1993	Bek StMF: Anforderung von Bewerbererklärungen bei der Vergabe öffentlicher Aufträge	FMBl 1993 S. 181 StAnz 1993 Nr. 7
632		Ausführung des Haushalts	
6320		Allgemeine Vorschriften	
6320-F	24.10.1980	Bek StMF: Energieeinsparung im öffentlichen Bereich, insbesondere bei den Dienststellen des Freistaates Bayern	FMBl 1980 S. 433 StAnz 1980 Nr. 44
6320-F	18.06.1984	Bek StMF: Inanspruchnahme von Skontoabzug	FMBl 1984 S. 224 StAnz 1984 Nr. 26
6321		Zuwendungsrichtlinien (Besondere Zuwendungsrichtlinien und Förderprogramme sind beim jeweils betreffenden Sach- gebiet eingegliedert)	
6321-F	12.12.1991	Bek StMF: Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur in- stitutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	FMBl 1992 S. 92 StAnz 1991 Nr. 51/52
6321-F	23.11.2006	Bek StMF: Richtlinien zur Rückforderung von Zuwendungen bei schweren Vergabeverstößen	FMBl 2006 S. 228 StAnz 2006 Nr. 49
6321-F	06.09.2011	Bek StMF: Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)	FMBl 2011 S. 310
6322		Kassen- und Rechnungswesen	
6322-F	18.10.1972	Bek StMF: Verwendung von Schreibmitteln im Kassen- und Rechnungswesen	FMBl 1972 S. 408 StAnz 1972 Nr. 43
6322-F	28.03.1985	Bek StMF: Leistung von wiederkehrenden Auszahlungen im Lastschrifteinzugsverkehr	FMBl 1985 S. 137 StAnz 1985 Nr. 14
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.11.1985, FMBl 1985 S. 432; StAnz 1985 Nr. 46	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 10.03.1988, FMBl 1988 S. 102; StAnz 1988 Nr. 11	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 08.12.1992, FMBl 1992 S. 583; StAnz 1992 Nr. 51	
6322-F	15.12.1995	Bek StMF: Haftung für Kassenfehlbeträge und Wegfall der Zahlung von Kassenverlustentschädigungen ab 1. Januar 1996	FMBl 1996 S. 99 StAnz 1995 Nr. 51/52

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 23.11.2001, FMBl 2001 S. 521; StAnz 2001 Nr. 50	
6322-F	03.01.2003	Bek StMF: Feststellung und Anordnung von Zahlungen bei der Durchführung von Bauaufgaben	FMBl 2003 S. 56 StAnz 2003 Nr. 2
6322-F	02.01.2004	Bek StMF: Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	FMBl 2004 S. 1 StAnz 2004 Nr. 4
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 27.12.2006, FMBl 2007 S. 143	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 02.07.2007, FMBl 2007 S. 255	
6322-F	28.01.2013	Bek StMF: Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	FMBl 2013 S. 95 StAnz 2013 Nr. 9
6323		Rechnungslegung	
6323-F	03.03.2006	Bek StMF: Neufassung der Richtlinien zur Rechnungslegung über Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern (Rechnungslegungsrichtlinien – RIR)	FMBl 2006 S. 43 StAnz 2006 Nr. 10
6323-F	20.10.2014	Bek StMFLH: Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2014 (Jahresabschluss- und Rechnungsaus- schreiben 2014)	FMBl 2014 S. 162 StAnz 2014 Nr. 44
64		Landesvermögen	
64 640		Landesvermögen Bestand des Landesvermögens	
	17.12.1949		StAnz 1950 Nr. 3 BayBSVFin II 1957 S. 313
640		Bestand des Landesvermögens	BayBSVFin II 1957
640 640-F		Bestand des Landesvermögens Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13,
640 640-F		Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.03.1979, FMBl 1979	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13,
640 640-F	18.03.1969	Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.03.1979, FMBl 1979 S. 111; StAnz 1979 Nr. 14 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.03.1996, FMBl 1996	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13,
640 640-F 640-F	18.03.1969	Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.03.1979, FMBI 1979 S. 111; StAnz 1979 Nr. 14 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.03.1996, FMBI 1996 S. 216; StAnz 1996 Nr. 13 Bek StMF: Grundstockvermögen des Staates und Grundstock	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13, ber. Nr. 15 FMBl 2002 S. 268, ber. S. 336 StAnz 2002 Nr. 34,
640-F 640-F 640-F	18.03.1969	Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.03.1979, FMBl 1979 S. 111; StAnz 1979 Nr. 14 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.03.1996, FMBl 1996 S. 216; StAnz 1996 Nr. 13 Bek StMF: Grundstockvermögen des Staates und Grundstock (Grundstocksbekanntmachung – GrstBek)	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13, ber. Nr. 15 FMBl 2002 S. 268, ber. S. 336 StAnz 2002 Nr. 34,
640-F 640-F 640-F	18.03.1969 08.08.2002	Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.03.1979, FMBl 1979 S. 111; StAnz 1979 Nr. 14 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.03.1996, FMBl 1996 S. 216; StAnz 1996 Nr. 13 Bek StMF: Grundstockvermögen des Staates und Grundstock (Grundstocksbekanntmachung – GrstBek) Bewirtschaftung des Landesvermögens (siehe auch 282 = Stiftungswesen)	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13, ber. Nr. 15 FMBl 2002 S. 268, ber. S. 336 StAnz 2002 Nr. 34,
640-F 640-F 640-F 641 6410	18.03.1969 08.08.2002 04.08.1960	Bek StMF: Zeitungstitel und Verlagsrechte Bek StMF: Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses Änderung (auch Teilaufhebung) vom 28.03.1979, FMBl 1979 S. 111; StAnz 1979 Nr. 14 Änderung (auch Teilaufhebung) vom 20.03.1996, FMBl 1996 S. 216; StAnz 1996 Nr. 13 Bek StMF: Grundstockvermögen des Staates und Grundstock (Grundstocksbekanntmachung – GrstBek) Bewirtschaftung des Landesvermögens (siehe auch 282 = Stiftungswesen) Liegenschaften	BayBSVFin II 1957 S. 313 FMBl 1969 S. 105 StAnz 1969 Nr. 13, ber. Nr. 15 FMBl 2002 S. 268, ber. S. 336 StAnz 2002 Nr. 34, ber. Nr. 47

Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
6410-F	25.05.1992	GemBek StMF, StK, StMI, StMJ, StMUKWK, StMWV, StMELF, StMAFS, StMLU, Staatsministerium für Bundesund Europaangelegenheiten: Film- und Fernsehaufnahmen staatseigener Gebäude und Anlagen	FMBl 1992 S. 378 StAnz 1992 Nr. 23
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 07.08.2014, FMBl 2014 S. 150; StAnz 2014 Nr. 34	
6410-F	13.12.2002	GemBek StMF, StK, StMI, ORH, StMJ, StMWFK, StMUK, StMWVT, StMGEV, StMLF, StMAS, StMLU: Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen	FMBl 2003 S. 15 StAnz 2002 Nr. 51/52
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 22.04.2010, FMBl 2010 S. 123; StAnz 2010 Nr. 17; KWMBl 2011 S. 2	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 14.11.2012, FMBl 2012 S. 630	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 19.02.2014, FMBl 2014 S. 51	
6410-F	26.02.2009	Bek StMF: Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belas- tungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufs- rechten (VertFreigBek)	FMBl 2009 S. 53
6410-F	03.03.2009	Bek StMF: Grundstücke der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen	FMBl 2009 S. 54
6410-F	17.12.2009	Bek StMF: Richtlinien für den Verkehr mit staatseigenen Grundstücken (Grundstückverkehrsrichtlinien – GrVR)	FMBl 2010 S. 20
6410-F	02.07.2010	GemBek StMF, StK, StMI, StMJV, StMWFK, StMUK, StMWVT, StMELF, StMUG, StMAS: Vertretung des Freistaates Bayern in Anlagenzulassungs-, Planungs- und abgabenrechtlichen Verfahren	FMBl 2010 S. 171 StAnz 2010 Nr. 30
6410-F	20.11.2012	GemBek StMF, StMI-OBB: Gemeinsame Bekanntmachung über die Nutzung staatlicher Gebäude für die Errichtung und den Betrieb von Photovoltaikanlagen	FMBl 2012 S. 633
66		Sicherheitsleistung	
66-F	30.06.1993	GemBek StMF, StMI: Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	FMBl 1993 S. 345 StAnz 1993 Nr. 27
66-F	05.03.2003	GemBek StMF, StMI: Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	FMBl 2003 S. 112
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 03.02.2010, FMBl 2010 S. 84; AllMBl 2010 S. 102	
66-F	06.09.2011	Bek StMF: Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	FMBl 2011 S. 339
7		Wirtschaftsrecht	
70		Wirtschaftsverfassung	
707		Wirtschaftsförderung	
7072		Förderungsprogramme mit regionalpolitischer Zielsetzung	
7072-F	10.07.2014	Bek StMFLH: Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)	FMBl 2014 S. 113

		Systematische obeistent	07
Gliederungs- nummer	Datum	Titel der Vorschrift	Fundstelle
71		Gewerberecht	
715		Arbeitsschutz und technischer Verbraucherschutz	
7159		Betriebliche Arbeitsschutzorganisation	
7159-F	13.10.2000	GemBek StMF, StMAS: Richtlinien zum Vollzug des Arbeitsschutzgesetzes im öffentlichen Dienst des Freistaats Bayern	FMBl 2000 S. 308 StAnz 2000 Nr. 45
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 01.06.2010, FMBl 2010 S. 173; StAnz 2010 Nr. 27	
7159-F	15.02.2011	GemBek StMF, StK, StMI, StMJV, StMWFK, StMUK, StMWIVT, StMELF, StMUG, StMAS: Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	FMBI 2011 S. 207 StAnz 2011 Nr. 13
75		Bergbau, Bodenforschung, Energiewirtschaft, Kernenergie und Strahlenschutz, Wasserwirtschaft	
753		Wasserrecht und Wasserwirtschaft (Siehe auch 2129 = Umweltschutz)	
7533		Wasserrecht – Bayern	
7533-F	04.11.1981	Bek StMF: Vollzug des Bayerischen Gesetzes zur Ausführung des Abwasserabgabengesetzes durch die Staatsoberkasse Bayern in Landshut (Vollzug-BayAbwAG)	FMBl 1981 S. 372 StAnz 1981 Nr. 46
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 29.04.1986, FMBl 1986 S. 213	
		Änderung (auch Teilaufhebung) vom 04.08.2005, FMBl 2005 S. 171; StAnz 2005 Nr. 32	
8		Arbeitsrecht, Sozialversicherung, Kriegsopferversorgung	
86		Koordinierende Vorschriften	
861		Pflegeversicherung	
861-F	20.01.2003	Bek StMF: Vollzug des Pflege-Versicherungsgesetzes (Pflege-VG)	FMBl 2003 S. 96 StAnz 2003 Nr. 8
9		Verkehrswesen	
92		Straßenverkehr	
925		Pflichtversicherung im Straßenverkehr	
925-F	25.01.2005	Bek StMF: Verhaltensmaßregeln für Fahrer beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern (Fahrermerkblatt – FaMbl)	FMBl 2005 S. 7 StAnz 2005 Nr. 5
925-F	31.07.2014	Bek StMFLH: Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	FMBl 2014 S. 152 JMBl 2014 S. 156

Chronologische Übersicht

Die Änderungshinweise zu den einzelnen Vorschriften sind in der systematischen Übersicht anhand der Gliederungsnummern zu finden.

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
1949		
17.12.1949	640-F	Zeitungstitel und Verlagsrechte
1959		
07.08.1959	2034.7-F	Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen; hier: Anwendung der Beihilfevorschriften auf Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge
1960		
04.08.1960	6410-F	Bezeichnung des Freistaates Bayern im Grundbuch
24.10.1960	6410-F	Bekanntmachung über die Führung von Bewirtschaftungsblättern für das allgemeine Grundvermögen
1961		
19.01.1961	2030.11-F	Allgemeiner Auftrag an die Verwaltungen zur Durchführung von Prüfungen nach Art. 114 Abs. 1 Satz 2 BayBG
1963		
28.11.1963	2034.1.1-F	Bekanntmachung über Schmutz-, Gefahren- und Erschwerniszuschlag gemäß § 29 des Manteltarifvertrages für Arbeiter der Länder (MTArb)
1964		
05.08.1964	2034.7-F	Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge
1966		
23.05.1966	251-F	Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach § 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)
1967		
18.07.1967	230-F	Verwaltungsabkommen zwischen dem Bund und den Ländern über die gemeinsamen Beratungen nach § 8 des Raumordnungsgesetzes
1968		
04.10.1968	61.02.01.05.02-F	Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung
08.11.1968	2032.4-F	Bekanntmachung über reisekosten- und umzugskostenrechtliche Abfindung der in den Dienst des Freistaates Bayern abgeordneten Beamten eines anderen Dienst- herrn und der in den Dienst eines anderen Dienstherrn abgeordneten bayerischen Staatsbeamten
1969		
18.03.1969	640-F	Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses
1971		
01.03.1971	2034.7-F	Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge sowie Durchführung des Zweiten Krankenversicherungsänderungsgesetzes

	Clindominas	
Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
24.06.1971	2034.7-F	Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Beitragszuschuss nach § 405 RVO n. F.
06.07.1971	61.03.04.04-F	Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrieben, die fremde Tiere halten
01.09.1971	2030.8.4-F	$Ge w\"{a}hrung\ von\ Schulbeihilfen\ an\ Staatsbedienstete\ und\ Versorgungsempf\"{a}nger\ (Schulbeihilferichtlinien\ -\ SchBhR)$
1972		
07.03.1972	251-F	Richtlinien für das Wiederaufgreifen abgeschlossener Entschädigungsverfahren (im Anschluss an BVerfG, RzW 70, 160 Nr. 7) – Zweitverfahrensrichtlinien (ZVR) der Länder –
17.04.1972	2034.1.2-F	Bekanntmachung über Zulagen an Angestellte bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern
17.04.1972	2034.1.2-F	Bekanntmachung über Zulagen an Arbeiter bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern
18.10.1972	6322-F	Verwendung von Schreibmitteln im Kassen- und Rechnungswesen
1973		
05.07.1973	630-F	Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Haushaltsordnung (VV-BayHO)
1974		
14.01.1974	2034.7-F	Gewährung von Beihilfen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge
08.04.1974	2034.1.2-F	Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974
14.06.1974	2031-F	Übertragung der Disziplinargewalt an den Leiter der Landesfinanzschule Herrsching
1975		
19.02.1975	2034.6-F	Durchführung des Verpflichtungsgesetzes
16.07.1975	2196-F	Bildflugvorhaben und Landesluftbildarchiv des Freistaates Bayern
1976		
17.02.1976	2030.10-F	Bestimmung von Fachrichtungen an den Fachbereichen der Bayerischen Beamtenfachhochschule
25.02.1976	2034.1.2-F	Zulagen an Arbeiter bei Justizvollzugsanstalten
20.05.1976	230-F	Aufstellung und Verbindlichkeitserklärung sowie Form und Inhalt des Regionalplans für die Region Donau-Iller
01.12.1976	230-F	Mitteilung raumbedeutsamer Planungen und Maßnahmen gemäß Art. 20 Abs. 1 Bayerisches Landesplanungsgesetz
1977		
08.06.1977	2030.10-F	Satzung und Wahlordnung für die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern
29.06.1977	61.03.04.13.07-F	Abgrenzung der Bearbeitungsgebühr im Ratenkreditgeschäft der Kreditinstitute (§ 5 Abs. 5 EStG)

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
1978		
09.01.1978	2030.10-F	Geschäftsordnung des Rates der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern
21.06.1978	2034.1.2-F	Zulagen an Angestellte bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern
21.06.1978	2034.1.2-F	Zulagen an Arbeiter bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern
1979		
18.09.1979	61.02.03.03-F	Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.
1980		
29.02.1980	230-F	Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerischhessischen Grenzraum $$
07.03.1980	3101-F	Verfahren nach der Zustellung von Pfändungs- und Überweisungsbeschlüssen oder Pfändungsbenachrichtigungen (Pfändungsbeschluss-Verfahren – PfändungsBek)
30.09.1980	2194-F	Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch
30.09.1980	2194-F	Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch
24.10.1980	6320-F	Energieeinsparung im öffentlichen Bereich, insbesondere bei den Dienststellen des Freistaates Bayern
01.12.1980	2030.11-F	Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst
1981		
20.05.1981	2190-F	Aktenaussonderung bei den Vermessungsämtern
12.10.1981	2193-F	Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die Feldgeschworenen (Feldgeschworenenbekanntmachung – FBek –)
04.11.1981	7533-F	Vollzug des Bayerischen Gesetzes zur Ausführung des Abwasserabgabengesetzes durch die Staatsoberkasse Bayern in Landshut (Vollzug-BayAbwAG)
1982		
21.12.1982	61.10.01-F	Einführungserlass zum Grunderwerbsteuergesetz (GrEStG 1983)
1983		
26.04.1983	2195-F	Vollzug des Verwaltungsabkommens zwischen den Ländern Baden-Württemberg, Hessen und dem Freistaat Bayern über die Erhaltung der Abmarkung der Landes- grenzen
12.07.1983	61.03.04.13.07-F	Steuerliche Behandlung von Pensionsgeschäften mit Wertpapieren
1984		
27.03.1984	230-F	Durchführung von Raumordnungsverfahren und landesplanerische Abstimmung auf andere Weise
18.06.1984	6320-F	Inanspruchnahme von Skontoabzug
21.08.1984	2034.1.2-F	Eingruppierung der Berufsjäger

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
1985		
28.03.1985	6322-F	Leistung von wiederkehrenden Auszahlungen im Lastschrifteinzugsverkehr
21.10.1985	2034.7-F	Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Arbeitgeberzuschuss zum Krankenversicherungsbeitrag nach \S 405 RVO
1986		
20.03.1986	2034.7-F	Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung
23.04.1986	2190-F	Sicherheitsrichtlinien für Vermessungen auf Straßen in Bayern
26.09.1986	61.01.09.03-F	Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter
14.10.1986	2196-F	Bayernbefliegung 1:15 000, Luftbilder für Landesentwicklung, Umweltdokumentation und Flächennutzung
1987		
26.03.1987	2034.1.2-F	Rationalisierungsschutz für Angestellte des Freistaates Bayern
26.03.1987	2034.1.2-F	Rationalisierungsschutz für Arbeiter des Freistaates Bayern
25.11.1987	2132.0-F	Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben
1988		
17.02.1988	2130.0-F	Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt
16.03.1988	2034.4-F	Arbeitsbedingungen von Arbeitnehmern an Bildschirmgeräten
1990		
26.11.1990	2130.0-F	Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)
1991		
18.04.1991	2191-F	Wiedergabe von Auszügen aus dem Katasterkartenwerk und von amtlichen topographischen Karten
10.10.1991	2032.3-F	Dienstkleidung für Kraftfahrer im Staatsdienst
03.12.1991	2030.3-F	Pflicht zur Verfassungstreue im öffentlichen Dienst (Verfassungstreue – VerftöD)
12.12.1991	6321-F	Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)
1992		
22.01.1992	2033.6-F	Versicherungsfreiheit von Beamten und sonstigen Beschäftigten des Freistaates Bayern
14.02.1992	2004-F	Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit
25.05.1992	6410-F	Film- und Fernsehaufnahmen staatseigener Gebäude und Anlagen
06.07.1992	230-F	Beurteilung von Einzelhandelsgroßprojekten in der Landesplanung und der Bauleitplanung

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
1993		
11.02.1993	631-F	Anforderung von Bewerbererklärungen bei der Vergabe öffentlicher Aufträge
25.06.1993	2192-F	Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)
30.06.1993	66-F	Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungs wesens
1994		
20.05.1994	251-F	Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf eir Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –
05.07.1994	2034.7-F	Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeit beschäftigter Arbeitnehmer
15.07.1994	230-F	Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch-thüringischen Grenzraum
01.09.1994	600-F	Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfänger (ZustV-Bezüge)
19.10.1994	2030.8.5-F	Neufassung der Bayerischen Richtlinien für die Gewährung von Vorschüssen ir besonderen Fällen (Bayerische Vorschussrichtlinien – BayVR) und der Allgemeiner Vollzugshinweise zu den Bayerischen Vorschussrichtlinien (AVzBayVR)
1995		
01.12.1995	2030.11-F	Verfahrensordnung zur Feststellung des erfolgreichen Abschlusses der Einführung von Beamten des mittleren Dienstes im Rahmen des Aufstiegs für besondere Verwendungen in Laufbahnen des gehobenen Dienstes
06.12.1995	2032.4-F	Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung
15.12.1995	6322-F	Haftung für Kassenfehlbeträge und Wegfall der Zahlung von Kassenverlustent schädigungen ab 1. Januar 1996
1996		
29.10.1996	2030.3-F	Hinweise zur Vereinbarkeit von Beziehungen zur Scientology-Organisation mit einer Tätigkeit im öffentlichen Dienst (Scientology-Organisation – ScientOöD)
1997		
30.01.1997	601-F	Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)
1998		
28.05.1998	2030.2.5-F	Rahmenregelungen zur Durchführung von Mitarbeitergesprächen
29.07.1998	2191-F	Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)
18.08.1998	2034.1.2-F	Altersteilzeitarbeit für BAT-Angestellte des Freistaates Bayern und für unter der MTArb fallende Arbeiter des Freistaates Bayern (TV ATZ)
18.08.1998	230-F	Entschließung "Handreichung zu den Abschnitten 1 und 4 des Raumordnungsgesetzes vom 18. August 1997"

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
1999		
10.06.1999	2034.1.2-F	Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte in Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit
2000		
16.02.2000	1132-F	Verleihung einer Medaille für Verdienste um das bayerische Finanzwesen
22.02.2000	2030.11-F	Anträge an den Landespersonalausschuss
29.02.2000	61.11.03-F	Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörde und der bayerischen Steuerverwaltung
10.03.2000	2030.11-F	Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung als anderer Bewerbe
14.04.2000	2030.13-F	Dienstliche Beurteilung der Richter an den Finanzgerichten
27.04.2000	1102-F	Bürger-Engagement für Moderne Verwaltung (Bürgerengagement – Bürgeng)
22.05.2000	600-F	Zuständigkeit der Staatsoberkasse Landshut für Kassenaufgaben der Finanzämte
13.10.2000	7159-F	Richtlinien zum Vollzug des Arbeitsschutzgesetzes im öffentlichen Dienst des Freistaates Bayern
12.12.2000	2013.1-F	Verwaltungsvorschrift zur Ausführung des Kostengesetzes (VV-KG)
2001		
15.01.2001	61.10.02.02-F	Grunderwerbsteuer und Ländliche Entwicklung
07.02.2001	2013.2-F	Vollzug kosten- und kassenrechtlicher Vorschriften für die staatlichen Vermes sungsämter – K Verm Bek – $$
23.02.2001	2030.10-F	Führung der Geschäfte der Bayerischen Beamtenfachhochschule
17.07.2001	2013.1-F	Verwaltungsvorschrift über die Vergütungssätze für die Benutzung von Dienst kraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)
20.09.2001	2004-F	Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannier Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002
16.10.2001	630-F	Verwaltungsvorschriften zur Haushaltssystematik des Freistaates Bayern (VV-BayHS)
06.11.2001	1102-F	Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechts verhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschafts organen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)
15.11.2001	2030.8.7-F	Fahrkostenzuschuss für die regelmäßigen Fahrten zwischen Wohnung und Diens stätte (Fahrkostenzuschuss-Bekanntmachung – FkzBek –)
2002		
18.03.2002	2034.4-F	Tarifrechtliche Auswirkungen der Einführung der mitteleuropäischen Sommerze ab dem Jahr 2002
10.05.2002	2032.4-F	$\label{lem:allgemeine} All gemeine\ Verwaltungsvorschriften\ zum\ Bayerischen\ Reisekostengesetz\ (VV-BayRKG)$
10.05.2002	2034.5-F	Tarifvertrag über die betriebliche Altersversorgung der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes (Tarifvertrag Altersversorgung – ATV)
06.08.2002	1132-F	Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die bayerischen Schlösse Gärten und Seen

Datum	Gliederungs-	Titel der Vorschrift
	nummer	
08.08.2002	640-F	Grundstockvermögen des Staates und Grundstock (Grundstocksbekanntmachung – Grst Bek)
13.12.2002	6410-F	Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen
2003		
03.01.2003	6322-F	Feststellung und Anordnung von Zahlungen bei der Durchführung von Bauaufgaben
20.01.2003	861-F	Vollzug des Pflege-Versicherungsgesetzes (Pflege-VG)
05.03.2003	66-F	Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)
28.03.2003	350-F	Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)
30.03.2003	1132-F	Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung $$
24.04.2003	2032.4-F	Allgemeine Verwaltungsvorschrift über die Festsetzung der Auslandstage- und Auslandsübernachtungsgelder
18.08.2003	600-F	Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)
2004		
02.01.2004	6322-F	Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)
01.02.2004	2190-F	Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden
14.09.2004	61.01.01.04-F	Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung
27.10.2004	2030.8.6-F	Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)
10.12.2004	2003.4-F	Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)
2005		
25.01.2005	925-F	Verhaltensmaßregeln für Fahrer beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern (Fahrermerkblatt – FaMbl)
31.01.2005	2030.2.5-F	Verwaltung 21 Grundsätze für personalrechtliche Maßnahmen
07.02.2005	2034.7-F	Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe
24.06.2005	2034.7-F	Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe
01.08.2005	2002-F	Geschäftsordnung für das Landesamt für Finanzen (LfFGO)
30.09.2005	2030.8.6-F	Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)
02.11.2005	2030.8.1-F	Unfallverhütung in den Verwaltungen und Betrieben des Freistaates Bayern

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
2006		
03.03.2006	6323-F	Neufassung der Richtlinien zur Rechnungslegung über Einnahmen und Ausgabe des Freistaates Bayern (Rechnungslegungsrichtlinien – R1R)
11.04.2006	2034.5-F	Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß § 14a des Arbeitsplatzschutzgesetze
26.06.2006	2034.4-F	Tarifvertrag über Einmalzahlungen für die Jahre 2006 und 2007 vom 8. Juni 2006
10.07.2006	230-F	Richtlinien für die zeichnerischen Darstellungen im Regionalplan
19.09.2006	2032.6-F	Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer (Beschäftigte) des Freistaates Bayern
19.09.2006	2194-F	Verfahren bei Änderungen in der Benennung, im Bestand und in der Begrenzung der Gemarkungen (GmkgÄndBek)
27.10.2006	2034.1.1-F	Vollzug des Tarifvertrages für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L) - Musterarbeitsverträge
10.11.2006	2034.1.1-F	Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zu Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder)
10.11.2006	2034.1.1-F	Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L)
10.11.2006	2034.1.2-F	Tarifvertrag über die Arbeitsbedingungen der Personenkraftwagenfahrer der Länder (PKW-Fahrer-TV-L)
10.11.2006	2034.1.2-F	Tarifvertrag zur Zukunftssicherung der Krankenhäuser der Länder (TV-ZUSI-L
10.11.2006	2034.3.1-F	Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Ausbildungsberufen nach dem Berufsbildungsgesetz (TVA-L BBiG)
10.11.2006	2034.3.1-F	Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Pflegeberufen (TVA-L Pflege)
23.11.2006	6321-F	Richtlinien zur Rückforderung von Zuwendungen bei schweren Vergabeverstöße
07.12.2006	2034.6-F	Beurlaubung und Teilzeitbeschäftigung von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern
2007		
15.01.2007	2032.5-F	Vollzugshinweise zum Bayerischen Umzugskostengesetz
25.01.2007	2034.2.1-F	Tarifvertrag für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-Ärzte)
25.01.2007	2034.2.1-F	Tarifvertrag zur Überleitung der Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniker (TVÜ-Ärzte)
09.03.2007	2034.1.2-F	Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeit nehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in land wirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern
23.03.2007	2003.4-F	Einrichtung und Benutzung dienstlicher Telekommunikationsanlagen (TK-Bek)
06.06.2007	2034.1.1-F	Tarifverträge für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst-Anschlusstarifvertrag
26.07.2007	2030.8.3-F	Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschrifter zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)
27.07.2007	2034.2.1-F	Tarifvertrag über die Einbeziehung der Ärztinnen und Ärzte am Deutschen Herz zentrum München in den Geltungsbereich des TV-Ärzte sowie Ausdehnung de wöchentlichen Höchstarbeitszeit bei Bereitschaftsdienst
27.07.2007	2034.2.1-F	Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)
12.10.2007	2034.1.2-F	Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergän zende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende de Freistaates Bayern (TV-EL)

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
12.10.2007	2034.1.2-F	Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH
12.10.2007	2034.1.2-F	Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007
2008		
22.02.2008	630-F	$\label{thm:condition} Haushaltstechnische Richtlinien des Freistaates Bayern (Haushaltsaufstellungsrichtlinien – HaR)$
13.03.2008	2034.1.1-F	Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder aus dem Geltungsbereich des MTW/MTW-O in den TV-Forst und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Forst)
13.03.2008	2034.1.1-F	Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)
13.03.2008	2034.1.1-F	Tarifvertrag über Einmalzahlungen – Forst vom 18. Dezember 2007
04.04.2008	605-F	Erhebung der Gewerbesteuerumlage, Auszahlung der Gemeindeanteile an der Einkommensteuer, der Umsatzsteuer und des Einkommensteuerersatzes
28.05.2008	2193-F	Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die staatlichen Vermessungsbehörden (Abmarkungsbekanntmachung – ABek)
24.09.2008	2034.3.1-F	Auszubildende in Verwaltungen und Betrieben des Freistaats Bayern
30.09.2008	1142-F	Innovationsrichtlinie Moderne Verwaltung
2009		
13.02.2009	2034.1.1-F	Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008
13.02.2009	2034.3.1-F	Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)
13.02.2009	2034.3.1-F	Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)
26.02.2009	2190-F	Geschäftsordnung für das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und für die Vermessungsämter in Bayern (LV-GO)
26.02.2009	6410-F	Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)
03.03.2009	6410-F	Grundstücke der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen
26.05.2009	2030.8.1-F, 2034.6-F	Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)
13.07.2009	2030-F	Verwaltungsvorschriften zum Beamtenrecht (VV-BeamtR)
13.07.2009	2034.1.2-F	Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2009
13.08.2009	2030.8.3-F	Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV) $$
21.09.2009	2034.1.2-F	Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst
21.09.2009	2034.2.1-F	Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für Ärztinnen und Ärzte im Geltungsbereich des TV-Ärzte (TV-Entgeltumwandlung-Ärzte)

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
14.12.2009	2030.8-F	Sachschadenersatz Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung (DFFV)
17.12.2009	6410-F	Richtlinien für den Verkehr mit staatseigenen Grundstücken (Grundstücksverkehrsrichtlinien – GrVR)
2010		
22.06.2010	600-F	Vollzug der Vertretungsverordnung (VollzBekVertrV)
02.07.2010	6410-F	Vertretung des Freistaates Bayern in Anlagenzulassungs-, Planungs- und abgabenrechtlichen Verfahren
16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F	Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010
18.11.2010	2035-F	Vorbereitung und Durchführung der regelmäßigen Wahlen zu den Personalvertretungen 2011
18.11.2010	2035-F	Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Personalvertretungen
09.12.2010	2030.11-F	Allgemeine Regelungen des Landespersonalausschusses im Bereich des Laufbahnund Prüfungsrechts (ARLPA)
22.12.2010	2032-F	Bayerische Verwaltungsvorschriften zum Besoldungsrecht und Nebengebieten (BayVwVBes)
2011		
03.02.2011	2038.3-F	Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)
10.02.2011	601-F	Geschäftsordnung für die Finanzämter (FAGO) und Ergänzende Bestimmungen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen zur Geschäftsordnung für die Finanzämter (ErgBest-FAGO)
15.02.2011	7159-F	Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern
14.03.2011	2034.1.2-F	Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)
14.04.2011	2030.11-F	Geschäftsordnung des Bayerischen Landespersonalausschusses
27.04.2011	2030.3-F	Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung
20.06.2011	2030.2-F	Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)
20.06.2011	2030.2-F	Konzept zur modularen Qualifizierung in den fachlichen Schwerpunkten technische und nichttechnische Dienste im Geschäftsbereich des Staatsministeriums der Finanzen (VV-FachV-StMF)
21.06.2011	2034.1.2-F	Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011
03.08.2011	2034.1.2-F	Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder (TV-Entgelt U -B/L)
06.09.2011	6321-F	Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)
06.09.2011	66-F	Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)
24.11.2011	2034.1.2-F	Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst 2011

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
24.11.2011	2034.1.2-F	Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L)
02.12.2011	2038.3-F	Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn
02.12.2011	2038.3-F	Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz
08.12.2011	2030.2-F	Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Staatsfinanz (VV-FachV-StF)
2012		
02.01.2012	2034.3.2-F	Tarifvertrag über die Regelung der Arbeitsbedingungen der Praktikantinnen/ Praktikanten der Länder (TV Prakt-L)
19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F	Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (vom 31. Oktober 2011)
01.02.2012	2034.1.2-F	Tarifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Niederschriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L
16.02.2012	2032.6-F	Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen
26.03.2012	600-F	Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth
29.06.2012	2034.1.2-F	Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst
09.07.2012	2034.2.1-F	Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011 für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken
26.07.2012	2038.3-F	Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)
22.08.2012	2034.6-F	Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen (Zuständigkeitsbekanntmachung-ZustBek-StMFLH)
20.09.2012	2033-F	$Bayer is che \ Verwaltungsvorschriften \ zum \ Versorgungsrecht \ (Bay VV-Versorgung)$
10.11.2012	2030.2-F	Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Vermessung und Geoinformation (VV-FachV-VermGeo)
19.11.2012	2030.8-F	$\label{thm:continuous} Teilhaberichtlinien-Inklusion behinderter Angehöriger des \"{O}ffentlichen Dienstes in Bayern-(TeilR)$
20.11.2012	6410-F	Gemeinsame Bekanntmachung über die Nutzung staatlicher Gebäude für die Errichtung und den Betrieb von Photovoltaikanlagen
28.12.2012	61.03.04.17-F	Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden
28.12.2012	61.03.04.17-F	Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden
28.12.2012	61.03.04.17-F	Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewählten Stellvertretern gewährt werden

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift
2013		
11.01.2013	2030.8.3-F	Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungs beiträgen für Pflegepersonen
21.01.2013	2034.1.1-F	Neufassung der Niederschriftserklärungen zum TV-L, TVÜ-Länder, TVA-L BBiG TVA-L Pflege, TV-Entgeltumwandlung und TV ZUSI-L vom 12. Dezember 2012
24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F	Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012
28.01.2013	2032.6-F	Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen
28.01.2013	6322-F	Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK
25.04.2013	2035-F	Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubilden denvertretungen 2013
04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F	Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013
23.12.2013	2030.8.3-F	Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungs beiträgen für Pflegepersonen
23.12.2013	2032.4-F	Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen
2014		
22.01.2014	2032.6-F	Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen
16.05.2014	2030.13-F	Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat
18.06.2014	2032.6-F	$Sch\"{o}nheitsreparaturen \ und \ Kleinreparaturen \ in \ staatseigenen \ Dienstwohnunger \ (Sch\"{o}nheitsreparaturenbekanntmachung - Sch\"{o}nKBek)$
10.07.2014	7072-F	Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaa Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)
29.07.2014	605-F	Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2015
31.07.2014	925-F	Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgrif gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekannt machung – KH-Bek –)
20.10.2014	6323-F	Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben der Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2014 (Jahresabschluss- und Rechnungs- ausschreiben 2014)
10.11.2014	2032.6-F	Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten (Dienstwohnungsvollzugsbekanntmachung – VollzBekDWV)

Anhang A

Vorschriften, die in der Zeit vom 1. Januar 2014 bis 31. Dezember 2014 außer Kraft getreten, aufgehoben, gegenstandslos oder entbehrlich geworden sind. Vorschriften, deren Inhalt sich in der Aufhebung anderer Vorschriften erschöpft.

Datum	Gliederungs- nummer	Titel der Vorschrift Grund des Außerkrafttretens	Fundstelle
23.04.1996	2032.6-F	GemBek StMF, StMI: Ausführung von Schönheitsreparaturen und Kleinreparaturen in staatseigenen Dienst- und Werkdienstwohnungen	FMBl 1996 S. 278 StAnz 1996 Nr. 18
28.11.1997	2032.6-F	Bek StMF: Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten	FMBl 1997 S. 285 StAnz 1997 Nr. 50
07.11.2000	66-F	Bek StMF: Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften im Bereich der gewerblichen Wirtschaft (Art. 1 Abs. 1 Nr. 1 BÜG)	FMBl 2000 S. 292
12.07.2004	925-F	GemBek StMF, StK, StMI, ORH, StMJ, StMWFK, StMUK, StMWIVT, StMLF, StMUGV, StMAS: Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen Fahrer staatlicher Fahrzeuge (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	FMBl 2004 S. 132 StAnz 2004 Nr. 30
05.05.2006	605-F	Bek StMF: Neufassung der Richtlinien über die Zuweisungen des Freistaates Bayern zu kommunalen Baumaßnahmen im kommunalen Finanzausgleich (FA-ZR 2006)	FMBl 2006 S. 120 AllMBl 2006 S. 174 StAnz 2006 Nr. 20
17.12.2007	630-F	Bek StMF: Kostenverrechnung der Rechenzentren mit der Staatskanzlei und den Ressorts (Verrechnungskonzept)	FMBl 2008 S. 37
13.12.2010	2030.13-F	Bek StMF: Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen	FMBl 2010 S. 298
22.11.2012	7072-F	Bek StMWIVT: Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen in Gewerbe- und Kumulations- gebieten in Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)	AllMBl 2012 S. 106 StAnz 2012 Nr. 48
28.12.2012	6320-F	Bek StMF: Richtlinien zur Haushalts- und Wirtschaftsführung des Freistaates Bayern in den Haushaltsjahren 2013 und 2014 (Haushaltsvollzugsrichtlinien – HvR – 2013/2014)	FMBl 2013 S. 9 StAnz 2013 Nr. 2
24.04.2013	605-F	GemBek StMF, StMI: Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2014	FMBl 2013 S. 178 AllMBl 2013 S. 208
23.09.2013	6323-F	Bek StMF: Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2013 (Jahresabschluss- und Rechnungsaus- schreiben 2013)	FMBl 2013 S. 309
16.10.2013	633-F	Bek StMFLH: Jahresabschluss über Bundeseinnahmen und -ausgaben für das Haushaltsjahr 2013	FMBl 2013 S. 314

Stichwortverzeichnis

Die Verwaltungsvorschriften können anhand der Gliederungsnummer in der systematischen Übersicht aufgefunden werden.

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
${f A}$		
Abmarkung		
Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden	01.02.2004	2190-F
Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die Feldgeschworenen (Feldgeschworenenbekanntmachung – FBek –)	12.10.1981	2193-F
$\label{thm:continuous} Vollzug\ des\ Abmarkungsgesetzes\ durch\ die\ staatlichen\ Vermessungsbeh\"{o}rden\ (Abmarkungsbekanntmachung-ABek)$	28.05.2008	2193-F
Vollzug des Verwaltungsabkommens zwischen den Ländern Baden-Württemberg, Hessen und dem Freistaat Bayern über die Erhaltung der Abmarkung der Lan- desgrenzen	26.04.1983	2195-F
Abmarkungsgesetz		
Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die Feldgeschworenen (Feldgeschworenenbekanntmachung – FBek –)	12.10.1981	2193-F
$\label{thm:continuous} \begin{tabular}{ll} Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die staatlichen Vermessungsbehörden \\ (Abmarkungsbekanntmachung - ABek) \end{tabular}$	28.05.2008	2193-F
Abrechnung		
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeitbeschäftigter Arbeitnehmer	05.07.1994	2034.7-F
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Abwasserabgabengesetz		
Vollzug des Bayerischen Gesetzes zur Ausführung des Abwasserabgabengesetzes durch die Staatsoberkasse Bayern in Landshut (Vollzug-BayAbwAG)	04.11.1981	7533-F
Ärzte		
Tarifvertrag für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-Ärzte)	25.01.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag über die Einbeziehung der Ärztinnen und Ärzte am Deutschen Herzzentrum München in den Geltungsbereich des TV-Ärzte sowie Ausdehnung der wöchentlichen Höchstarbeitszeit bei Bereitschaftsdienst	27.07.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011 für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken	09.07.2012	2034.2.1-F
Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)	27.07.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für Ärztinnen und Ärzte im Geltungsbereich des TV-Ärzte (TV-Entgeltumwandlung-Ärzte)	21.09.2009	2034.2.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TVÜ-Ärzte)	25.01.2007	2034.2.1-F
Akten		
Aktenaussonderung bei den Vermessungsämtern	20.05.1981	2190-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Altersteilzeitarbeit		
Altersteilzeitarbeit für BAT-Angestellte des Freistaates Bayern und für unter den MTArb fallende Arbeiter des Freistaates Bayern (TV ATZ)	18.08.1998	2034.1.2-F
Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	10.06.1999	2034.1.2-F
Altersversorgung		
$\label{thm:continuous} Tarifvertrag \ \ddot{u}ber \ die \ betriebliche \ Altersversorgung \ der \ Beschäftigten \ des \ \ddot{o}ffentlichen \ Dienstes \ (Tarifvertrag \ Altersversorgung - ATV)$	10.05.2002	2034.5-F
Altersversorgung		
Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß § 14a des Arbeitsplatzschutzgesetzes	11.04.2006	2034.5-F
Anbietung		
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F
Anerkenntnisse		
Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	02.01.2004	6322-F
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F
Angehörige		
Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannien, Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002	20.09.2001	2004-F
$\label{thm:continuous} \begin{tabular}{l} Teilhaberichtlinien - Inklusion behinderter Angehöriger des \"{O}ffentlichen Dienstes in Bayern - (TeilR) \end{tabular}$	19.11.2012	2030.8-F
Angestellte		
Altersteilzeitarbeit für BAT-Angestellte des Freistaates Bayern und für unter den MTArb fallende Arbeiter des Freistaates Bayern (TV ATZ)	18.08.1998	2034.1.2-F
Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	10.06.1999	2034.1.2-F
Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	05.08.1964	2034.7-F
Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen; hier: Anwendung der Beihilfevorschriften auf Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	07.08.1959	2034.7-F
Bekanntmachung über Zulagen an Angestellte bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	17.04.1972	2034.1.2-F
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Gewährung von Beihilfen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	14.01.1974	2034.7-F

Steriwortverzeterinis		00
Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Arbeitgeberzuschuss zum Krankenversicherungsbeitrag nach § 405 RVO	21.10.1985	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Beitragszuschuss nach \S 405 RVO n. F.	24.06.1971	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	20.03.1986	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge sowie Durchführung des Zweiten Kranken- versicherungsänderungsgesetzes	01.03.1971	2034.7-F
Rationalisierungsschutz für Angestellte des Freistaates Bayern	26.03.1987	2034.1.2-F
Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974	08.04.1974	2034.1.2-F
Zulagen an Angestellte bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	21.06.1978	2034.1.2-F
Anordnung		
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Feststellung und Anordnung von Zahlungen bei der Durchführung von Bauaufgaben	03.01.2003	6322-F
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Anschlusstarifvertrag		
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	14.03.2011	2034.1.2-F
Tarifverträge für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst – Anschlusstarifvertrag	06.06.2007	2034.1.1-F
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F
Anträge		
Anträge an den Landespersonalausschuss	22.02.2000	2030.11-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Arbeiter		
Altersteilzeitarbeit für BAT-Angestellte des Freistaates Bayern und für unter den MTArb fallende Arbeiter des Freistaates Bayern (TV ATZ)	18.08.1998	2034.1.2-F
Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	05.08.1964	2034.7-F
Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen; hier: Anwendung der Beihilfevorschriften auf Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	07.08.1959	2034.7-F
Bekanntmachung über Schmutz-, Gefahren- und Erschwerniszuschlag gemäß § 29 des Manteltarifvertrages für Arbeiter der Länder (MTArb)	28.11.1963	2034.1.1-F
Bekanntmachung über Zulagen an Arbeiter bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	17.04.1972	2034.1.2-F
Gewährung von Beihilfen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	14.01.1974	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	20.03.1986	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge sowie Durchführung des Zweiten Krankenversicherungsänderungsgesetzes	01.03.1971	2034.7-F
Rahmenregelungen zur Durchführung von Mitarbeitergesprächen	28.05.1998	2030.2.5-F
Rationalisierungsschutz für Arbeiter des Freistaates Bayern	26.03.1987	2034.1.2-F
Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974	08.04.1974	2034.1.2-F
Zulagen an Arbeiter bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	21.06.1978	2034.1.2-F
Zulagen an Arbeiter bei Justizvollzugsanstalten	25.02.1976	2034.1.2-F
Arbeitgeberzuschuss		
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Arbeitgeberzuschuss zum Krankenversicherungsbeitrag nach \S 405 RVO	21.10.1985	2034.7-F
Arbeitnehmer		
Arbeitsbedingungen von Arbeitnehmern an Bildschirmgeräten	16.03.1988	2034.4-F
Beurlaubung und Teilzeitbeschäftigung von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern	07.12.2006	2034.6-F
Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß \S 14a des Arbeitsplatzschutzgesetzes	11.04.2006	2034.5-F
Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern (Beschäftigte) des Freistaates Bayern	19.09.2006	2032.6-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	14.03.2011	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007	12.10.2007	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern (TV-EL)	12.10.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeit- nehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in land- wirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Tarifverträge für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst – Anschlusstarifvertrag	06.06.2007	2034.1.1-F
Tarifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Niederschriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L	01.02.2012	2034.1.2-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeitbeschäftigter Arbeitnehmer	05.07.1994	2034.7-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	07.02.2005	2034.7-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	24.06.2005	2034.7-F
Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen (Zuständigkeitsbekanntmachung-ZustBek-StMFLH)	22.08.2012	2034.6-F
Arbeitsbedingungen		
Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	10.06.1999	2034.1.2-F
Arbeitsbedingungen von Arbeitnehmern an Bildschirmgeräten	16.03.1988	2034.4-F
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag über die Arbeitsbedingungen der Personenkraftwagenfahrer der Länder (PKW-Fahrer-TV-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
Tarifvertrag über die Regelung der Arbeitsbedingungen der Praktikantinnen/ Praktikanten der Länder (TV Prakt-L)	02.01.2012	2034.3.2-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit		
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Arbeitsplatzschutzgesetz		
Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß § 14a des Arbeitsplatzschutzgesetzes	11.04.2006	2034.5-F
Arbeitsschutz		
Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	15.02.2011	7159-F
Richtlinien zum Vollzug des Arbeitsschutzgesetzes im öffentlichen Dienst des Freistaates Bayern	13.10.2000	7159-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Aufbewahrung		
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F
Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)	30.01.1997	601-F
Aufstieg		
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst	01.12.1980	2030.11-F
Verfahrensordnung zur Feststellung des erfolgreichen Abschlusses der Einführung von Beamten des mittleren Dienstes im Rahmen des Aufstiegs für besondere Verwendungen in Laufbahnen des gehobenen Dienstes	01.12.1995	2030.11-F
Aufwendungen		
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	20.03.1986	2034.7-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeitbeschäftigter Arbeitnehmer	05.07.1994	2034.7-F
Ausbildung		
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Ausbildungsberufen nach dem Berufsbildungsgesetz (TVA-L BBiG)	10.11.2006	2034.3.1-F
Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)	03.02.2011	2038.3-F
Ausbildungsgesetz		
Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)	03.02.2011	2038.3-F
Ausbildungs- und Prüfungsordnung		
Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)	03.02.2011	2038.3-F
Ausland		
Allgemeine Verwaltungsvorschrift über die Festsetzung der Auslandstage- und Auslandsübernachtungsgelder	24.04.2003	2032.4-F
Außenprüfung		
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Außergerichtlich		
Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	02.01.2004	6322-F
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Aussonderung		
Aktenaussonderung bei den Vermessungsämtern	20.05.1981	2190-F
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F
Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)	30.01.1997	601-F
Austausch		
Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannien, Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002	20.09.2001	2004-F
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F
Auszubildende		
Auszubildende in Verwaltungen und Betrieben des Freistaats Bayern	24.09.2008	2034.3.1-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	20.03.1986	2034.7-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	14.03.2011	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern (TV-EL)	12.10.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Ausbildungsberufen nach dem Berufsbildungsgesetz (TVA-L BBiG)	10.11.2006	2034.3.1-F
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Pflegeberufen (TVA-L Pflege)	10.11.2006	2034.3.1-F
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in landwirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubildendenvertretungen 2013	25.04.2013	2035-F
Auszubildendenvertretung		
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubildendenvertretungen 2013	25.04.2013	2035-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
В		
Bahnanlagen		
Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden	01.02.2004	2190-F
Bauaufgaben		
Feststellung und Anordnung von Zahlungen bei der Durchführung von Bauaufgaben	03.01.2003	6322-F
Baugesetzbuch		
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	17.02.1988	2130.0-F
Bauleitplanung		
Beurteilung von Einzelhandelsgroßprojekten in der Landesplanung und der Bauleitplanung	06.07.1992	230-F
Bauvorhaben		
Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben	25.11.1987	2132.0-F
Bayernbefliegung		
Bayernbefliegung 1:15 000, Luftbilder für Landesentwicklung, Umweltdokumentation und Flächennutzung	14.10.1986	2196-F
Bayreuth		
Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth	26.03.2012	600-F
Beamte		
Bekanntmachung über reisekosten- und umzugskostenrechtliche Abfindung der in den Dienst des Freistaates Bayern abgeordneten Beamten eines anderen Dienst- herrn und der in den Dienst eines anderen Dienstherrn abgeordneten bayerischen Staatsbeamten	08.11.1968	2032.4-F
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Bestimmung von Fachrichtungen an den Fachbereichen der Bayerischen Beamtenfachhochschule	17.02.1976	2030.10-F
Führung der Geschäfte der Bayerischen Beamtenfachhochschule	23.02.2001	2030.10-F
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst	01.12.1980	2030.11-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Verfahrensordnung zur Feststellung des erfolgreichen Abschlusses der Einführung von Beamten des mittleren Dienstes im Rahmen des Aufstiegs für besondere Verwendungen in Laufbahnen des gehobenen Dienstes	01.12.1995	2030.11-F
Versicherungsfreiheit von Beamten und sonstigen Beschäftigten des Freistaates Bayern	22.01.1992	2033.6-F
Verwaltungsvorschriften zum Beamtenrecht (VV-BeamtR)	13.07.2009	2030-F
Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten (Dienstwohnungsvollzugsbekanntmachung – VollzBekDWV)	10.11.2014	2032.6-F
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen\ zu\ Ausbildung\ und\ Pr\"ufungen\ nach\ dem\ Steuerbeamten-Ausbildungs- und\ Pr\"ufungs- ordnung\ (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Beamtenfachhochschule		
Bestimmung von Fachrichtungen an den Fachbereichen der Bayerischen Beamtenfachhochschule	17.02.1976	2030.10-F
Führung der Geschäfte der Bayerischen Beamtenfachhochschule	23.02.2001	2030.10-F
Beamtenrecht		
Verwaltungsvorschriften zum Beamtenrecht (VV-BeamtR)	13.07.2009	2030-F
Bedienstete		
$Ge w\"{a}hrung\ von\ Schulbeihilfen\ an\ Staatsbedienstete\ und\ Versorgungsempf\"{a}nger\ (Schulbeihilferichtlinien\ -\ SchBhR)$	01.09.1971	2030.8.4-F
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Befähigung		
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung als anderer Bewerber	10.03.2000	2030.11-F
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst	01.12.1980	2030.11-F
Befugnisse		
Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen (Zuständigkeitsbekanntmachung-ZustBek-StMFLH)	22.08.2012	2034.6-F
Begnadigungsrecht		
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Behörde		
Bekanntmachung über Zulagen an Angestellte bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	17.04.1972	2034.1.2-F
Bekanntmachung über Zulagen an Arbeiter bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	17.04.1972	2034.1.2-F
Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden	01.02.2004	2190-F
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die staatlichen Vermessungsbehörden (Abmarkungsbekanntmachung – ABek)	28.05.2008	2193-F
Beihilfe		
Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	05.08.1964	2034.7-F
Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen; hier: Anwendung der Beihilfevorschriften auf Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	07.08.1959	2034.7-F
Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV)	13.08.2009	2030.8.3-F
Gewährung von Beihilfen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge	14.01.1974	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Arbeitgeberzuschuss zum Krankenversicherungsbeitrag nach § 405 RVO	21.10.1985	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Beitragszuschuss nach \S 405 RVO n. F.	24.06.1971	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	20.03.1986	2034.7-F
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter, Lehrlinge und Anlernlinge sowie Durchführung des Zweiten Krankenversicherungsänderungsgesetzes	01.03.1971	2034.7-F
Gewährung von Schulbeihilfen an Staatsbedienstete und Versorgungsempfänger (Schulbeihilferichtlinien – SchBhR)	01.09.1971	2030.8.4-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)	26.07.2007	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	11.01.2013	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	23.12.2013	2030.8.3-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeitbeschäftigter Arbeitnehmer	05.07.1994	2034.7-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	07.02.2005	2034.7-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	24.06.2005	2034.7-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Beihilfeverordnung		
Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV)	13.08.2009	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)	26.07.2007	2030.8.3-F
$\label{thm:condition} Vollzug\ der\ Bayerischen\ Beihilfeverordnung;\ Abführung\ von\ Rentenversicherungsbeiträgen\ für\ Pflegepersonen$	11.01.2013	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	23.12.2013	2030.8.3-F
Beitragszuschuss		
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte mit Beitragszuschuss nach \S 405 RVO n. F.	24.06.1971	2034.7-F
Belohnung		
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Benennung		
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Verfahren bei Änderungen in der Benennung, im Bestand und in der Begrenzung der Gemarkungen (GmkgÄndBek)	19.09.2006	2194-F
Bereitschaftsdienst		
Tarifvertrag über die Einbeziehung der Ärztinnen und Ärzte am Deutschen Herz- zentrum München in den Geltungsbereich des TV-Ärzte sowie Ausdehnung der wöchentlichen Höchstarbeitszeit bei Bereitschaftsdienst	27.07.2007	2034.2.1-F
Berufsbildungsgesetz		
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Ausbildungsberufen nach dem Berufsbildungsgesetz (TVA-L BBiG)	10.11.2006	2034.3.1-F
Berufsjäger		
Eingruppierung der Berufsjäger	21.08.1984	2034.1.2-F
Beschäftigte		
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern (Beschäftigte) des Freistaates Bayern	19.09.2006	2032.6-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag über die betriebliche Altersversorgung der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes (Tarifvertrag Altersversorgung – ATV)	10.05.2002	2034.5-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder (TV-EntgeltU-B/L)	03.08.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L)	24.11.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder aus dem Geltungsbereich des MTW/MTW-O in den TV-Forst und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder)	10.11.2006	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Versicherungsfreiheit von Beamten und sonstigen Beschäftigten des Freistaates Bayern	22.01.1992	2033.6-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Abrechnung von Aufwendungen teilzeitbeschäftigter Arbeitnehmer	05.07.1994	2034.7-F
Beschaffung		
Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)	26.05.2009	2030.8.1-F, 2034.6-F
Besoldungsrecht		
Bayerische Verwaltungsvorschriften zum Besoldungsrecht und Nebengebieten (Bay $VwVBes$)	22.12.2010	2032-F
Besserstellungsverbot		
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F
Bestimmung		
Bestimmung von Fachrichtungen an den Fachbereichen der Bayerischen Beamtenfachhochschule	17.02.1976	2030.10-F
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)	30.01.1997	601-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV)	13.08.2009	2030.8.3-F
Geschäftsordnung für die Finanzämter (FAGO) und Ergänzende Bestimmungen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen zur Geschäftsordnung für die Finanzämter (ErgBest-FAGO)	10.02.2011	601-F
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Betrieb		
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Auszubildende in Verwaltungen und Betrieben des Freistaats Bayern	24.09.2008	2034.3.1-F
Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrieben, die fremde Tiere halten	06.07.1971	61.03.04.04-F
Gemeinsame Bekanntmachung über die Nutzung staatlicher Gebäude für die Errichtung und den Betrieb von Photovoltaikanlagen	20.11.2012	6410-F
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007	12.10.2007	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen	13.12.2002	6410-F
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die betriebliche Altersversorgung der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes (Tarifvertrag Altersversorgung – ATV)	10.05.2002	2034.5-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in landwirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Unfallverhütung in den Verwaltungen und Betrieben des Freistaates Bayern	02.11.2005	2030.8.1-F
Verhaltensmaßregeln für Fahrer beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern (Fahrermerkblatt – FaMbl)	25.01.2005	925-F
Beurlaubung		
Beurlaubung und Teilzeitbeschäftigung von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern	07.12.2006	2034.6-F
Beurteilung		
Beurteilung von Einzelhandelsgroßprojekten in der Landesplanung und der Bauleitplanung	06.07.1992	230-F
Dienstliche Beurteilung der Richter an den Finanzgerichten	14.04.2000	2030.13-F
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Bewerber		
Anforderung von Bewerbererklärungen bei der Vergabe öffentlicher Aufträge	11.02.1993	631-F
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung als anderer Bewerber	10.03.2000	2030.11-F
Bewerbererklärungen		
Anforderung von Bewerbererklärungen bei der Vergabe öffentlicher Aufträge	11.02.1993	631-F
Bewertung		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben	25.11.1987	2132.0-F
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F
Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974	08.04.1974	2034.1.2-F
Bewirtschaftungsblätter		
Bekanntmachung über die Führung von Bewirtschaftungsblättern für das allgemeine Grundvermögen	24.10.1960	6410-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Bezeichnung		
Bezeichnung des Freistaates Bayern im Grundbuch	04.08.1960	6410-F
Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Bezirkstagsmitglied		
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewählten Stellvertretern gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Bezirkstagspräsident		
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewählten Stellvertretern gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Bezüge		
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Bildflugvorhaben		
Bildflugvorhaben und Landesluftbildarchiv des Freistaates Bayern	16.07.1975	2196-F
Bildschirmarbeitsplatz		
Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)	26.05.2009	2030.8.1-F, 2034.6-F
Bildschirmbrille		
Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)	26.05.2009	2030.8.1-F, 2034.6-F
Bildschirmgerät		
Arbeitsbedingungen von Arbeitnehmern an Bildschirmgeräten	16.03.1988	2034.4-F
Bodeninformationssystem		
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F
Breitband		
Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie - BbR)	10.07.2014	7072-F
Buchführung		
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Buchung		
Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	02.01.2004	6322-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Bürgermeister		
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Bürgschaften		
Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	30.06.1993	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F
Bundesentschädigungsgesetz		
Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach § 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)	23.05.1966	251-F
Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf ein Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –	20.05.1994	251-F
D		
Datenaustausch		
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F
Datenübermittlung		
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Diakonie		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Dienstbarkeiten		
Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)	26.02.2009	6410-F
Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung		
Sachschadenersatz Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung (DFFV)	14.12.2009	2030.8-F
Dienstkleidung		
Dienstkleidung für Kraftfahrer im Staatsdienst	10.10.1991	2032.3-F

Schlagwort	Datum	Gliederungs-
Titel der Vorschrift		nummer
Dienstwohnung		
Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern (Beschäftigte) des Freistaates Bayern	19.09.2006	2032.6-F
Schönheitsreparaturen und Kleinreparaturen in staatseigenen Dienstwohnungen (Schönheitsreparaturenbekanntmachung – SchönKBek)	18.06.2014	2032.6-F
Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten (Dienstwohnungsvollzugsbekanntmachung – VollzBekDWV)	10.11.2014	2032.6-F
Disziplinargewalt		
Übertragung der Disziplinargewalt an den Leiter der Landesfinanzschule Herrsching	14.06.1974	2031-F
E		
EDV-Bestimmungen-Kasse		
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Ehrenamtlich		
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewählten Stellvertretern gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Einheitswert		
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F
Einmalzahlung		
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2009	13.07.2009	2034.1.2-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011	21.06.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011 für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken	09.07.2012	2034.2.1-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen für die Jahre 2006 und 2007 vom 8. Juni 2006	26.06.2006	2034.4-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen – Forst vom 18. Dezember 2007	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst	21.09.2009	2034.1.2-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst 2011	24.11.2011	2034.1.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Einrichtung		
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Einrichtung und Benutzung dienstlicher Telekommunikationsanlagen (TK-Bek)	23.03.2007	2003.4-F
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Einzelhandelsgroßprojekt		
Beurteilung von Einzelhandelsgroßprojekten in der Landesplanung und der Bauleitplanung	06.07.1992	230-F
Elementarereignisse		
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)	06.09.2011	6321-F
Empfänger		
$Ge w\"{a}hrung\ von\ Schulbeihilfen\ an\ Staatsbedienstete\ und\ Versorgungsempf\"{a}nger\ (Schulbeihilferichtlinien\ -\ SchBhR)$	01.09.1971	2030.8.4-F
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Energieeinsparung		
Energieeinsparung im öffentlichen Bereich, insbesondere bei den Dienststellen des Freistaates Bayern	24.10.1980	6320-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Entgeltordnung		
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Tarifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Niederschriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L	01.02.2012	2034.1.2-F
Entgeltumwandlung		
Neufassung der Niederschriftserklärungen zum TV-L, TVÜ-Länder, TVA-L BBiG, TVA-L Pflege, TV-Entgeltumwandlung und TV ZUSI-L vom 12. Dezember 2012	21.01.2013	2034.1.1-F
$Tarifvertrag\ zur\ Entgeltumwandlung\ für\ \ddot{A}rztinnen\ und\ \ddot{A}rzte\ im\ Geltungsbereich\ des\ TV-\ddot{A}rzte\ (TV-Entgeltumwandlung-\ddot{A}rzte)$	21.09.2009	2034.2.1-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder (TV-EntgeltU-B/L)	03.08.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L)	24.11.2011	2034.1.2-F
Entschädigung		
Haftung für Kassenfehlbeträge und Wegfall der Zahlung von Kassenverlustentschädigungen ab 1. Januar 1996	15.12.1995	6322-F
Richtlinien für das Wiederaufgreifen abgeschlossener Entschädigungsverfahren (im Anschluss an BVerfG, RzW 70, 160 Nr. 7) – Zweitverfahrensrichtlinien (ZVR) der Länder –	07.03.1972	251-F
Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach § 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)	23.05.1966	251-F
Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf ein Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –	20.05.1994	251-F
Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewählten Stellvertretern gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Entschädigungsverfahren		
Richtlinien für das Wiederaufgreifen abgeschlossener Entschädigungsverfahren (im Anschluss an BVerfG, RzW 70, 160 Nr. 7) – Zweitverfahrensrichtlinien (ZVR) der Länder –	07.03.1972	251-F
Entscheidung		
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F
Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	02.01.2004	6322-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Ergänzende Leistung		
Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	14.03.2011	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern (TV-EL)	12.10.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)	27.07.2007	2034.2.1-F
Erlass		
Einführungserlass zum Grunderwerbsteuergesetz (GrEStG 1983)	21.12.1982	61.10.01-F
Ermächtigung		
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F
F		
Fachhochschule		
Bestimmung von Fachrichtungen an den Fachbereichen der Bayerischen Beamtenfachhochschule	17.02.1976	2030.10-F
Führung der Geschäfte der Bayerischen Beamtenfachhochschule	23.02.2001	2030.10-F
Geschäftsordnung des Rates der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	09.01.1978	2030.10-F
Satzung und Wahlordnung für die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	08.06.1977	2030.10-F
Fachlaufbahn		
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	20.06.2011	2030.2-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Fahrer		
Dienstkleidung für Kraftfahrer im Staatsdienst	10.10.1991	2032.3-F
Tarifvertrag über die Arbeitsbedingungen der Personenkraftwagenfahrer der Länder (PKW-Fahrer-TV-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
$\label{thm:continuous} Verhaltensmaßregeln \ für \ Fahrer \ beim \ Betrieb \ von \ Kraftfahrzeugen \ des \ Freistaates \ Bayern \ (Fahrermerkblatt - FaMbl)$	25.01.2005	925-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Fahrkostenzuschuss		
Fahrkostenzuschuss für die regelmäßigen Fahrten zwischen Wohnung und Dienststätte (Fahrkostenzuschuss-Bekanntmachung – FkzBek –)	15.11.2001	2030.8.7-F
Fahrzeug		
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Sachschadenersatz Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung (DFFV)	14.12.2009	2030.8-F
$\label{thm:continuous} Verhaltensmaßregeln \ f\"{u}r\ Fahrer\ beim\ Betrieb\ von\ Kraftfahrzeugen\ des\ Freistaates\ Bayern\ (Fahrermerkblatt-FaMbl)$	25.01.2005	925-F
$\label{thm:condition} Verwaltungsvorschrift \ \ddot{u}ber \ die \ Verg\ \ddot{u}tungss\ \ddot{a}tze \ f\ \ddot{u}r \ die \ Benutzung \ von \ Dienstkraftfahrzeugen \ (VV-VSDienstKfz)$	17.07.2001	2013.1-F
Fahrzeugversicherung		
Sachschadenersatz Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung (DFFV)	14.12.2009	2030.8-F
Feldgeschworene		
Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die Feldgeschworenen (Feldgeschworenenbekanntmachung – FBek –)	12.10.1981	2193-F
Fernsehaufnahmen		
Film- und Fernsehaufnahmen staatseigener Gebäude und Anlagen	25.05.1992	6410-F
Feststellung		
Feststellung und Anordnung von Zahlungen bei der Durchführung von Bauaufgaben	03.01.2003	6322-F
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung als anderer Bewerber	10.03.2000	2030.11-F
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst	01.12.1980	2030.11-F
Verfahrensordnung zur Feststellung des erfolgreichen Abschlusses der Einführung von Beamten des mittleren Dienstes im Rahmen des Aufstiegs für besondere Verwendungen in Laufbahnen des gehobenen Dienstes	01.12.1995	2030.11-F
Film- und Fernsehaufnahmen		
Film- und Fernsehaufnahmen staatseigener Gebäude und Anlagen	25.05.1992	6410-F
Finanzämter		
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben	25.11.1987	2132.0-F
Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)	30.01.1997	601-F
Geschäftsordnung für die Finanzämter (FAGO) und Ergänzende Bestimmungen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen zur Geschäftsordnung für die Finanzämter (ErgBest-FAGO)	10.02.2011	601-F
Zuständigkeit der Staatsoberkasse Landshut für Kassenaufgaben der Finanzämter	22.05.2000	600-F
Finanzen		
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F
Geschäftsordnung für das Landesamt für Finanzen (LfFGO)	01.08.2005	2002-F
Geschäftsordnung für die Finanzämter (FAGO) und Ergänzende Bestimmungen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen zur Geschäftsordnung für die Finanzämter (ErgBest-FAGO)	10.02.2011	601-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in den fachlichen Schwerpunkten technische und nichttechnische Dienste im Geschäftsbereich des Staatsministeriums der Finanzen (VV-FachV-StMF)	20.06.2011	2030.2-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	20.06.2011	2030.2-F
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen (Zuständigkeitsbekanntmachung-ZustBek-StMFLH)	22.08.2012	2034.6-F
Finanzgerichte		
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F
Dienstliche Beurteilung der Richter an den Finanzgerichten	14.04.2000	2030.13-F
Fluglotsen		
Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	10.06.1999	2034.1.2-F
Flurbereinigungsbehörden		
Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden	01.02.2004	2190-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Flurbereinigungsdirektion		
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	17.02.1988	2130.0-F
Förderung		
Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)	10.07.2014	7072-F
Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	30.06.1993	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F
Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)	30.09.2005	2030.8.6-F
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F
Forstwirt		
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Forstwirtschaft		
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Frankreich		
Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannien, Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002	20.09.2001	2004-F
Freigabe		
Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)	26.02.2009	6410-F
Fürsorge		
Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	27.10.2004	2030.8.6-F
$Richtlinien \ f\"{u}r\ die\ Zusatzf\"{o}rderung\ im\ Rahmen\ der\ staatlichen\ Wohnungsf\"{u}rsorge\ (Bayerische\ Zusatzf\"{o}rderungsrichtlinien\ -\ BayZfR)$	30.09.2005	2030.8.6-F
Funkstationen		
Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen	13.12.2002	6410-F
${f G}$		
Gebäude		
Film- und Fernsehaufnahmen staatseigener Gebäude und Anlagen	25.05.1992	6410-F
Gemeinsame Bekanntmachung über die Nutzung staatlicher Gebäude für die Errichtung und den Betrieb von Photovoltaikanlagen	20.11.2012	6410-F
Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen	13.12.2002	6410-F
Gemarkung		
Verfahren bei Änderungen in der Benennung, im Bestand und in der Begrenzung der Gemarkungen (GmkgÄndBek)	19.09.2006	2194-F
Gemeindeanteile		
Erhebung der Gewerbesteuerumlage, Auszahlung der Gemeindeanteile an der Einkommensteuer, der Umsatzsteuer und des Einkommensteuerersatzes	04.04.2008	605-F
Gericht		
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	02.01.2004	6322-F
Dienstliche Beurteilung der Richter an den Finanzgerichten	14.04.2000	2030.13-F
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F
Geschäftsordnung		
Geschäftsordnung des Bayerischen Landespersonalausschusses	14.04.2011	2030.11-F
Geschäftsordnung des Rates der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	09.01.1978	2030.10-F
Geschäftsordnung für das Landesamt für Finanzen (LfFGO)	01.08.2005	2002-F
Geschäftsordnung für das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und für die Vermessungsämter in Bayern (LV-GO)	26.02.2009	2190-F
Geschäftsordnung für die Finanzämter (FAGO) und Ergänzende Bestimmungen des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen zur Geschäftsordnung für die Finanzämter (ErgBest-FAGO)	10.02.2011	601-F
Geschenke		
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Gesellschaftsorgan		
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechtsverhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschaftsorganen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F
Gewerbesteuer		
Erhebung der Gewerbesteuerumlage, Auszahlung der Gemeindeanteile an der Einkommensteuer, der Umsatzsteuer und des Einkommensteuerersatzes	04.04.2008	605-F
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2015	29.07.2014	605-F
Gewerbesteuerumlage		
Erhebung der Gewerbesteuerumlage, Auszahlung der Gemeindeanteile an der Einkommensteuer, der Umsatzsteuer und des Einkommensteuerersatzes	04.04.2008	605-F
gewillkürtes Betriebsvermögen		
Behandlung von Bauland, Miet- und Geschäftshäusern als gewillkürtes Betriebsvermögen bei Land- und Forstwirten (§ 4 Abs. 1 EStG)	16.12.1982	61.03.04.13.01.01-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Großbritannien		
Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannien, Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002	20.09.2001	2004-F
Grundbesitz		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses	18.03.1969	640-F
Grundbuch		
Bezeichnung des Freistaates Bayern im Grundbuch	04.08.1960	6410-F
Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Grunderwerbsteuer		
Einführungserlass zum Grunderwerbsteuergesetz (GrEStG 1983)	21.12.1982	61.10.01-F
Grunderwerbsteuer und Ländliche Entwicklung	15.01.2001	61.10.02.02-F
Grundsteuer		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2015	29.07.2014	605-F
Grundstock		
Grundstockvermögen des Staates und Grundstock (Grundstocksbekanntmachung – GrstBek)	08.08.2002	640-F
Grundstück		
Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)	26.02.2009	6410-F
Grundstücke der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen	03.03.2009	6410-F
Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen	13.12.2002	6410-F
Richtlinien für den Verkehr mit staatseigenen Grundstücken (Grundstücksverkehrsrichtlinien – Gr VR)	17.12.2009	6410-F
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Grundstücks- und Bodeninformationssystem		
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F
Grundvermögen		
Bekanntmachung über die Führung von Bewirtschaftungsblättern für das allgemeine Grundvermögen	24.10.1960	6410-F
н		
Härteausgleichsleistungen		
Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach \S 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)	23.05.1966	251-F
Härtefonds		
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)	06.09.2011	6321-F
Hafenbetrieb		
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007	12.10.2007	2034.1.2-F
Hauptfeststellung		
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F
Haushalt		
Haushaltstechnische Richtlinien des Freistaates Bayern (Haushaltsaufstellungsrichtlinien – HaR)	22.02.2008	630-F
Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2014 (Jahresabschluss- und Rechnungs- ausschreiben 2014)	20.10.2014	6323-F
Verwaltungsvorschriften zur Haushaltssystematik des Freistaates Bayern (VV-BayHS)	16.10.2001	630-F
Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Haushaltsordnung (VV-BayHO)	05.07.1973	630-F
Haushaltsaufstellungsrichtlinien		
$\label{thm:charge} Haushaltstechnische Richtlinien des Freistaates Bayern \mbox{ (Haushaltsaufstellungsrichtlinien – HaR)}$	22.02.2008	630-F
Haushaltsordnung		
Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Haushaltsordnung (VV-BayHO)	05.07.1973	630-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Haushaltssystematik		
Verwaltungsvorschriften zur Haushaltssystematik des Freistaates Bayern (VV-BayHS)	16.10.2001	630-F
Hausnummer		
Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Heilpraktikerbehandlung		
Gewährung von Beihilfen in Krankheits-, Geburts- und Todesfällen an Angestellte, Arbeiter und Auszubildende zu Aufwendungen einer Heilpraktikerbehandlung	20.03.1986	2034.7-F
Heilverfahren		
Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf ein Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –	20.05.1994	251-F
Herzzentrum		
Tarifvertrag über die Einbeziehung der Ärztinnen und Ärzte am Deutschen Herzzentrum München in den Geltungsbereich des TV-Ärzte sowie Ausdehnung der wöchentlichen Höchstarbeitszeit bei Bereitschaftsdienst	27.07.2007	2034.2.1-F
Hilfen		
Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)	06.09.2011	6321-F
Hilfsmittel		
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Hinterbliebenenversorgung		
Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß § 14a des Arbeitsplatzschutzgesetzes	11.04.2006	2034.5-F
Hochgeschwindigkeitsnetz		
Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)	10.07.2014	7072-F
Hofgarten		
Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth	26.03.2012	600-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
I		
Informationssystem		
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F
Informations- und Kommunikationstechnik		
Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)	10.12.2004	2003.4-F
Institution		
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F
J		
Jahresabschluss		
Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2014 (Jahresabschluss- und Rechnungs- ausschreiben 2014)	20.10.2014	6323-F
Jahressonderzahlung		
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in landwirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Jugend- und Auszubildendenvertretung		
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubildendenvertretungen 2013	25.04.2013	2035-F
Justizvollzugsanstalten		
Zulagen an Arbeiter bei Justizvollzugsanstalten	25.02.1976	2034.1.2-F
K		
Kassenanordnungen		
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Kassenaufgaben		
Zuständigkeit der Staatsoberkasse Landshut für Kassenaufgaben der Finanzämter	22.05.2000	600-F
Kassenverlustentschädigungen		
Haftung für Kassenfehlbeträge und Wegfall der Zahlung von Kassenverlustentschädigungen ab 1. Januar 1996	15.12.1995	6322-F
Kassen- und Rechnungswesen		
Verwendung von Schreibmitteln im Kassen- und Rechnungswesen	18.10.1972	6322-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Katasterkarten		
Wiedergabe von Auszügen aus dem Katasterkartenwerk und von amtlichen topo- graphischen Karten	18.04.1991	2191-F
Kleinreparaturen		
Schönheitsreparaturen und Kleinreparaturen in staatseigenen Dienstwohnungen (Schönheitsreparaturenbekanntmachung – SchönKBek)	18.06.2014	2032.6-F
Klöster		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Kommunal		
Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Kommunikationstechnik		
Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)	10.12.2004	2003.4-F
Konzept		
Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Staatsfinanz (VV-FachV-StF)	08.12.2011	2030.2-F
Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Vermessung und Geoinformation (VV-FachV-VermGeo)	10.11.2012	2030.2-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in den fachlichen Schwerpunkten technische und nichttechnische Dienste im Geschäftsbereich des Staatsministeriums der Finanzen (VV-FachV-StMF)	20.06.2011	2030.2-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	20.06.2011	2030.2-F
Kostengesetz		
Allgemeine Verwaltungsvorschriften zum Bayerischen Reisekostengesetz VV-BayRKG)	10.05.2002	2032.4-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Verwaltungsvorschrift zur Ausführung des Kostengesetzes (VV-KG)	12.12.2000	2013.1-F
Vollzugshinweise zum Bayerischen Umzugskostengesetz	15.01.2007	2032.5-F
Kraftfahrer		
Dienstkleidung für Kraftfahrer im Staatsdienst	10.10.1991	2032.3-F
Kraftfahrthaftungsbekanntmachung		
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekannt- machung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Kraftfahrzeug		
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Verhaltensmaßregeln für Fahrer beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern (Fahrermerkblatt – FaMbl)	25.01.2005	925-F
Verwaltungsvorschrift über die Vergütungssätze für die Benutzung von Dienstkraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)	17.07.2001	2013.1-F
Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden		
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Krankenhäuser		
Tarifvertrag zur Zukunftssicherung der Krankenhäuser der Länder (TV-ZUSI-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
Kreditinstitute		
Abgrenzung der Bearbeitungsgebühr im Ratenkreditgeschäft der Kreditinstitute (§ 5 Abs. 5 EStG)	29.06.1977	61.03.04.13.07-F
L		
Ländliche Entwicklung		
Grunderwerbsteuer und Ländliche Entwicklung	15.01.2001	61.10.02.02-F
Landesamt		
Geschäftsordnung für das Landesamt für Finanzen (LfFGO)	01.08.2005	2002-F
Geschäftsordnung für das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und für die Vermessungsämter in Bayern (LV-GO)	26.02.2009	2190-F
Landesentwicklung		
Bayernbefliegung 1:15 000, Luftbilder für Landesentwicklung, Umweltdokumentation und Flächennutzung	14.10.1986	2196-F
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch-thüringischen Grenzraum	15.07.1994	230-F
Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerischhessischen Grenzraum	29.02.1980	230-F
Landesgrenzen		
Vollzug des Verwaltungsabkommens zwischen den Ländern Baden-Württemberg, Hessen und dem Freistaat Bayern über die Erhaltung der Abmarkung der Landesgrenzen	26.04.1983	2195-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Landesluftbildarchiv		
Bildflugvorhaben und Landesluftbildarchiv des Freistaates Bayern	16.07.1975	2196-F
Landespersonalausschuss		
Allgemeine Regelungen des Landespersonalausschusses im Bereich des Laufbahn- und Prüfungsrechts (ARLPA)	09.12.2010	2030.11-F
Anträge an den Landespersonalausschuss	22.02.2000	2030.11-F
Geschäftsordnung des Bayerischen Landespersonalausschusses	14.04.2011	2030.11-F
Landesplanung		
Beurteilung von Einzelhandelsgroßprojekten in der Landesplanung und der Bauleitplanung	06.07.1992	230-F
Mitteilung raumbedeutsamer Planungen und Maßnahmen gemäß Art. 20 Abs. 1 Bayerisches Landesplanungsgesetz	01.12.1976	230-F
Landesvermessungsamt		
Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	29.07.1998	2191-F
Landräte		
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Landwirt		
Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrieben, die fremde Tiere halten	06.07.1971	61.03.04.04-F
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeit- nehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in land- wirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Landwirtschaft		
Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrieben, die fremde Tiere halten	06.07.1971	61.03.04.04-F
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeit- nehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in land- wirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Lastschrifteinzugsverkehr		
Leistung von wiederkehrenden Auszahlungen im Lastschrifteinzugsverkehr	28.03.1985	6322-F
Laufbahn- und Prüfungsrecht		
Allgemeine Regelungen des Landespersonalausschusses im Bereich des Laufbahn- und Prüfungsrechts (ARLPA)	09.12.2010	2030.11-F
Leistung		
Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	14.03.2011	2034.1.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern (TV-EL)	12.10.2007	2034.1.2-F
Leistung von wiederkehrenden Auszahlungen im Lastschrifteinzugsverkehr	28.03.1985	6322-F
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach § 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)	23.05.1966	251-F
Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	15.02.2011	7159-F
Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)	27.07.2007	2034.2.1-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	07.02.2005	2034.7-F
Vollzug der Beihilfevorschriften (BhV); Beihilfefähigkeit zahnärztlicher Leistungen bei pflichtversicherten Arbeitnehmern mit Anspruch auf Beihilfe	24.06.2005	2034.7-F
Leistungsfeststellung		
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Liegenschaftskataster		
Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Luftbilder		
Bayernbefliegung 1:15 000, Luftbilder für Landesentwicklung, Umweltdokumentation und Flächennutzung	14.10.1986	2196-F
M		
Manteltarifvertrag		
Bekanntmachung über Schmutz-, Gefahren- und Erschwerniszuschlag gemäß § 29 des Manteltarifvertrages für Arbeiter der Länder (MTArb)	28.11.1963	2034.1.1-F
Medaille		
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung	30.03.2003	1132-F
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die bayerischen Schlösser, Gärten und Seen	06.08.2002	1132-F
Verleihung einer Medaille für Verdienste um das bayerische Finanzwesen	16.02.2000	1132-F
Mitarbeitergespräch		
Rahmenregelungen zur Durchführung von Mitarbeitergesprächen	28.05.1998	2030.2.5-F

5tichwortverzeichnis		
Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Mitglied		
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechts- rerhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschafts- organen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F
Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirksagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und hren gewählten Stellvertretern gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Musterarbeitsverträge		
Vollzug des Tarifvertrages für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L) – Musterarbeitsverträge	27.10.2006	2034.1.1-F
Mutterhäuser		
abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
N		
Naturwissenschaft		
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Nebenvergütungen		
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechts- erhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschafts- organen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F
Niederschriftserklärung		
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Neufassung der Niederschriftserklärungen zum TV-L, TVÜ-Länder, TVA-L BBiG, TVA-L Pflege, TV-Entgeltumwandlung und TV ZUSI-L vom 12. Dezember 2012	21.01.2013	2034.1.1-F
Carifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst ler Länder; hier: Niederschriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L	01.02.2012	2034.1.2-F
Notstände		
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)	06.09.2011	6321-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
О		
öffentlichen Dienst		
Hinweise zur Vereinbarkeit von Beziehungen zur Scientology-Organisation mit einer Tätigkeit im öffentlichen Dienst (Scientology-Organisation – ScientOöD)	29.10.1996	2030.3-F
Pflicht zur Verfassungstreue im öffentlichen Dienst (Verfassungstreue – VerftöD)	03.12.1991	2030.3-F
Richtlinien zum Vollzug des Arbeitsschutzgesetzes im öffentlichen Dienst des Freistaates Bayern	13.10.2000	7159-F
Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L)	10.11.2006	2034.1.1-F
$\label{thm:continuous} Tarifvertrag \ \ddot{u}ber \ die \ betriebliche \ Altersversorgung \ der \ Beschäftigten \ des \ \ddot{o}ffentlichen \ Dienstes \ (Tarifvertrag \ Altersversorgung - ATV)$	10.05.2002	2034.5-F
Tarifverträge für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst – Anschlusstarifvertrag	06.06.2007	2034.1.1-F
Tarifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Niederschriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L	01.02.2012	2034.1.2-F
$\label{thm:continuous} \mbox{Teilhaberichtlinien-Inklusion behinderter Angehöriger des \"{O}ffentlichen Dienstes in Bayern-(TeilR)}$	19.11.2012	2030.8-F
Vollzug des Tarifvertrages für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L) – Musterarbeitsverträge	27.10.2006	2034.1.1-F
Organisation		
Hinweise zur Vereinbarkeit von Beziehungen zur Scientology-Organisation mit einer Tätigkeit im öffentlichen Dienst (Scientology-Organisation – ScientOöD)	29.10.1996	2030.3-F
P		
Parkanlage		
Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth	26.03.2012	600-F
Pensionsgeschäfte		
Steuerliche Behandlung von Pensionsgeschäften mit Wertpapieren	12.07.1983	61.03.04.13.07-F
Personalangelegenheiten		
Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen (Zuständigkeitsbekanntmachung-ZustBek-StMFLH)	22.08.2012	2034.6-F
Personalunterkünfte		
Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974	08.04.1974	2034.1.2-F
Personalvertretung		
Vorbereitung und Durchführung der regelmäßigen Wahlen zu den Personalvertretungen 2011	18.11.2010	2035-F
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Personalvertretungen	18.11.2010	2035-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Personenkraftwagenfahrer		
Tarifvertrag über die Arbeitsbedingungen der Personenkraftwagenfahrer der Länder (PKW-Fahrer-TV-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
Pfändungs- und Überweisungsbeschlüsse		
Verfahren nach der Zustellung von Pfändungs- und Überweisungsbeschlüssen oder Pfändungsbenachrichtigungen (Pfändungsbeschluss-Verfahren – Pfändungsbek)	07.03.1980	3101-F
Pflegeberuf		
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Pflegeberufen (TVA-L Pflege)	10.11.2006	2034.3.1-F
Pflegeperson		
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	11.01.2013	2030.8.3-F
$\label{thm:condition} Vollzug\ der\ Bayerischen\ Beihilfeverordnung;\ Abführung\ von\ Rentenversicherungsbeiträgen\ für\ Pflegepersonen$	23.12.2013	2030.8.3-F
Pflege-Versicherungsgesetz		
Vollzug des Pflege-Versicherungsgesetzes (Pflege-VG)	20.01.2003	861-F
Photovoltaikanlage		
Gemeinsame Bekanntmachung über die Nutzung staatlicher Gebäude für die Errichtung und den Betrieb von Photovoltaikanlagen	20.11.2012	6410-F
Praktikanten		
Tarifvertrag über die Regelung der Arbeitsbedingungen der Praktikantinnen/ Praktikanten der Länder (TV Prakt-L)	02.01.2012	2034.3.2-F
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeit- nehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in land- wirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Preise		
Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	29.07.1998	2191-F
Projektförderung		
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F
Prüfung		
Allgemeine Regelungen des Landespersonalausschusses im Bereich des Laufbahnund Prüfungsrechts (ARLPA)	09.12.2010	2030.11-F
Allgemeiner Auftrag an die Verwaltungen zur Durchführung von Prüfungen nach Art. 114 Abs. 1 Satz 2 BayBG	19.01.1961	2030.11-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen\ zu\ Ausbildung\ und\ Pr\"ufungen\ nach\ dem\ Steuerbeamten-Ausbildungs- und\ Pr\"ufungs- ordnung\ (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Prüfungsordnung		
$\label{thm:condition} Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Prüfungsrecht		
Allgemeine Regelungen des Landespersonalausschusses im Bereich des Laufbahn- und Prüfungsrechts (ARLPA)	09.12.2010	2030.11-F
Q		
Qualifikationsebene		
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Qualifikationsprüfung		
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Qualifizierung		
$ Konzept \ zur \ modularen \ Qualifizierung \ im \ fachlichen \ Schwerpunkt \ Staatsfinanz \ (VV-FachV-StF) $	08.12.2011	2030.2-F
$Konzept\ zur\ modularen\ Qualifizierung\ im\ fachlichen\ Schwerpunkt\ Vermessung\ und\ Geoinformation\ (VV-FachV-VermGeo)$	10.11.2012	2030.2-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in den fachlichen Schwerpunkten technische und nichttechnische Dienste im Geschäftsbereich des Staatsministeriums der Finanzen (VV-FachV-StMF)	20.06.2011	2030.2-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	20.06.2011	2030.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
R		
Rahmenvereinbarung		
Rahmenvereinbarung über die Benutzung von Grundstücken und Gebäuden des Freistaats Bayern für die Errichtung und den Betrieb von Funkstationen	13.12.2002	6410-F
Ratenkreditgeschäft		
Abgrenzung der Bearbeitungsgebühr im Ratenkreditgeschäft der Kreditinstitute (§ 5 Abs. 5 EStG)	29.06.1977	61.03.04.13.07-F
Rationalisierungsschutz		
Rationalisierungsschutz für Angestellte des Freistaates Bayern	26.03.1987	2034.1.2-F
Rationalisierungsschutz für Arbeiter des Freistaates Bayern	26.03.1987	2034.1.2-F
Raumordnungsgesetz		
Entschließung "Handreichung zu den Abschnitten 1 und 4 des Raumordnungsgesetzes vom 18. August 1997"	18.08.1998	230-F
Verwaltungsabkommen zwischen dem Bund und den Ländern über die gemeinsamen Beratungen nach § 8 des Raumordnungsgesetzes	18.07.1967	230-F
Raumordnungsverfahren		
$\label{thm:continuous} Durch f \ddot{u} hrung \ von \ Raumord nungsverfahren \ und \ landesplanerische \ Abstimmung \ auf \ andere \ Weise$	27.03.1984	230-F
Rechnungsausschreiben		
Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2014 (Jahresabschluss- und Rechnungs- ausschreiben 2014)	20.10.2014	6323-F
Rechnungslegung		
Jahresabschluss und Rechnungslegung über die Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern für das Haushaltsjahr 2014 (Jahresabschluss- und Rechnungs- ausschreiben 2014)	20.10.2014	6323-F
Neufassung der Richtlinien zur Rechnungslegung über Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern (Rechnungslegungsrichtlinien – RIR)	03.03.2006	6323-F
Rechnungswesen		
Verwendung von Schreibmitteln im Kassen- und Rechnungswesen	18.10.1972	6322-F
Rechtspflege		
Geschäftsordnung des Rates der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	09.01.1978	2030.10-F
Satzung und Wahlordnung für die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	08.06.1977	2030.10-F
Rechtsverhältnisse		
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechtsverhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschaftsorganen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Regionalplan		
Aufstellung und Verbindlichkeitserklärung sowie Form und Inhalt des Regionalplans für die Region Donau-Iller	20.05.1976	230-F
Richtlinien für die zeichnerischen Darstellungen im Regionalplan	10.07.2006	230-F
Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch-thüringischen Grenzraum	15.07.1994	230-F
$\label{thm:continuous} Zusammenarbeit bei \ der \ Landesentwicklung \ und \ Regional planung \ im \ bayer ischhessischen \ Grenzraum$	29.02.1980	230-F
Reisekosten		
Allgemeine Verwaltungsvorschriften zum Bayerischen Reisekostengesetz (VV-BayRKG)	10.05.2002	2032.4-F
Bekanntmachung über reisekosten- und umzugskostenrechtliche Abfindung der in den Dienst des Freistaates Bayern abgeordneten Beamten eines anderen Dienst- herrn und der in den Dienst eines anderen Dienstherrn abgeordneten bayerischen Staatsbeamten	08.11.1968	2032.4-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen	23.12.2013	2032.4-F
Reisekostenvergütung		
Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen	23.12.2013	2032.4-F
Rentenversicherungsbeiträge		
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	11.01.2013	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	23.12.2013	2030.8.3-F
Richter		
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Dienstliche Beurteilung der Richter an den Finanzgerichten	14.04.2000	2030.13-F
Richtlinien		
Gewährung von Schulbeihilfen an Staatsbedienstete und Versorgungsempfänger (Schulbeihilferichtlinien – SchBhR)	01.09.1971	2030.8.4-F
$\label{thm:constraint} Haushaltstechnische Richtlinien des Freistaates Bayern \ (Haushaltsaufstellungsrichtlinien - HaR)$	22.02.2008	630-F
Neufassung der Bayerischen Richtlinien für die Gewährung von Vorschüssen in besonderen Fällen (Bayerische Vorschussrichtlinien – BayVR) und der Allgemeinen Vollzugshinweise zu den Bayerischen Vorschussrichtlinien (AVzBayVR)	19.10.1994	2030.8.5-F
Neufassung der Richtlinien zur Rechnungslegung über Einnahmen und Ausgaben des Freistaates Bayern (Rechnungslegungsrichtlinien – R1R)	03.03.2006	6323-F
Richtlinien für das Wiederaufgreifen abgeschlossener Entschädigungsverfahren (im Anschluss an BVerfG, RzW 70, 160 Nr. 7) – Zweitverfahrensrichtlinien (ZVR) der Länder –	07.03.1972	251-F
Richtlinien für den Verkehr mit staatseigenen Grundstücken (Grundstücksverkehrsrichtlinien – GrVR)	17.12.2009	6410-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Richtlinien für die dienstliche Beurteilung und die Leistungsfeststellung der Beamtinnen und Beamten im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat	16.05.2014	2030.13-F
Richtlinien für die Gewährung von Härteausgleichsleistungen nach § 171 Abs. 1, 2 und 4 des Bundesentschädigungsgesetzes – BEG – vom 14. September 1965 (BGBl. I S. 1315)	23.05.1966	251-F
Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	30.06.1993	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F
Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	27.10.2004	2030.8.6-F
Richtlinien für die zeichnerischen Darstellungen im Regionalplan	10.07.2006	230-F
Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)	30.09.2005	2030.8.6-F
Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	15.02.2011	7159-F
Richtlinien über einen Härtefonds zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarereignisse (Härtefondsrichtlinien – HFR)	06.09.2011	6321-F
Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf ein Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –	20.05.1994	251-F
Richtlinien zum Datenaustausch für das amtliche Grundstücks- und Bodeninformationssystem (DatRi-GRUBIS)	25.06.1993	2192-F
Richtlinien zum Vollzug des Arbeitsschutzgesetzes im öffentlichen Dienst des Freistaates Bayern	13.10.2000	7159-F
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechtsverhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschaftsorganen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F
Richtlinien zur Rückforderung von Zuwendungen bei schweren Vergabeverstößen	23.11.2006	6321-F
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Sicherheitsrichtlinien für Vermessungen auf Straßen in Bayern	23.04.1986	2190-F
Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)	10.12.2004	2003.4-F
$\label{thm:continuous} \begin{tabular}{l} Teilhaberichtlinien-Inklusion behinderter Angehöriger des \"{O}ffentlichen Dienstes in Bayern-(TeilR) \end{tabular}$	19.11.2012	2030.8-F
Rückgriff		
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekanntmachung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F
Ruhestand		
Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	10.06.1999	2034.1.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
S		
Sachschadenersatz		
Sachschadenersatz Dienstfahrt-Fahrzeugversicherung (DFFV)	14.12.2009	2030.8-F
Sammelheizung		
Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	16.02.2012	2032.6-F
Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	28.01.2013	2032.6-F
Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	22.01.2014	2032.6-F
Schlösser, Gärten und Seen		
Grundstücke der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen	03.03.2009	6410-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die bayerischen Schlösser, Gärten und Seen	06.08.2002	1132-F
Schönheitsreparaturen		
$Sch\"{o}nheits reparaturen \ und \ Kleinreparaturen \ in \ staatseigenen \ Dienstwohnungen \ (Sch\"{o}nheits reparaturen bekannt machung - Sch\"{o}nKBek)$	18.06.2014	2032.6-F
Schreibmittel		
Verwendung von Schreibmitteln im Kassen- und Rechnungswesen	18.10.1972	6322-F
Schriftgut		
Bestimmungen zur Aufbewahrung und Aussonderung von Schriftgut bei den Finanzämtern (Aufbew-Best-FÄ)	30.01.1997	601-F
Schulbeihilfen		
Gewährung von Schulbeihilfen an Staatsbedienstete und Versorgungsempfänger (Schulbeihilferichtlinien – SchBhR)	01.09.1971	2030.8.4-F
Schutz		
Durchführung der zusätzlichen Alters- und Hinterbliebenenversorgung für die Arbeitnehmer des Freistaates Bayern gemäß § 14a des Arbeitsplatzschutzgesetzes	11.04.2006	2034.5-F
Rationalisierungsschutz für Angestellte des Freistaates Bayern	26.03.1987	2034.1.2-F
Rationalisierungsschutz für Arbeiter des Freistaates Bayern	26.03.1987	2034.1.2-F
Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	15.02.2011	7159-F
Richtlinien zum Vollzug des Arbeitsschutzgesetzes im öffentlichen Dienst des Freistaates Bayern	13.10.2000	7159-F
Scientology-Organisation		
Hinweise zur Vereinbarkeit von Beziehungen zur Scientology-Organisation mit einer Tätigkeit im öffentlichen Dienst (Scientology-Organisation – ScientOöD)	29.10.1996	2030.3-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Sehhilfe		
Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)	26.05.2009	2030.8.1-F
Hinweise zur Beschaffung von speziellen Sehhilfen am Bildschirmarbeitsplatz (Bildschirmbrillen)	26.05.2009	2034.6-F
Sicherheitsdienste		
Zulagen an Angestellte bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	21.06.1978	2034.1.2-F
Zulagen an Arbeiter bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	21.06.1978	2034.1.2-F
Skontoabzug		
Inanspruchnahme von Skontoabzug	18.06.1984	6320-F
Sommerzeit		
Tarifrechtliche Auswirkungen der Einführung der mitteleuropäischen Sommerzeit ab dem Jahr 2002	18.03.2002	2034.4-F
Sozialgerichtsbarkeit		
Benennung von Beamten und Angestellten des Freistaates Bayern zu ehrenamtlichen Richtern in der Arbeits- und Sozialgerichtsbarkeit	14.02.1992	2004-F
Staatlich		
Gemeinsame Bekanntmachung über die Nutzung staatlicher Gebäude für die Errichtung und den Betrieb von Photovoltaikanlagen	20.11.2012	6410-F
Grundstücke der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen	03.03.2009	6410-F
Haftung beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern und Rückgriff gegen staatliche Fahrzeuge führende Bedienstete (Kraftfahrthaftungsbekannt- machung – KH-Bek –)	31.07.2014	925-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	27.10.2004	2030.8.6-F
Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)	30.09.2005	2030.8.6-F
Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	15.02.2011	7159-F
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurberei- nigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth	26.03.2012	600-F
Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die staatlichen Vermessungsbehörden (Abmarkungsbekanntmachung – ABek)	28.05.2008	2193-F
Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	17.02.1988	2130.0-F
Vollzug kosten- und kassenrechtlicher Vorschriften für die staatlichen Vermessungsämter – KVermBek –	07.02.2001	2013.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Staatsbedienstete Gewährung von Schulbeihilfen an Staatsbedienstete und Versorgungsempfänger (Schulbeihilferichtlinien – SchBhR)	01.09.1971	2030.8.4-F
Staatsbürgschaften		
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F
Staatseigen		
Film- und Fernsehaufnahmen staatseigener Gebäude und Anlagen	25.05.1992	6410-F
Richtlinien für den Verkehr mit staatseigenen Grundstücken (Grundstücksverkehrsrichtlinien – GrVR)	17.12.2009	6410-F
$Sch\"{o}nheitsreparaturen und Kleinreparaturen in staatseigenen Dienstwohnungen (Sch\"{o}nheitsreparaturenbekanntmachung - Sch\"{o}nKBek)$	18.06.2014	2032.6-F
Staatsfinanz		
Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Staatsfinanz (VV-FachV-StF)	08.12.2011	2030.2-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Staatsgrundbesitzverzeichnis		
Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses	18.03.1969	640-F
Staatskasse		
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Staatsoberkasse		
Vollzug des Bayerischen Gesetzes zur Ausführung des Abwasserabgabengesetzes durch die Staatsoberkasse Bayern in Landshut (Vollzug-BayAbwAG)	04.11.1981	7533-F
Zuständigkeit der Staatsoberkasse Landshut für Kassenaufgaben der Finanzämter	22.05.2000	600-F
Steuer		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F
Einführungserlass zum Grunderwerbsteuergesetz (GrEStG 1983)	21.12.1982	61.10.01-F
Erhebung der Gewerbesteuerumlage, Auszahlung der Gemeindeanteile an der Einkommensteuer, der Umsatzsteuer und des Einkommensteuerersatzes	04.04.2008	605-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Grunderwerbsteuer und Ländliche Entwicklung	15.01.2001	61.10.02.02-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	20.06.2011	2030.2-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2015	29.07.2014	605-F
Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Bezirkstagsmitgliedern, den Bezirkstagspräsidenten und Bezirkstagspräsidentinnen und ihren gewählten Stellvertretern gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Steuerliche Behandlung von Pensionsgeschäften mit Wertpapieren	12.07.1983	61.03.04.13.07-F
Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen	23.12.2013	2032.4-F
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Steuerbeamte		
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz		
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen zu Ausbildung und Prüfungen nach dem Steuerbeamten-Ausbildungsgesetz (StBAG) und der Steuerbeamten-Ausbildungs- und Prüfungsordnung (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Steuerfahndung		
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Steuerkraftzahlen		
Steuerkraftzahlen aus der Grundsteuer und der Gewerbesteuer für 2015	29.07.2014	605-F
Steuerstrafrecht		
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F
Steuerverwaltung		
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Straßen		
Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Sicherheitsrichtlinien für Vermessungen auf Straßen in Bayern	23.04.1986	2190-F
Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Straßenflurstücke		
Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Straßennamen		
Eintragung der Änderung von Straßennamen und Hausnummern in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F
Т		
Tarifrecht		
Tarifrechtliche Auswirkungen der Einführung der mitteleuropäischen Sommerzeit ab dem Jahr 2002	18.03.2002	2034.4-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.3.1-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Tarifvertrag		
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Arbeitsbedingungen der Fluglotsen auf Regionalflughäfen; Tarifvertrag zur Regelung des Übergangs in den Ruhestand für Angestellte im Flugverkehrskontrolldienst durch Altersteilzeitarbeit	10.06.1999	2034.1.2-F
Bekanntmachung über Schmutz-, Gefahren- und Erschwerniszuschlag gemäß § 29 des Manteltarifvertrages für Arbeiter der Länder (MTArb)	28.11.1963	2034.1.1-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Anschlusstarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern vom 20. Januar 2011 (TV-EL)	14.03.2011	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007	12.10.2007	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über eine ergänzende Leistung an Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer und Auszubildende des Freistaates Bayern (TV-EL)	12.10.2007	2034.1.2-F
Tarifverträge für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst – Anschlusstarifvertrag	06.06.2007	2034.1.1-F
Tarifverträge für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst der Länder; hier: Niederschriftserklärungen zur Entgeltordnung zum TV-L	01.02.2012	2034.1.2-F
Tarifvertrag für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-Ärzte)	25.01.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Ausbildungsberufen nach dem Berufsbildungsgesetz (TVA-L BBiG)	10.11.2006	2034.3.1-F
Tarifvertrag für Auszubildende der Länder in Pflegeberufen (TVA-L Pflege)	10.11.2006	2034.3.1-F
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L)	10.11.2006	2034.1.1-F
Tarifvertrag über die Arbeitsbedingungen der Personenkraftwagenfahrer der Länder (PKW-Fahrer-TV-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
Tarifvertrag über die betriebliche Altersversorgung der Beschäftigten des öffentlichen Dienstes (Tarifvertrag Altersversorgung – ATV)	10.05.2002	2034.5-F
Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Angestellte vom 16. März 1974; Tarifvertrag über die Bewertung der Personalunterkünfte für Arbeiter vom 16. März 1974	08.04.1974	2034.1.2-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Tarifvertrag über die Einbeziehung der Ärztinnen und Ärzte am Deutschen Herzzentrum München in den Geltungsbereich des TV-Ärzte sowie Ausdehnung der wöchentlichen Höchstarbeitszeit bei Bereitschaftsdienst	27.07.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die Regelung der Arbeitsbedingungen der Praktikantinnen/ Praktikanten der Länder (TV Prakt-L)	02.01.2012	2034.3.2-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2009	13.07.2009	2034.1.2-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011	21.06.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011 für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken	09.07.2012	2034.2.1-F
Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)	27.07.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen für die Jahre 2006 und 2007 vom 8. Juni 2006	26.06.2006	2034.4-F
${\it Tarifvertrag\ "uber Einmalzahlungen-Forst" vom\ 18.\ Dezember\ 2007\ (Tarifverträge\ Forst)}$	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst	21.09.2009	2034.1.2-F
Tarifvertrag über Einmalzahlungen-Forst 2011	24.11.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag vom 15. Dezember 2006 über eine Jahressonderzahlung für Arbeit- nehmerinnen und Arbeitnehmer sowie Auszubildende und Praktikanten in land- wirtschaftlichen Betrieben des Freistaats Bayern	09.03.2007	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für Ärztinnen und Ärzte im Geltungsbereich des TV-Ärzte (TV-Entgeltumwandlung-Ärzte)	21.09.2009	2034.2.1-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder (TV-EntgeltU-B/L)	03.08.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L)	24.11.2011	2034.1.2-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TVÜ-Ärzte)	25.01.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder aus dem Geltungsbereich des MTW/MTW-O in den TV-Forst und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder)	10.11.2006	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Tarifvertrag zur Zukunftssicherung der Krankenhäuser der Länder (TV-ZUSI-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
Vollzug des Tarifvertrages für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L) – Musterarbeitsverträge	27.10.2006	2034.1.1-F
Technik		
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)	10.12.2004	2003.4-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Teilhaberichtlinien		
$\label{thm:continuous} \begin{tabular}{l} Teilhaberichtlinien-Inklusion behinderter Angehöriger des \"{O}ffentlichen Dienstes in Bayern-(TeilR) \end{tabular}$	19.11.2012	2030.8-F
Teilzeitbeschäftigung		
Beurlaubung und Teilzeitbeschäftigung von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern	07.12.2006	2034.6-F
Telekommunikationsanlage		
Einrichtung und Benutzung dienstlicher Telekommunikationsanlagen (TK-Bek)	23.03.2007	2003.4-F
Tierhaltung		
Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrieben, die fremde Tiere halten	06.07.1971	61.03.04.04-F
Tierzucht		
Entschließung über die Abgrenzung gewerblicher und landwirtschaftlicher Tierzucht und Tierhaltung bei Betrieben, die fremde Tiere halten	06.07.1971	61.03.04.04-F
Trennungsgeld		
Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen	23.12.2013	2032.4-F
${f U}$		
Übergangsrecht		
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder aus dem Geltungsbereich des MTW/MTW-O in den TV-Forst und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten der Länder in den TV-L und zur Regelung des Übergangsrechts (TVÜ-Länder)	10.11.2006	2034.1.1-F
Übernahme		
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F
Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	30.06.1993	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften bei Notständen durch Elementarereignisse im Rahmen der Härtefondsrichtlinien (HFR-Bü)	06.09.2011	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F
Übernahme von Veränderungen in der Lagebezeichnung von Straßenflurstücken in das Liegenschaftskataster und in das Grundbuch	30.09.1980	2194-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Übertragung		
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Übertragung der Disziplinargewalt an den Leiter der Landesfinanzschule Herrsching	14.06.1974	2031-F
Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	17.02.1988	2130.0-F
Überweisungsbeschlüsse		
Verfahren nach der Zustellung von Pfändungs- und Überweisungsbeschlüssen oder Pfändungsbenachrichtigungen (Pfändungsbeschluss-Verfahren – Pfändungsbek)	07.03.1980	3101-F
Umzugskosten		
Bekanntmachung über reisekosten- und umzugskostenrechtliche Abfindung der in den Dienst des Freistaates Bayern abgeordneten Beamten eines anderen Dienstherrn und der in den Dienst eines anderen Dienstherrn abgeordneten bayerischen Staatsbeamten	08.11.1968	2032.4-F
Vollzugshinweise zum Bayerischen Umzugskostengesetz	15.01.2007	2032.5-F
Unfallverhütung		
Unfallverhütung in den Verwaltungen und Betrieben des Freistaates Bayern	02.11.2005	2030.8.1-F
Universitätsklinik		
Tarifvertrag für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-Ärzte)	25.01.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag über eine Einmalzahlung im Jahr 2011 für Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken	09.07.2012	2034.2.1-F
Tarifvertrag über eine ergänzende Leistung an Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TV-EL-Ä)	27.07.2007	2034.2.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Ärztinnen und Ärzte an Universitätskliniken (TVÜ-Ärzte)	25.01.2007	2034.2.1-F
${f v}$		
Verbände		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Verbot		
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Verdienste		
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung	30.03.2003	1132-F
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die bayerischen Schlösser, Gärten und Seen	06.08.2002	1132-F
Verleihung einer Medaille für Verdienste um das bayerische Finanzwesen	16.02.2000	1132-F
Verfahren		
Ausübung des Begnadigungsrechts und Verfahren bei steuerstrafrechtlichen Entscheidungen der ordentlichen Gerichte und der Finanzämter	26.09.1986	61.01.09.03-F
Bestimmungen für die Erteilung von Kassenanordnungen im automatisierten Buchführungsverfahren der Staatskassen (EDV-Bestimmungen-Kasse – EDVBK)	28.01.2013	6322-F
Durchführung von Raumordnungsverfahren und landesplanerische Abstimmung auf andere Weise	27.03.1984	230-F
Richtlinien für das Wiederaufgreifen abgeschlossener Entschädigungsverfahren (im Anschluss an BVerfG, RzW 70, 160 Nr. 7) – Zweitverfahrensrichtlinien (ZVR) der Länder –	07.03.1972	251-F
Richtlinien über Voraussetzungen, Umfang und Erfüllung des Anspruchs auf ein Heilverfahren nach dem Bundesentschädigungsgesetz (§ 30 BEG) – Heilverfahrensrichtlinien (HVfR) –	20.05.1994	251-F
Verfahren bei Änderungen in der Benennung, im Bestand und in der Begrenzung der Gemarkungen (GmkgÄndBek)	19.09.2006	2194-F
Verfahren nach der Zustellung von Pfändungs- und Überweisungsbeschlüssen oder Pfändungsbenachrichtigungen (Pfändungsbeschluss-Verfahren – Pfändungsbek)	07.03.1980	3101-F
Vertretung des Freistaates Bayern in Anlagenzulassungs-, Planungs- und abgabenrechtlichen Verfahren	02.07.2010	6410-F
Verfahrensordnung		
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung als anderer Bewerber	10.03.2000	2030.11-F
Verfahrensordnung über die Feststellung der Befähigung von Beamten des gehobenen Dienstes für den Aufstieg in den höheren Dienst	01.12.1980	2030.11-F
Verfahrensordnung zur Feststellung des erfolgreichen Abschlusses der Einführung von Beamten des mittleren Dienstes im Rahmen des Aufstiegs für besondere Verwendungen in Laufbahnen des gehobenen Dienstes	01.12.1995	2030.11-F
Verfassungstreue		
Pflicht zur Verfassungstreue im öffentlichen Dienst (Verfassungstreue – VerftöD)	03.12.1991	2030.3-F
Vergabe		
Anforderung von Bewerbererklärungen bei der Vergabe öffentlicher Aufträge	11.02.1993	631-F
Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	27.10.2004	2030.8.6-F
Richtlinien zur Rückforderung von Zuwendungen bei schweren Vergabeverstößen	23.11.2006	6321-F
Vergabeverstöße		
Richtlinien zur Rückforderung von Zuwendungen bei schweren Vergabeverstößen	23.11.2006	6321-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Vergleich		
Buchung von Ausgaben und Einnahmen auf Grund von gerichtlichen Entscheidungen oder Prozessvergleichen und auf Grund von außergerichtlichen Vergleichen oder Anerkenntnissen (BuchProzVerglBek)	02.01.2004	6322-F
Ermächtigung der dem Staatsministerium der Finanzen nachgeordneten Behörden zu außergerichtlichen Anerkenntnissen und zum Abschluss außergerichtlicher Vergleiche (AußergerichtlAnerkVerglBek)	18.08.2003	600-F
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F
Vergleichende Bewertung		
Gemeinsame Entschließung über die Hauptfeststellung der Einheitswerte des land- und forstwirtschaftlichen Vermögens auf den Beginn des Kalenderjahres 1964; hier: Vergleichende Bewertung	04.10.1968	61.02.01.05.02-F
Vergütung		
Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern (Beschäftigte) des Freistaates Bayern	19.09.2006	2032.6-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechtsverhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschaftsorganen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F
Steuerliche Behandlung von Reisekostenvergütungen und Trennungsgeldern aus öffentlichen Kassen	23.12.2013	2032.4-F
Verwaltungsvorschrift über die Vergütungssätze für die Benutzung von Dienstkraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)	17.07.2001	2013.1-F
Vergütungssätze		
Verwaltungsvorschrift über die Vergütungssätze für die Benutzung von Dienstkraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)	17.07.2001	2013.1-F
Verhaltensmaßregeln		
Verhaltensmaßregeln für Fahrer beim Betrieb von Kraftfahrzeugen des Freistaates Bayern (Fahrermerkblatt – FaMbl)	25.01.2005	925-F
Verlag		
Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	29.07.1998	2191-F
Zeitungstitel und Verlagsrechte	17.12.1949	640-F
Verlagsrechte		
Zeitungstitel und Verlagsrechte	17.12.1949	640-F
Vermessung		
Aktenaussonderung bei den Vermessungsämtern	20.05.1981	2190-F
Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben	25.11.1987	2132.0-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Betreten von Bahnanlagen bei der Ausführung von Abmarkungen und Vermessungen und bei sonstigen Arbeiten der Flurbereinigungsbehörden	01.02.2004	2190-F
Geschäftsordnung für das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und für die Vermessungsämter in Bayern (LV-GO)	26.02.2009	2190-F
Konzept zur modularen Qualifizierung im fachlichen Schwerpunkt Vermessung und Geoinformation (VV-FachV-VermGeo)	10.11.2012	2030.2-F
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Sicherheitsrichtlinien für Vermessungen auf Straßen in Bayern	23.04.1986	2190-F
Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	29.07.1998	2191-F
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung	30.03.2003	1132-F
Vollzug des Abmarkungsgesetzes durch die staatlichen Vermessungsbehörden (Abmarkungsbekanntmachung – ABek)	28.05.2008	2193-F
Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	17.02.1988	2130.0-F
Vollzug kosten- und kassenrechtlicher Vorschriften für die staatlichen Vermessungsämter ${\color{black} -}$ KVermBek ${\color{black} -}$	07.02.2001	2013.2-F
Vermessungsamt		
Richtlinien zur Umlegung und Grenzregelung nach dem Baugesetzbuch (BauGB) bei Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt (Richtlinien für Umlegung und Grenzregelung – RUG)	26.11.1990	2130.0-F
Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	29.07.1998	2191-F
Vollzug des Baugesetzbuches; Übertragung der Befugnis der Gemeinde zur Durchführung der Umlegung und der Grenzregelung auf die Flurbereinigungsdirektion oder das staatliche Vermessungsamt	17.02.1988	2130.0-F
Vermessungsämter		
Aktenaussonderung bei den Vermessungsämtern	20.05.1981	2190-F
Benachrichtigung der Bewertungsstellen der Finanzämter und der Vermessungsämter von Bauvorhaben	25.11.1987	2132.0-F
Geschäftsordnung für das Landesamt für Vermessung und Geoinformation und für die Vermessungsämter in Bayern (LV-GO)	26.02.2009	2190-F
Vollzug kosten- und kassenrechtlicher Vorschriften für die staatlichen Vermessungsämter $-\mathrm{KVermBek}-$	07.02.2001	2013.2-F
Vermessungsbehörden		
$\label{thm:continuous} Vollzug\ des\ Abmarkungsgesetzes\ durch\ die\ staatlichen\ Vermessungsbeh\"{o}rden\ (Abmarkungsbekanntmachung\ -\ ABek)$	28.05.2008	2193-F
Vermessungsverwaltung		
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung	30.03.2003	1132-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Vernichtung		
Aufbewahrung, Aussonderung, Anbietung, Übernahme und Vernichtung von Unterlagen bei den Finanzgerichten des Freistaates Bayern (Aussonderungsbekanntmachung Finanzgerichtsbarkeit – Aussond-Bek-FG)	28.03.2003	350-F
Verordnung		
Ergänzende Bestimmungen zum Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (ErgBBayBhV)	13.08.2009	2030.8.3-F
Verordnung über die staatliche Parkanlage Hofgarten Bayreuth	26.03.2012	600-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)	26.07.2007	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	11.01.2013	2030.8.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung; Abführung von Rentenversicherungsbeiträgen für Pflegepersonen	23.12.2013	2030.8.3-F
Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten (Dienstwohnungsvollzugsbekanntmachung – VollzBekDWV)	10.11.2014	2032.6-F
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Vollzug der Vertretungsverordnung (VollzBekVertrV)	22.06.2010	600-F
Verpflichtungsgesetz		
Durchführung des Verpflichtungsgesetzes	19.02.1975	2034.6-F
Versicherungsfreiheit		
Versicherungsfreiheit von Beamten und sonstigen Beschäftigten des Freistaates Bayern	22.01.1992	2033.6-F
Versorgungsempfänger		
$Ge w\"{a}hrung\ von\ Schulbeihilfen\ an\ Staatsbedienstete\ und\ Versorgungsempf\"{a}nger\ (Schulbeihilferichtlinien\ -\ SchBhR)$	01.09.1971	2030.8.4-F
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Versorgungsleitung		
Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	16.02.2012	2032.6-F
Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	28.01.2013	2032.6-F
Sammelheizung aus dienstlichen Versorgungsleitungen	22.01.2014	2032.6-F
Versorgungsrecht		
$Bayer is che \ Verwaltungsvorschriften \ zum \ Versorgungsrecht \ (Bay VV-Versorgung)$	20.09.2012	2033-F
Vertretung		
Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)	26.02.2009	6410-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Steuerliche Behandlung der Entschädigungen, die den ehrenamtlichen Mitgliedern kommunaler Vertretungsorgane gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Vertretung des Freistaates Bayern in Anlagenzulassungs-, Planungs- und abgabenrechtlichen Verfahren	02.07.2010	6410-F
Vollzug der Vertretungsverordnung (VollzBekVertrV)	22.06.2010	600-F
Vorbereitung und Durchführung der regelmäßigen Wahlen zu den Personalvertretungen 2011	18.11.2010	2035-F
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubildendenvertretungen 2013	25.04.2013	2035-F
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Personalvertretungen	18.11.2010	2035-F
Vertretungsverordnung		
Vollzug der Vertretungsverordnung (VollzBekVertrV)	22.06.2010	600-F
Vertrieb		
Verlag, Vertrieb und Preise von Erzeugnissen des Bayerischen Landesvermessungsamts (VVP-LVA)	29.07.1998	2191-F
Verwaltung		
Allgemeine Verwaltungsvorschrift über die Festsetzung der Auslandstage- und Auslandsübernachtungsgelder	24.04.2003	2032.4-F
Allgemeine Verwaltungsvorschriften zum Bayerischen Reisekostengesetz (VV-BayRKG)	10.05.2002	2032.4-F
Allgemeiner Auftrag an die Verwaltungen zur Durchführung von Prüfungen nach Art. 114 Abs. 1 Satz 2 BayBG	19.01.1961	2030.11-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 31. Oktober 2011	19.01.2012	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 11. Juli 2013	04.10.2013	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifvertrag für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 4. März 2010	16.07.2010	2034.1.1-F, 2034.1.2-F, 2034.3.1-F
Anschlusstarifverträge für Beschäftigte in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder vom 17. Dezember 2008	13.02.2009	2034.1.1-F
Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder; hier: Niederschriftserklärung zur Entgeltordnung zum TV-Forst	29.06.2012	2034.1.2-F
Austausch von Angehörigen der öffentlichen Verwaltung zwischen Großbritannien, Frankreich und der Bundesrepublik Deutschland ab dem Jahr 2002	20.09.2001	2004-F
Auszubildende in Verwaltungen und Betrieben des Freistaats Bayern	24.09.2008	2034.3.1-F
Bayerische Verwaltungsvorschriften zum Besoldungsrecht und Nebengebieten (Bay $VwVBes$)	22.12.2010	2032-F
$Bayer is che \ Verwaltungsvorschriften \ zum \ Versorgungsrecht \ (BayVV-Versorgung)$	20.09.2012	2033-F
Bürger-Engagement für Moderne Verwaltung (Bürgerengagement – Bürgeng)	27.04.2000	1102-F
Geschäftsordnung des Rates der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	09.01.1978	2030.10-F
Grundstücke der Bayerischen Verwaltung der staatlichen Schlösser, Gärten und Seen	03.03.2009	6410-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Innovationsrichtlinie Moderne Verwaltung	30.09.2008	1142-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen, fachlicher Schwerpunkt Steuer (VV-mQSteuer)	20.06.2011	2030.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag vom 23. Juli 2007 über die Arbeitsbedingungen der Beschäftigten der Bayerischen Verwaltung der Staatlichen Schlösser, Gärten und Seen in den Betriebsteilen Ammersee und Starnberger See der Bayerischen Seenschifffahrt GmbH	12.10.2007	2034.1.2-F
Pauschvergütung nach Art. 18 Bayerisches Reisekostengesetz (BayRKG) für Bedienstete der Steuerverwaltung in der Außenprüfung und Steuerfahndung	06.12.1995	2032.4-F
Richtlinie für den Datenaustausch für Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrag und Zerlegung des Gewerbesteuer- und Grundsteuermessbetrags zwischen den Kommunen und der bayerischen Steuerverwaltung	14.09.2004	61.01.01.04-F
Richtlinie für die Datenübermittlung zwischen Kraftfahrzeug-Zulassungsbehörden und der bayerischen Steuerverwaltung	29.02.2000	61.11.03-F
Richtlinien über die Gewährleistung eines arbeitsmedizinischen und sicherheitstechnischen Arbeitsschutzes in der staatlichen Verwaltung des Freistaates Bayern	15.02.2011	7159-F
Satzung und Wahlordnung für die Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern	08.06.1977	2030.10-F
Standards und Richtlinien für die Informations- und Kommunikationstechnik (IuK) in der bayerischen Verwaltung (IuKSR)	10.12.2004	2003.4-F
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Tarifvertrag für Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-L-Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag über die Gewährung einer Einmalzahlung an Auszubildende zum Forstwirt in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TVA-Einmalzahlung Forst)	13.02.2009	2034.3.1-F
Tarifvertrag zur Regelung der Arbeitsbedingungen von Beschäftigten in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben der Länder (TV-L-Forst)	13.03.2008	2034.1.1-F
Tarifvertrag zur Überleitung der Beschäftigten und der zum Forstwirt Auszubildenden in forstwirtschaftlichen Verwaltungen, Einrichtungen und Betrieben des Landes Berlin in das Tarifrecht der TdL (TV Wiederaufnahme Berlin – Forst) vom 12. Dezember 2012	24.01.2013	2034.1.1-F, 2034.3.1-F
Unfallverhütung in den Verwaltungen und Betrieben des Freistaates Bayern	02.11.2005	2030.8.1-F
Verbot der Annahme von Belohnungen oder Geschenken durch Bedienstete der Steuerverwaltung	27.04.2011	2030.3-F
Verleihung einer Medaille für besondere Verdienste um die Bayerische Vermessungsverwaltung	30.03.2003	1132-F
Verwaltung 21 Grundsätze für personalrechtliche Maßnahmen	31.01.2005	2030.2.5-F
Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch-thüringischen Grenzraum	15.07.1994	230-F
Verwaltungsabkommen zwischen dem Bund und den Ländern über die gemeinsamen Beratungen nach $\S 8$ des Raumordnungsgesetzes	18.07.1967	230-F
Verwaltungsvorschrift über die Vergütungssätze für die Benutzung von Dienstkraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)	17.07.2001	2013.1-F
Verwaltungsvorschrift zur Ausführung des Kostengesetzes (VV-KG)	12.12.2000	2013.1-F
Verwaltungsvorschriften zum Beamtenrecht (VV-BeamtR)	13.07.2009	2030-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Verwaltungsvorschriften zur Haushaltssystematik des Freistaates Bayern (VV-BayHS)	16.10.2001	630-F
Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Haushaltsordnung (VV-BayHO)	05.07.1973	630-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)	26.07.2007	2030.8.3-F
Vollzug des Verwaltungsabkommens zwischen den Ländern Baden-Württemberg, Hessen und dem Freistaat Bayern über die Erhaltung der Abmarkung der Landes- grenzen	26.04.1983	2195-F
Verwaltungsabkommen		
Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit bei der Landesentwicklung und Regionalplanung im bayerisch-thüringischen Grenzraum	15.07.1994	230-F
Verwaltungsabkommen zwischen dem Bund und den Ländern über die gemeinsamen Beratungen nach § 8 des Raumordnungsgesetzes	18.07.1967	230-F
Vollzug des Verwaltungsabkommens zwischen den Ländern Baden-Württemberg, Hessen und dem Freistaat Bayern über die Erhaltung der Abmarkung der Landesgrenzen	26.04.1983	2195-F
Verwaltungsgemeinschaft		
Steuerliche Behandlung von Entschädigungen, die den ehrenamtlichen ersten und weiteren Bürgermeistern und Bürgermeisterinnen, den gewählten Stellvertretern der Landräte und Landrätinnen sowie den Gemeinschaftsvorsitzenden von Verwaltungsgemeinschaften gewährt werden	28.12.2012	61.03.04.17-F
Verwaltungsinformatik		
Konzept zur modularen Qualifizierung in der Fachlaufbahn Naturwissenschaft und Technik fachlicher Schwerpunkt Verwaltungsinformatik (VV-FachV-VI)	26.07.2012	2038.3-F
Verwaltungsvorschrift		
Allgemeine Verwaltungsvorschrift über die Festsetzung der Auslandstage- und Auslandsübernachtungsgelder	24.04.2003	2032.4-F
$\label{lem:allgemeine} All gemeine \ Verwaltungsvorschriften \ zum \ Bayerischen \ Reisekostengesetz \ (VV-BayRKG)$	10.05.2002	2032.4-F
Bayerische Verwaltungsvorschriften zum Besoldungsrecht und Nebengebieten (Bay $VwVBes$)	22.12.2010	2032-F
$Bayer is che \ Verwaltungsvorschriften \ zum \ Versorgungsrecht \ (BayVV-Versorgung)$	20.09.2012	2033-F
$\label{thm:condition} Verwaltungsvorschrift \ "uber die Verg" "utungss" "atze für die Benutzung von Dienstkraftfahrzeugen (VV-VSDienstKfz)$	17.07.2001	2013.1-F
Verwaltungsvorschrift zur Ausführung des Kostengesetzes (VV-KG)	12.12.2000	2013.1-F
Verwaltungsvorschriften zum Beamtenrecht (VV-BeamtR)	13.07.2009	2030-F
Verwaltungsvorschriften zur Haushaltssystematik des Freistaates Bayern (VV-BayHS)	16.10.2001	630-F

Stichwortverzeichnis		103
Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Haushaltsordnung (VV-BayHO)	05.07.1973	630-F
Vollzug der Bayerischen Beihilfeverordnung (BayBhV); Verwaltungsvorschriften zur Bayerischen Beihilfeverordnung (VV-BayBhV)	26.07.2007	2030.8.3-F
Verzeichnis		
Bekanntmachung über die Anlage und Führung eines Staatsgrundbesitzverzeichnisses	18.03.1969	640-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der zweiten Qualifikationsebene in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz	02.12.2011	2038.3-F
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F
Vollzugsbestimmung		
$\label{thm:continuous} Vollzugsbestimmungen\ zu\ Ausbildung\ und\ Pr\"ufungen\ nach\ dem\ Steuerbeamten-Ausbildungs-\ und\ Pr\"ufungs-\ ordnung\ (StBAPO)$	03.02.2011	2038.3-F
Vollzugshinweis		
Neufassung der Bayerischen Richtlinien für die Gewährung von Vorschüssen in besonderen Fällen (Bayerische Vorschussrichtlinien – BayVR) und der Allgemeinen Vollzugshinweise zu den Bayerischen Vorschussrichtlinien (AVzBayVR)	19.10.1994	2030.8.5-F
Vollzugshinweise zum Bayerischen Umzugskostengesetz	15.01.2007	2032.5-F
Vorkaufsrecht		
Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)	26.02.2009	6410-F
Vorschuss		
Neufassung der Bayerischen Richtlinien für die Gewährung von Vorschüssen in besonderen Fällen (Bayerische Vorschussrichtlinien – BayVR) und der Allgemeinen Vollzugshinweise zu den Bayerischen Vorschussrichtlinien (AVzBayVR)	19.10.1994	2030.8.5-F
Vorschüsse		
Neufassung der Bayerischen Richtlinien für die Gewährung von Vorschüssen in besonderen Fällen (Bayerische Vorschussrichtlinien – BayVR) und der Allgemeinen Vollzugshinweise zu den Bayerischen Vorschussrichtlinien (AVzBayVR)	19.10.1994	2030.8.5-F
${f w}$		
Wahlen		
Vorbereitung und Durchführung der regelmäßigen Wahlen zu den Personalvertretungen 2011	18.11.2010	2035-F
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Jugend- und Auszubildendenvertretungen 2013	25.04.2013	2035-F
Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zu den Personalvertretungen	18.11.2010	2035-F

Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Waldarbeit		
Tarifvertrag zur Entgeltumwandlung für die Beschäftigten des Bundes und der Länder, die Tätigkeiten in der Waldarbeit ausüben (TV-EntgeltU-Wald/Forst B/L)	24.11.2011	2034.1.2-F
Wertpapiere		
Steuerliche Behandlung von Pensionsgeschäften mit Wertpapieren	12.07.1983	61.03.04.13.07-F
Wiederkaufsrecht		
Bekanntmachung über die Vertretung des Freistaats Bayern bei der Freigabe von Grundstücken Dritter von Belastungen mit Dienstbarkeiten, Vorkaufsrechten und Wiederkaufsrechten (VertFreigBek)	26.02.2009	6410-F
Wohlfahrtspflege		
Abgrenzung des grundsteuerpflichtigen Grundbesitzes und dessen Bewertung bei Mutterhäusern der Diakonieverbände und Verbänden der freien Wohlfahrtspflege, bei Klöstern usw.	18.09.1979	61.02.03.03-F
Wohnung		
Fahrkostenzuschuss für die regelmäßigen Fahrten zwischen Wohnung und Dienststätte (Fahrkostenzuschuss-Bekanntmachung – FkzBek –)	15.11.2001	2030.8.7-F
Höchste Dienstwohnungsvergütung bei Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern (Beschäftigte) des Freistaates Bayern	19.09.2006	2032.6-F
Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	30.06.1993	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F
Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	27.10.2004	2030.8.6-F
Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)	30.09.2005	2030.8.6-F
Schönheitsreparaturen und Kleinreparaturen in staatseigenen Dienstwohnungen (Schönheitsreparaturenbekanntmachung – SchönKBek)	18.06.2014	2032.6-F
Vollzug der Verordnung über die Dienstwohnungen der Beamten (Dienstwohnungsvollzugsbekanntmachung – VollzBekDWV)	10.11.2014	2032.6-F
Wohnungsfürsorge		
Richtlinien für die Vergabe von Wohnungen im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Wohnungsvergaberichtlinien – BayWoVR)	27.10.2004	2030.8.6-F
Richtlinien für die Zusatzförderung im Rahmen der staatlichen Wohnungsfürsorge (Bayerische Zusatzförderungsrichtlinien – BayZfR)	30.09.2005	2030.8.6-F
Wohnungswesen		
Richtlinien für die Übernahme von Bürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens	30.06.1993	66-F
Richtlinien für die Übernahme von Staatsbürgschaften zur Förderung des Wohnungswesens (Art. 1 Abs. 1 Nr. 3 BÜG)	05.03.2003	66-F

2		111
Schlagwort Titel der Vorschrift	Datum	Gliederungs- nummer
Z		
Zeitungstitel		
Zeitungstitel und Verlagsrechte	17.12.1949	640-F
Zugehörigkeit		
Richtlinien zur Durchführung der Art. 3a und 3b des Gesetzes über die Rechtsverhältnisse der Mitglieder der Staatsregierung (Zugehörigkeit zu Gesellschaftsorganen und Abführungspflicht für Nebenvergütungen – ZuGeAbNeb)	06.11.2001	1102-F
Zukunftssicherung		
Tarifvertrag zur Zukunftssicherung der Krankenhäuser der Länder (TV-ZUSI-L)	10.11.2006	2034.1.2-F
Zulage		
Bekanntmachung über Zulagen an Angestellte bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	17.04.1972	2034.1.2-F
Bekanntmachung über Zulagen an Arbeiter bei den obersten Landesbehörden des Freistaates Bayern	17.04.1972	2034.1.2-F
Landesbezirkliche Tarifverträge; Tarifvertrag über die Zulagen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer des Freistaates Bayern in den bayerischen Hafenbetrieben vom 23. Juli 2007	12.10.2007	2034.1.2-F
Zulagen an Angestellte bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	21.06.1978	2034.1.2-F
Zulagen an Arbeiter bei den Sicherheitsdiensten des Freistaates Bayern	21.06.1978	2034.1.2-F
Zulagen an Arbeiter bei Justizvollzugsanstalten	25.02.1976	2034.1.2-F
Zuständigkeit		
Vollzug der Verordnung über Zuständigkeiten für die Festsetzung, Anordnung und Abrechnung der Bezüge von Bediensteten und Versorgungsempfängern (ZustV-Bezüge)	01.09.1994	600-F
Zuständigkeit der Staatsoberkasse Landshut für Kassenaufgaben der Finanzämter	22.05.2000	600-F
Zuständigkeiten zur Ausübung von Befugnissen in Personalangelegenheiten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Geschäftsbereich des Bayerischen Staatsministeriums der Finanzen (Zuständigkeitsbekanntmachung – ZustBek-StMFLH)	22.08.2012	2034.6-F
Zustellung		
Verfahren nach der Zustellung von Pfändungs- und Überweisungsbeschlüssen oder Pfändungsbenachrichtigungen (Pfändungsbeschluss-Verfahren – Pfändungsbek)	07.03.1980	3101-F
Zuwendung		
Richtlinien zur Rückforderung von Zuwendungen bei schweren Vergabeverstößen	23.11.2006	6321-F
Vollzug des Besserstellungsverbots nach Nr. 1.3 der Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen zur institutionellen Förderung (ANBest-I) und zur Projektförderung (ANBest-P)	12.12.1991	6321-F
Zwischenprüfung		
Verzeichnis der Hilfsmittel für die Zwischenprüfung in der Fachlaufbahn Verwaltung und Finanzen fachliche Schwerpunkte Steuer bzw. Staatsfinanz und die Qualifikationsprüfungen für den Einstieg in der dritten Qualifikationsebene dieser Fachlaufbahn	02.12.2011	2038.3-F